
una propuesta del PP obligó al público a dejar el pleno, 

El día t de diciembre se irá 
a una empresa privada 

Lope Huerta dimite cama 
delegada del gobierna 

entre fuertes protestas de los asistentes Mariola Grunwald, nueva Jefe 1oca1 

IU sospecha que hay corrupción en el ayuntamiento Falange Española celebra 
este domingo el 20-N 

Volvieron vestidos de gala y enfadadas Errares médicas en pacientes alcalaínas 
LíoS con los alcalaínos en la grabación En dos operaciones quirúrgicas, a una 

de la gala de Rn de año de TVE mujer la dejaron coja y a otra tuerta 

Siniestros en dos viviendas 
Dos bombonas e1p1otaron 

en Reyes Católicos 
y en Lope de Figueroa 
estalló un telelisor 

* * * Atraco y agresión a la dueña 
de un locutorio telefónico 

* * * Atraco con navaja en un 
cajero de la caja Postal 
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La poca capacidad 
de encaJe de Aznar 

Todos los síntomas apun
tan a que el señor Aznar se 
comporta como un niño mi
mado, caprichoso y autorita
rio. Está en los últimos tiem
pos como envuelto entre algo
dones por los columnistas que 
están dispuestos a lo que sea 
con tal de servir a la necesi
dad de desalojar al señor Gon
zález del poder. Para muchos 
observadores políticos está ne
cesidad es tan perentoria que 
justificaría hasta aliarse con el 
diablo, como decía Churchill 
que haría si fuera preciso pa
ra vencer a Hitler. 

Así que el señor Aznar es 
llevado hoy poco menos que 
en andas por una buena par
te de los periódicos. Y parece 
que el hombre se ha acostum
brado al buen trato, como se 
ha acostumbrado a considerar 
como apoyo a sus tesis -¿Qué 
tesis?- ló que es el rechazo 
creciente de la sociedad hacia 
el gobierno de González. 

Por eso cuando ha ido a Lé
rida a pronunciar una confe
rencia y se ha encontrado con 
un abucheo sonoro ha sido in
capaz de reaccionar. Por lo 
visto, nadie le había adverti-

-do que el abucheo estaba en 
«el programa» y consecuente
mente nadie le había aconse
jado cuál debía ser su compor
tamiento en tal caso. Así que 
ha suspendido la conferencia 
y ha dado un rabotazo, sin 
duda con gran regocijo de los 
reventadores, que a estas ho
ras tendrán la satisfacción no 
sólo de haberlo abucheado, si
no también de comprobar lo 
frágil que es personalmente el 
mascarón de proa del aznaris
mo, falto de reflejos, falto de 
simpatía y falto de capacidad 
de encaje. Y, desde luego, fal
to de la capacidad suficiente 
como para volver a su favor 
una situación desfavorable. 
Cuando dicen que Aznar es 
incapaz de aprovechar las ca
rambolas que le pone el PSOE 
como se las ponían a Fernan
do VII hay que contar quizá 
con que también necesita que 
alguien le coloque el taco en 
las manos y le explique proli
jamente cómo tiene que ha
cerla. 

Se quiera o no se quiera, es
te incidente trae a la memo
ria el que protagonizó en con
diciones muy similares Felipe 
González. Y parece que éste, 
aunque mal, supo lidiar aquel 
toro mucho mejor. 

PUERTA de Madrid 

curro se va, 
pero no nelve 

Hace un par de semanas 
nos decían que Arsenio Lope 
Huerta no se comería el tu
rrón como delegado del Go
bierno en Madrid porque es
taba presto a dimitir para op
tar a la alcaldía de Alcalá por 
el PSOE tonificando de esa 
manera las posibilidades de su 
partido. 

Lo de que Lope pensara en 
la posibilidad de presentarse 
a alcalde de Alcala nos pare
cía muy dudoso. Ya lo fue y 
desde entonces ha elaborado 
una carrera política para la 
que la alcaldía de Alcalá sería 
un objetivo paso atrás. 

Ahora nos confirman, aun
que no el propio Lope Huer
ta, que efectivamente dejará 
de ser delegado del Gobierno 
e_n Madrid y de momento ahí 
acaba su aventura política, 
puesto que a partir del día 1 
de diciembre estará trabajan
do en una empresa privada. 

Lope Huerta ha dicho a al
gunos de sus compañeros que 
ya son diecisiete años dedica
do profesionalmente a la po
lítica y que con eso ya está 
bien. Sin la menor duda, en 
la decisión de dejar su cargo 
también habrá pesado la cir
cunstancia de que el ministro 
del Interior se dispondrá a 
continuar con las remodela
ciones que le parezcan conve
nientes. 

Lo más interesante de todo 
esto desde el punto de vista al
calaíno es que las aspiraciones 
de Lope para la alcaldía de Al
calá están descartadas, no 
existen por el momento. Con 
eso se cierra un resquicio que 
algunos socialistas habían 
considerado abierto para que 
el carisma de Curro pudiera 
cerrar las brechas que hay hoy 
en el PSOE local. Quizá se 
equivocaban y Lope, en el su
puesto de que lo hubiera in
tentado, también habría en-

. contrado sus dificultades, tal 
y como están las cosas en el 
campo socialista. 

El abastecimiento 
de agua 

Un grupo de alcalaínos se 
ha constituido para formar al
go así como «un frente racio
nal» en lo que se refiere al 
abastecimiento de agua a Al
calá. Casi es ocioso decir que 
ninguno de los reunidos com
parte las tesis de quienes de
sean ver a Alcalá metida en el 
Canal de Isabel 11 y someti
da a él. Este mismo ejemplar 
lleva abundantes testimonios 
de ciudadanos que no quieren 
complicarse la vida con «bo
das al cielo». Quienes juegan 
con las prospecciones de futu
ro -y tal vez hasta juegan 
con las cartas marcadas- se 
empecinan en olvidar el pasa
do reciente. Se empeñan en 
olvidar, por ejemplo, que Ma
drid pasó no hace mucho por 
severas restricciones y hasta 
no tjenen en cuenta que las di
ficultades de abastecimiento 
continúan, hasta el punto de 
que hace muy poco tiempo el 
Canal ha estado sirviendo 
agua con sabor y aspecto ba
rrosos a ciertas poblaciones, 
todo ello tan patente que ha 
ofrecido cobrar menos a sus 
clientes por haberles servido 
agua de tan mala calidad. 

Es bueno que se haya cons
tuido este grupo de ciudada
nos porque al menos podrá vi
gilar ciertas maniobras sin es
tar sometido a disciplina de 
partido ni nada· que se le pa
rezca. Su único interés es que 
cuando los alcalaínos abramos 
el grifo por él salga agua po
table en la cantidad debida. Si 
esto está en peligro, dígase 
cuál es éste, para saber cómo 
afrontarlo. Pero discútase la 
cuestión con números que res
pondan a la realidad física, no 
a los planes sobre el papel, a 
las extrapolaciones difícil
mente creíbles para elaborar 
curvas de consumo futuro y 
cosas así. Y dejemos el espí
ritu pueblerino en el pueblo: 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe es eso, una manco
munidad. 
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La corrupción emana 
del sistema 

Y a hay quien empieza a es
cribir que la corrupción de la 
vida política española emana 
del sistema; y acto seguido lle
gara alguien y dirá que eso es 
ir contra la democracia. ¡Pues 
no! Precisamente somos mu
chos los convencidos de que 
tanta corrupción sería frena
da mucho más fácilmente si el 
desarrollo democrático espa
ñol fuera mucho mayor, si ca
da ciudadano fuera menos re
hén del poder político y de su 
brazo armado, el poder admi
nistrativo. 

Si hay «Conseguidores» de 
favores políticos, pongamos 
por caso, ello ocurre porque el 
ciudadano común y corriente 
tiene muy pocas posibilidades 
de conseguir las cosas por sí 
mismo; así las cosas , los «con
seguidores» rinden unos ser
vicios y los cobran, natural
mente. 

Además , como se sabe que 
en España el poder adminis
trativo es avasallador sobre el 
del ciudadano, éste tiende a 
considerarse derrotado de an
temano y comprende que no 
tiene ningún sentido exigir 
«SUS derechos», que la mayor 
parte de las veces es mucho 
más corto y últil pedir favo
res, aunque tenga que pagar
los. De ahí, de ese inmenso 
poder, en parte legal y en par
te «porque sÍ» , que el poder 
público tiene sobre el ciuda
dano proviene directamente 
la corrupción. Recuérdese 
aquel lema administrativo 
enunciado de modo chusco: 
«Al amigo, como amigo; y al 
enemigo, la ley» . 

Terminar con la corrupción 
no corresponde a los políticos, 
corresponde a los ciudadanos. 
Y no sólo eligiendo para los 
cargos a éste o a aquél , sino 
eligiendo sobre todo a gentes 
que sean de fiar, cuyos pro
gramas lleven implícita nece
sariamente una restauración 
del poder de cada ciudadano , 
a políticos que no quieran ser 
mandamases, sino que estén 
dispuestos a dar explicaciones 
y satisfacciones al ciudadano. 
a cada ciudadano, no «al p ue
blo», que eso todo lo tapa. si 
no a cada una de las person a~ 
que, una a una, componen ese._. 
pueblo. Si se quiere hace r tT 

troceder a la corrupción . lm 
ciudadanos habrán de exigir 
mayor poder para sí. El rcmt·
dio es desarrolar mucho má~ 
el sistema democrático . 

t9 de noviembre de 19M 



El sindicato sospecha que las residencias podrían 
ser ahora recaliRcadas J pasar a ser de renta libre 

ccaa denuncia a la universidad de Alcalá y 
al IVIMA por cobrar alquileres que exceden 
de los precios máximos tasados 

La Unión Comarcal de CCOO de Alcalá ha presentado denuncia en 
la Dirección General de la Vivienda -Consejería de Política Territorial
contra el IVIMA y la Universidad de Alcalá por infracción al régimen 
de protección oficial en las viviendas construidas en el campus univer
sitario, concretamente por cobrar alqaileres superiores a los permiti
dos por la ley y la negativa a entregar contratos en regla a los inquilinos. 

Según se explica en la denun
cia enviada a.la Dirección Gene
ral de la Vivienda, la construc
ción de las dtadas viviendas 
-200 concretamente acogidas al 
régimen de protección oficial de 
promoción pública- fueron 
promovidas por el IVIMA en te
rrenos de la Universidad que las 
cedería en arrendamiento. El 
precio de alquiler que se ofertó 
fue de 60.000 pts/mes para las re
sidencias de 2 dormitorios y 
75.000 pts/mes las de 3 dormito
rios, en el caso de las residencias 
para personal de la Universidad; 
y 40.000 pts/mes por una habi
tación individual y 28.000 
pts/mes en una habitación doble 
compartida en el caso de los es
tudiantes universitarios. 

«las dos entidades denunciadas 
pretenden resolver la ilegalidad 
manifiesta al régimen de protec
ción oficial mediante el recurso 
de modificar la calificación de las 
viviendas para que las residen
cias universitarias pasen de ser 
de Renta Limitada (protección 

Jacinto Navlet y Luis Calvo 

A partir del p~sado mes de ju
nio, algunas personas interesa
das suscribieron contratos de al
quiler, aunque no se les extendió 
ningún título de adjudicación o 
contrato de arrendamiento que 
hasta la fecha tamP.oco han 
recibido. 

CCOO considera que se ha co
metido infracción al régimen de 
protección oficial en la negati
va a entregar a los inquilinos 
contratos de alquiler debida
mente visados por la Autori
dad de Vivienda de la CAM 
y la percepción de precio su
perior al legalmente autori
zado en un 100 por cien. El sin
dicato va más allá y afuma que 

oficial y promoción pública) a 
ser viviendas de Renta Libre (sin 
límite para el precio del alqui
ler). CCOO solicita que se sus
pendan los trámites de descalifi-

1 Jornadas Musicales en honor de santa Cecilia 
El Ateneo Cultural 1° de mayo de Alcalá organiza las primeras 

jornadas musicales en honor de Santa Cecilia, patrona de la música, 
que tendrán lugar los días 19 y 20 de noviembre, sábado y domin
go, en la capilla de San Ildefonso. El sábado 19 de mayo se celebrará 
a partir de las 22 horas una gala lírica a cargo de Petri Sanz, Espe
ranza Rumbau, Fernando Calleja, Luis Alberto Giner y Carlos Otal. 
El domingo a partir de las 20 horas se celebrará un concierto de la 
Orquesta de Cámara de Alcalá, dirigida por Antonio Pálmer. En la 
foto, miembros de la gala lírica y de la orquesta de cámara junto al 
responsable del Ateneo Cultural 1° de Mayo, Domingo Filardi. 

ADELGAZAR ... Bajo riguroso control médico 
y ... definitivamente. EN CLINICA 

cación de viviendas de protec
ción oficial y se sancione a la 
Universidad y el IVIMA a abo
nar las correspondientes multas. 
Si la consejería de política terri
torial no atendiese esta solicitud, 
el sindicato está dispuesto a in
sistir en el asunto a través de los 
tribunales. 

Según declaró jacinto Navlet, 
secretario de la sección sindical 
de CCOO en la Universidad de 
Alcalá, el objetivo inicial de las 
300 residencias universitarias 
era atender las necesidades de vi
vienda del personal de la univer
sidad con ingresos bajos y estu
diantes. Sin embargo, cuando se 
van a poner en uso se prescinde 
de los requisitos que determina 
la legislación vigente para las vi
viendas de protección oficial y se 
pretende cambiar su calificación. 
«Eso nos parece absolutamente 
inaceptable. No se puede promo
ver y construir con dinero y te
rreno público viviendas con un 
fin determinado y cuatro años 
después convertirlas en vivien
das de renta libre. No es ético 
que se generen unas expectativas 
y las personas que estaban espe
rando estas viviendas desde ha
ce cuatro años no puedan acce
der a ellas. Esto es una maquina
ción para alterar el precio de las 
cosas». 

ADELGAZAR· 
ESBELTIO 1 

No hacemos la cera, no damos masajes, no arreglamos las uñas, no usamos máquinas ni agujas, 
no hacemos gimnasia, no ponemos dietas ... 

ESBELTIOR es sólo: ¡UN CENTRO MEDICO DE ESPECIALISTAS EN ADELGAZAR! 
¿POR QUE OTRAS CLINICAS CIERRAN Y ESBELTIOR ABRE MAS? 

V en a comprobarlo ahora también en Alcalá: 
C/ Ramón y Cajal, nº 9 (1 ªbocacalle de la c/ Mayor) 

Y RECUERDA: PARA ADELGAZAR, CONFIA SOLO EN UN MEDICO 

ti de noviembre de tlM PUERTA de Madrid 



Tercera concentración ante la sede del PP para pedir explicaciones 

«Si aartolomé González y su gente han echado a Rosalía con 
firmas, nosotros tenemos· más de seiscientas a su favor» 

La tercera concentración de a.filiados y simpatizantes del PP en apoyo de Rosalía Rodríguez y en 
demanda de una explicación por parte de la dirección regional y de la junta gestora local del PP sobre 
las razones de su destitución, transcurrió sin incidentes en la tarde del jueves día 17 de noviembre. 
Los partidarios de Rosalía Rodríguez siguen pidiendo explicaciones para conocer los motivos de esa 
destitución, puesto que la entrevista de uno de sus portavoces, Vicente López, con el secretario gene
ral de PP regional, Ignacio del Río, ha afirmado que la ejecutiva regional actuó por la petición de cese 
que formuló la mayor parte de los miembros del comité ejecutivo que presidía Rosalia Rodríguez: 11Si 
Bartolomé González y su gente la han echado con firmas, nosotros tenemos más de seiscientas», señaló 
Vicente López mostrando las firmas de apoyo a Rosalía Rodríguez de esas más de 600 personas. 

Vicente López argumentó que tienen que explicar públicamen- reafirmó lo que ya había dicho 

ahora más que nunca es la junta te las razones que han tenido pa- Ignacio del Río». 
gestora local que preside Barto- ra tomar esa decisión para que «Se han hecho acusaciones in

lomé González la que. tiene que Rosalía Rodríguez pueda llegar a fames de Rosalía Rodríguez, por 
dar explicaciones: «Se había ar- defenderse, porque se han llega- eso entendemos que todos los 

gumentado para echarla que ha- do a decir infamias de ella y no componentes del comité ejecuti

bía sido la dirección regional la ha tenido ocasión de defender- vo que firmaron esa petición de 

que había abierto un expedien- se». destitución de Rosalía Rodríguez 

te. A mí me dijeron que había un El portavoz de los partidarios están en la obligación moral de 

dossier en Madrid contra Rosa- de Rosalía Rodríguez reconoció explicarlas públicamente para 

lía y que había que sustituirla. haberse sentido muy molesto con que esta mujer pueda defender

Sin embargo esta cuestión ha si- las palabras del padre de Barto- se legalmente si ·es necesario», di

do desmentida por Ignacio del lomé González en la segunda jo Vicente López para añadir 

Río; me llegó a decir que no ha- concentración durante los inci- que hay gente que se extraña de 

bía absolutamente nada en con- dentes que se produjeron: «Me que la expresidenta no se haya 

tra de Rosalía en Madrid. Y es sentí aludido cuando dijo que es- defendido públicamente: «¿De 

que se había llegado a argumen- tábamos haciendo el ridículo qué se va a defender si a mí me 

tar aquí en Alcalá que si se la ha- porque ya íbamos a ver cuando dijeron todo ello por teléfono?. 

bía visto en la puerta de un ho- nos enterásemos de todo lo que Puesto que el padre de Bartolo

tel, que si iba con tal y con cual», había, vamos, que se nos iba a mé González parece saber tanto, 

manifestó Vicente López, que caer la cara de vergüenza. Por lo que tienen que hacerle es 

añadió que «Si no hay nada más eso me fui a Madrid para que Ig- portavoz». 
que una petición de sustitución nacio del Río me volviera a acla- Los concentrados manifesta

de Rosalía Rodríguez como pre- rar lo que ya me dijo en septiem- ron también su deseo de conocer 

sidenta, que fue formulada por la bre. En esta ocasión me recibió oficialmente a los miembros de la 

mayor parte de los miembros del Jesús V alverde, que es miembro junta gestora: «Han pasado casi 

anterior comité ejecutivo, ellos de la junta gestora de Alcalá y me dos meses y todavía no sabemos 

quien está, no se nos ha convo
cado para presentarnos a la di
rección local de nuestro partido. 
¿A quién nos podemos dirigir si 
no sabemos quién hay? También 
queremos urgentemente que se 
presenten las cuentas del parti
do porque se han vertido acusa
ciones contra Rosalía cuando la 
realidad es que el tesorero era 
Bartolomé González». 

Vicente López pidió a los 
miembros de la junta gestora que 
se estudien los estatutos del PP: 
«A ver si encuentran si es legal 
la sustitución, mediante firmas 
del comité ejecutivo, de un pre
sidente elegido democráticamen
te por todos los afiliados. Noso
tros creemos que es ilegal». 

Los concentrados se mostra
ron una vez más extrañados con 
la actitud de los críticos a Rosa
lía Rodríguez: «Es increíble có
mo han cambiado de la noche a 
la mañana. En las reuniones del 
comité ejecutivo no les faltaba 
más que acompañarla al servicio; 
no paraban de elogiarla». 

Vicente López concluyó insis
tiendo en que todos los jueves 
van a concentrarse ante la sede 
del PP en la plaza de Cervantes: 
«No pretendemos que sea una 
manifestación, no queremos cor
tar el tráfico, ni que se nos diga 
revoltosos. Lo que sí anunciamos 
es que hasta que se nos den ex
plicaciones, seguiremos concen
trándonos; unos días seremos 
más , otros días seremos menos. 
Pero aquí tenemos más de seis
cientas firmas que nos avalan». 

HASTA 

200.000 pts. 
DE DESCUENTO PISCINAS 

Hasta 200.aaa ptas. de descuento, realizando la instalación de su piscina 
durante los meses de octubre, noviembre o Cliciembre. Infórmese. 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y a 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

[m POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '500 -Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - GUADALAJARA 
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Abdón SOlís, 
te equivocas 

Quieres meter la puya has
ta la cruceta y con seguridad 
te vas a caer del caballo, eres 
muy mal picador. 

Mira Solís, tú que alardeas 
de ser un gran entendido en 
tauromaquia, ni citas, ni tem
plas, ni mandas. Quieres ma
tar y como no sabes siempre 
pinchas en hueso. 

Te indignas muy pronto 
por lo que dijo el alcalde que 
tú no oíste, y es verdad que le 
aplaudieron aproximadamen
te trescientas personas que 
asistían a la entrega de trofeos 
a los triunfadores de la Feria 
94. 

En los seis años que el 
ayuntamiento lleva gestionan
do la feria taurina, te puedo 
asegurar que en Alcalá se ha 
visto en primer lugar, y es lo 
que más me interesa, transpa
'rencia y seriedad. Se han vis
to toros toros y toreros de ver
dad salvo alguno que no pu
do venir por «gastroenteritis», 
eso decía el parte médico. 

D ices en tu parrafada que 
cuando se contraten toros y 
toreros debe ser con la condi
ción de que los triunfadores 
toreen un festival benéfico, y 
cada ganadería aportara un 
novillo para el mismo. Solís, 
quiero sacarte de dudas, los 
Reyes Magos somos los padres 
¿no lo sabías? Por esa regla de 
tres ¿por qué tú, siendo pre
sidente del Centro Extremeño 
y hacías la matanza del cerdo, 
no exigías otro cerdo a quien 
te lo vendía? 

Te sigues indignando y, lo 
que es peor, faltas a la verdad 
cuando dices que el 50 % no 
ha ido nunca a una corrida de 
toros y la mitad de la otra mi
tad ha ido por la cara.-Espe
ro que estas personas te pue
dan demostrar que es rotun
damente falso, demagógico y 
con una fuerte carga por tu 
parte , de envidia, maldad, 
alevosía y premeditación. Fal
tas a la verdad cuando dices 
que las entradas en Alcalá son 
de las más caras de España. 
«Mentira». Tú sabes como yo, 
porque hemos coincidido en 
diferentes pueblos de la co
marca viendo novilladas y co
rridas de toros, que hemos pa
gado religiosamente, por lo 
m en os yo , que valen mucho 
m ás caras que en Alcalá. Co
m o me gusta ser precavido ad
junto entradas con este mismo 
escri to para que se pueda de
mostrar quién dice la verdad. 

,, de noviembre de , ... 

Faltas a la verdad cuando 
dices que solamente hemos 
pagado cinco millones al due
ño de la plaza. Otra importan
te cantidad ha tenido que pa
gar la comisión de Festejos 
que no te voy a decir cuál, 
puesto que yo no soy el res
ponsable de dicha comisión. 

Sobre la privatización de la 
plaza, y para tu tranquilidad, 
te diré que ya tengo prepara
do el pliego a falta de aproba
ción por los grupos políticos 
y su posterior respaldo, si es 
posible, en el Pleno de di
ciembre. Pero ¡ojo!, no va a 
ser un pliego al alcance de 
cualquiera sino de aquel em
presario que ofrezca seriedad, 
responsabilidad, etc., que sin 
lugar a dudas en España hay 
~uchos. Veremos los que 
vienen. 

Tú, como empresario, ten
drás oportunidad de demos
trar tu valía, ganar dinero, re
bajar las entradas, traer pri
meras figuras, hacer una gran 
gestión y hacer festivales que 
te van a salir gratis. 

Faltas a la verdad cuando 
dices que Alcalá no es ciudad 
para dar el número de espec
táculos taurinos que aquí se 
dan. Qué equivocado estás, 
una ciudad de 170.000 habi
tantes es suficiente para llenar 
no una plaza sino dos, pero en 
esas fechas son muy poquitos 
los que aquí quedan, y por 
desgracia muchos de los que 
hemos venido de fuera no sen
timos Alcalá como algo nues
tro. Por suerte éste no es mi 
caso y no solamente es los to
ros, el fútbol, baloncesto, etc., 
etc., pero tengo la fe y la es
peranza que cuando se acaben 
los detractores, que no los crí
ticos, todo irá mejor. 

Dices que con la privatiza
ción el alcalde no dejaría de 
ser alca.J-de y seguiría pasando 
al callejón. Faltaría más , Ab
dón, te recuerdo que el alcal
de es elegido por sufragio de 
los ciudadanos como cabeza 
de una lista, y espero que así 
se siga haciendo y tú lo pue
das seguir viendo desde el ten
dido o la barrera; yo segura
mente desde el tendido alto 
puesto que es más barato. 

Sobre las invitaciones ya te 
pasas de castaño oscuro y yo 
espero que puedas demostrar 
lo que dices, que un miembro 
de la comisión llevaba un ta
co y repartía invitaciones a 
diestro y siniestro. Es verdad 
que dices que no era concejal. 
Por tanto tiene que ser uno de 
los tres componentes que no 

ostenta cargo político. Desde 
aquí te invito a que hagas pú
blico el nombre de esta perso
na para yo, personalmente, 
llevarlo a los tribunales ya que 
dudo tú te atrevieras. 

En la seguridad de que es
to es totalmente incierto, 
atente a las consecuencias por-

. que las personas indirecta
mente aludidas por ti, yo las 
animo a que su dignidad y 
honradez queden fuera de to
da duda. 

Solís, la envidia y la calum
nia son malas compañeras 
destiérralas de tu entorno, y 
que la próxima temporada po
damos disfrutar de buenas 
tardes de toros. Que Dios re
parta suerte. 

Quedo a tu disposición pa
ra aclararte cualquier duda, 
tanto pública como privada
mente, no así para discutir de 
toros porque conozco que tú 
toreas en plazas de tercera y 
yo no llego ni a eso. 

Un saludo. 

José MACIAS SOTO 
Concejal Delegado de A. Taurinos 

lata de 
agradecimiento 

El equipo del Plan de Ayu
da Humanitaria de Cáritas 
Cubana agradece ·la colabora
ción recibida por parte de la 
ciudadanía de Alcalá en el 
renglón de medicamentos pa
ra Cuba. 

Aprovechamos esta ocasión 
para hacer patente nuestra 
gratitud al Dr. D. Luis A. 
Blanco Andrés, del Centro de 
Salud «Luis Vives», a la Dra. 
Dª Isabel Muñoz Ruiz, de la 
Farmacia de la calle Cruz de 
San Sebastián, así como D . 
Javier Delgado Quesada, In
formador Técnico Sanitario 
del Laboratorio Menarini por 

su eficiente colaboración y 
asesoramiento en dicho Plan. 

Juan Manuel MORENO DELGADO 
Diácono de la S.I. Magistral-Catedral 

Coordinador Plan Ayuda 
Humanitaria a Cáritas Cubana 

iOUiénes dirigen 
el PP en Alcalá! 

Después de dos meses lar
gos desde que se nombró la 
gestora para dirigir el Parti
do Popular de Alcalá de He
nares, nos parece vergonzoso 
y lamentable que los afiliados 
todavía no sepamos quiénes 
son las personas que en este 
momento dirigen el partido 
en nuestra ciudad. De ahí que 
para pedir esto, junto con las 
explicaciones que esperamos 
de D. Pío García Escudero, 
nos tengamos que reunir a 
«hacer el sainete» que según 
allegados al presidente de la 
junta gestora dicen. Bartolo
mé ¡ya está bien! Di pública
mente quiénes son estas per
sonas, quizás no te interese 
dar nombres y apellidos y así 
puedas ir invitando a unos y 
otros y quizás sin terminar de 
dar el caramelo te puedas 
(aunque por poco tiempo) ir 
rodeando de más personas. 

También aprovecho Pª!:ª 
pedirte que con la influencia 
que tienes con esos allegados 
y que se dedican a hacer co
mentarios y no a trabajar, les 
hagas llegar la primei:a parte 
del «sainete», que no deben 
conocer y que consistió en sus
tituir a la presidenta, Dña. 
Rosalía Rodríguez, por una 
gestora cuyo presidente era su 
asesor personal y al parecer la 
composición su comité 
ejecutivo. 

Vicente LOPEZ GOMEZ 
Ex-miembro del Comité Ejecutivo 

del Partido Popular 

OLIVER 'S 
C/. GALLEGOS, 15-Tlfs.: 889 62 43- 889 8114-ALCALA DE HENARES 

IUEVA DECOIACIOI El IUESIROS SALOIES 
El restaurante NUEVO OLIVER'S con su calidad 

y estilo personal de siempre les ofrece: 
Salones para bodas, comuniones, bautizos y comidas de empresa 
Y de lunes a viernes sus menús caseros: 
- Tres primeros y tres segundos (a elegir). 
- Pan, bebida, postre o café. Precio: t.000 ptas. 
Sábados y Domingos su menú especial: 
- Tres primeros y tres segundos (a elegir). 
- Pan, bebida, postre o café. Precio: 2.500 ptas. 

11 

:1 

1 

Meriendas. Tapas variadas, Hamburguesas, 
Nuestra especialidad: Tortitas con nata y café Irlandés. 

L-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~--J I 
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Al grupo de 
concejales socialistas 

Los vt·cino~ dl'I di ~ trit o 

VIII nos hemos encontrado 
en nuestros buzones con una 
misiva contaminante (infoma
tiva, según ustedes). 

Todos los vecinos de este 
barrio, (sobre todo los que 
utilizamos coche) nos senti
mos defraudados con el bo
drio que se ha llevado a cabo 
en la glorieta del Chorrillo. 
No se han tenido en cuenta las 
necesidades de los vecinos; 
nos hacen desplazarnos hasta 
la siguiente raqueta para po
der girar a la izquierda (a us
tedes se les ha borrado de la 
memoria lo que es la izquier
da), con los consabidos 6 se
máforos en un recorrido de 
200 metros. A los vecinos del 
Campo del Angel, los de la ca
lle Torrelaguna, etc., se les 
obliga a circular hasta el edi
ficio del «Max Fine» para po
der salir de su barrio. Además 
del parapeto que se ha coloca
do en el centro de la calzada, 
dividiendo los dos sentidos de 
circulación. ¡Vengan ustedes 
a verlo! ¡Conozcan lo que nos 
han hecho tragar! No pode
mos estar contentos con esto. 
¡Queremos mejoras prácticas 
y funcionales! Queremos que 
no nos hagan más chapuzas, 
que se nos considere ciudada
nos de primera, como en los 
demás distritos. ¡SOLUCIO
NENLO! 

Señores concejales SOCIO
LISTOS, en octu~re de 1982 
vendieron a diez millones de 
españoles (a mí, afortunada
mente, no) el «Proyecto Socia
lista» ¿Dónde están los 
800.000 puestos de trabajo 
que prometieron? no sólo no 
los han creado, sino que han 
multiplicado esa cifra por tres 
(pero negativamente). ¡Hay 
más parados! ¿Quién mien
te?, tenemos más miseria, más 
delincuencia, más droga, y 
como ya saben ... ¡Mucho cho
rizo socio-listo! 
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Opinión 

Con todo l' -.t o . u-.tl'dl' -. 'l' 

a t n ·, c n a pn·gu1H ar ; Dt· qu é 
' a 1 L .' u s t cdl' ~ q uc su lema 
pr im·ipa l es ud o nde dije digo. 
di go Diego .. . acuérdense del 
edificio del Conservatorio . . . 

Dejen de achacar a otros 
sus propios fallos , dejen de 
meterse con IU, pues una so
la persona o concejal de esta 
Coalilción, vale a todos los 
efectos más que cien de uste
des. Sigan removiendo su 
mierda y déjennos trabajar 
tranquilos. En todos está pre
sente los casos Guerra, Filesa, 
Flik, Ladrón (perdón) Rol
dán, Rubio, etc., etc., etc. y 
un lurgo etcétera, que hasta el 
día de hoy siguen llenando 
páginas y páginas en todos los 
periódicos. 

Por lo tanto, ¿Quién está 
mintiendo? ¿Quién está enga
ñando? ¿Quién no cumple con 
lo prometido al pueblo? 
¿Quién va a dejar España que 
«No la va a conocer, ni lama
dre que la parió»? ¡DEJEN
NOS EN PAZ! 

Margarita PORRAS JARA 

10 nos van a desviar 
de nuestro objetivo 

Izquierda Unida no está en 
contra de las obras del Chorri
llo en su totalidad, sino en la 
señalización de la carretera de 
Ajalvir con la de Daganzo y el 
cruce de San Ignacio de Loyo
la con la carretera de Dagan
zo. Por lo tanto que los con
cejales socialistas no traten de 
confundir a este distrito, co
mo lo vienen haciendo cons
tantemente. Los socialistas es
tán nerviosos porque saben 
que las recogidas de firmas en 
contra de dichas señalizacio
nes y prohibiciones, fueron en 
gran mayoría de vecinos de 
este distrito y de Alcalá, los 
que en un corto espacio de 
tiempo apoyaron con sus fir
mas las reivindicaciones de 
lzquieda Unida. 

Los concejales socialistas y 
su partido, están nerviosos se-

gún se van acercando las elec
c iones municipales y autonó
micas. En vez de solucionar 
los problemas de nuestro dis
trito, pasan a las descalifica
ciones de los concejales de IU. 
A los socialistas en vez de po
tenciar el abandono del distri
to VIII, le preguntamos qué 
es lo que han hecho con la 
propuesta de IU sobre el en
terramento de las vías del 
tren. Les recordamos,_ que du
rante casi TRES ANOS, de 
paralización de las obras del 
centro de salud de Reyes Ma
gos, la escuela infantil, parque 
y jardines, calles, aceras, 
alumbrado, poda, limpieza, 
etc., etc. 

Señores socialistas, por es
tas razones teníais que ver 
si vuestro sueldo está justifi
cado, nosotros pensamos que 
no. El Sr. lrastorza con su 
responsabilidad en el centro 
de salud de Reyes Magos, el 
concejal de Planeamiento, 
Sr. Vicente Abad, con la pa
sarela de la calle Infantado 
y Fray Juan Gil, que habien
do aprobado su remodelación 
en el pleno del mes de sep
tiembre de 1993 sigue igual, 
sin empezar dicha reforma. El 
Sr. Macías, responsable de 
Obras y Servicios, que expli
que cuándo va a terminar las 
calles de este distrito. El Sr. 
García Graván~ como presi
dente de la delegación del dis
trito, siendo el responsable del 
abandono que padecemos en 
general. 

Esto sólo se puede entender 
desde la pasividad del máxi
mo responsable del grupo so
cialista, el Sr. Alcalde D. Flo
rencio Campos. 

Volviendo a los sueldos y 
para terminar, nadie en Iz
quierda Unida se come el pan 
a traición, no sabemos si en el 
grupo socialista pueden decir 
lo mismo, o en el propio 
partido. 

Narciso VALLE 
IU Alcalá de Henares 

• VIERNES, 18 y 

otra vez el BOISAN 11 
Después de las reuniones 

mantenidas con el alcalde y 
los concejales y prometernos 
que no se daría una licencia 
más de establecimientos de 
hostelería en la zona del BOI
SAN 11, recibimos hace casi 
un mes, quejas de vecinos cer
canos que observaban realiza
ción de obras en un local del 
centro comercial. 

Puesta en contacto la Aso
ciación de Vecinos «El V al» 
con el concejal de Planea
miento, manifestó que no se 
había dado ninguna licencia 
de obras en el lugar y que ha
bía ordenado su detención. 

En la actualidad se sigue 
trabajando de forma sospe
chosa y parece ser que se pre
tende abrir un establecimien
to de comida rápida, anuncia
do en un bar de la zona para 
el día 15 (¿de diciembre ... ? 

¿Se estará institucionali
zando el «Maratón del alco
hol» y para ello se propicia la 
alimentación tipo «basura» 
para poder resistir más? 

¿Nuestros representantes 
municipales se equivocarán 
una vez más y no tomarán de
cisiones valientes ante los 
acontecimientos y harán caso 
omiso de las protestas vecina
les? ¡Esto no es serio! 

AA. VV. «EL V AL .. 

SE ABRILLANTAN 
todo tipo de terrazos 
Presupuestos sin compromiso 

Telf.: 949 / 37 63 38 
Francisco Fuentes Bravo 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA- 949 / 29 04 88 

SABADO 19 DE NOVIEMBRE 
Reclamado por nuestro público, 

nuevamente 

canción Española con 
FEDE ROMERO 
t'JO de la madrugada 

• VIERNES, 25 y 
SABADO, 26 DE NOVIEMBRE 

...., J ClllClón E5Pliiola con 
TOlll RAMA 
t'JO de la madrwgada 

19 de noviembre de 19M 



NUEVA FIAT DUCATO 
{8' YEHICULO COMERCIAL DEL AÑO EN EUROPA 

CO.N O SIN RENOYE 
1 0% DE DESCUENTO 

AUNQUE SU YEHICULO COMERCIAL TENGA MENOS DE DESCUENTO PRECIO 
VERSION P. V.P. ESPECIAL FINA L 

1 O AÑOS, FIAT LE OFmEa UN 10% DE DESCUENTO. 51 ==e!:-• 2.1 s8.ooo 21 s.000 1.943.ooo. 

9UCAl'O 10 - • 2.606.000 260.000 2.346.000 . 

TIENE MAS DE 1 O AÑOS, PODllA SUMAR ESTA OFElllA 
DUCA10 14 COMml. 2.988.000 298.000 2.690.000 

AL PLAN RENOYE DE YEHICULOS INDU51'1UALES. :O...::::..•• 3.113.000 311.000 2.ao2.ooo , 
• -·· .·.w· •• ·•·•· ••• ,.·. · ••• w.~ • • • .•.•.•.. N ••• v. ·.·.·.·.·.·,, ......... ·,·,·.-.- .w.·r. .·.~·.· '·-"~····· •.•• ....,.,·r.·.·.-.·.r.·.· ..• r ••.•. , ... b ,,,,,,~ ....... • _,.,..., •••• ·.~-·. • .... •• - ·A 

a asa 
YEHICULOS COMERCIAUS 

Concesionario Oficial: 

Vía Complutense, 107. Tel. 881 40 62. 
ALCALA DE HENARES. 



Generación «I» 
Los sociólogos norteameri

canos han comenzado a eti
quetar a su juventud como 

· «generación X». Pretenden 
englobar con ese nombre a 
quienes han cumplido 20 años 
y no llegan a los 35. 

Además de la edad, estos 
veinteañeros y veinteañeras 
yankis compartirían: cierto 
rechazo mezclado con envi
dias de los valores «yuppies»; 
cierta desesperanza, la falta de 
compromiso social y político, 
la dependencia de unos padres 
a quienes no entienden; y, por 
encima de todo, la indefini
ción. 

Los catalogan con una «X» 
de la misma forma que en ma
temáticas se denomina el tér
mino desconocido porque, ·al 
menos de momento, no con
siguen desentrañar cuáles son 
los intereses de estos jóvenes 
que ya deberían estar toman
do en sus manos el destino de 
sus respectivas sociedades. 

Han vivido (cuando eran 
niños) el fracaso de sus pa
dres. Han convivido con una 
generación (la que ahora ca
mina hacia los 60) que cuan
do ellos nacieron adoraban la 
simplicidad hippy y 10 años 
más tarde adoraban la bolsa 
de Nueva York y la sofistica
ción de los diseños «made in 
Italy». 

Convencidos de que los po
líticos progresistas se vuelven 
conservadores en cuanto to
can poder y cansad9s de la ri
queza absurda, deambulan 
entre el paro y el hastío sin 
atreverse a tomar su presente 
en sus manos y mejorarlo. 

Viven de la riqueza hereda
da y para aguantar el aburri
miento un alto porcentaje 
consume drogas de diseño, 
pasada la resaca de la coca y 
el opio ... 

Nuestra cultura no es la 
· misma. Ni vivimos la explo
sión hippy, ni nuestra renta 
percápita nos permite los des
madres de la metrópoli impe
rial. Pese a las distancias, si 
se mira con atención al mis
mo segmento de edad surgen 
algunas «X» que merecen ser 
despejadas; a título de lista 
meramente enunciativa hace
mos algunas preguntas. 

1 ª.-¿Son «X» los 900 xero
positivos que según el hospi
tal Príncipe de Asturias se in
yectan muerte a diario en Al
calá? 

2 ª. - Son «X» los miles de 
muchachos y muchachas que 
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hacen todos los viernes la ru
ta de las discotecas bacalade
ras buscando una pastilla pa
ra no dormir el fin de sema
na? 

3ª .- ¿Son «X» los miles que 
con 28-32 años continúan vi
viendo con sus padres sin si
quiera preguntarse si ése se
rá su destino de por vida? 

4ª .- ¿Son «X» los centena
res de «Vaquillas» alcalaínos 
que van de cárcel en cárcel pi
diendo como única salvación 
que los lleven a un centro de 
reinserción como pide Juan 
José Moreno Cuenca? 

Podríamos continuar con 
preguntas, pero pensamos que 
con las formuladas se puede 
iniciar el debate sobre la Ge
neración X. Queremos abrir 
este debate ahora que ya que
da claro que la sociedad post
moderna y neoliberal lleva 
deprisa hacia Ruanda y Sara
jevo. Queremos abrir un de
bate que nos saque también 
de la trampa hacia donde ca
mina el 0'7. Desde los Verdes
Cooperación Verde se pien
sa que con caridad no se arre
gla ni el hambre ni la mar
ginación ni el aburrimiento 
de nuestros jóvenes. Por eso 
apostamos porque se despeje 
la «X» hacia un compromiso 
por una sociedad más auste
ra que en el fondo sería más 
ecológica, más sostenible, me
nos rompedora de los equili
brios frágiles en los que se 
asienta la vida y la historia 
humana. 

Guillermo BARROSO y 
Victoriano FERNANDEZ 
Asamblea Verde de Alcalá 

s.o.s. para 
el río Henares 

Silencioso, manso, dulce, te 
deslizas de peldaño en pelda
ño, por las presas de Alcalá, 
dejando lo mejor de ti, refres
cando y humedeciendo el aire 
de esta seca ciudad de la me
seta, creando un microclima, 

un pulmón verde, frente a la 
expansión del asfalto y el ur
banismo deshumanizado y es
peculativo del extrarradio de 
Madrid, al que Alcalá no es 
ajena. 

Día tras día paseo por tus 
orillas, recuerdo momentos 
felices de mi juventud, unido 
a tus paisajes de riberas ver
des, llenas de amapolas, mar
garitas y cañas; he respira
do sintiendo una vez más el 
frescor de tus alamedas, y hoy 
mis ojos presencian y viven 
tu desesperación y tu lucha 
por la supervivencia, cuando 
veo que poco puedes hacer 
tú solo frente a la barbarie 
de la contaminación de tus 
aguas, del uso abusivo que tri
turan y esquilman el manto 
verde de tus orillas, los álamos 
secándose por la plaga que 
los va dejando calcinados, ra
ma a rama, hasta que caen, 
agujereados y convertidos en 
serrín y polvo; y lo último 
que observo es la desespera
ción de los drogadictos que, 
escondidos entre tus cañas, 
manchan su sangre de muer
te, como acompañándote en 
tu_ propia agonía, en ese sui
cidio frente a una situación 
sin salida. 

Te necesito, río Henares, 
porque eres parte de mi vi
da, si tú te vas muriendo, 
algo nuestro también desa
parece, no sólo en las raíces 
sentimentales de cada uno, 
sino también en la esencia y 
naturaleza de estos bellos pai
sajes de Alcalá, y me pregun
to: ¿Qué se puede hacer fren
te a una ciudad indiferente, 
con prisas, competitiva y don
de no cabe la contemplación 
y el sosiego de la naturaleza? 
Pienso en mis hijos, y . qué 
verán de ti en el futuro, qui
zás un canal de hormigón, 
lleno de aguas fétidas; y la 
verdad es que aún estamos a 
tiempo, que se pueden hacer 
tantas cosas por nuestro río 
Henares que no me resisto, 
desde estas páginas, a lanzar 

SABINA 111 
HERBOLARIO 

Le obsequiamos con 
una participación de Lotería Nacional 

de Navidad por cada compra que realice. 

Pº Estación, 3 Qunto· a Mapfre) 
Telf.: 881 62 32 - ALCALA DE HENARES 

un S.O.S. por los siguientes 
motivos: 

1. - Las riberas del Henares 
son patrimonio natural de la 
ciudad de Alcalá. Hasta des
de el punto de vista legislati
vo la vigente Ley de Aguas es
tablece que los cauces, y en
tendiendo por cauce el álveo 
o zonas de mayor crecida, son 
de dominio público. 

2. - Alcalá es una ciudad 
con pocos parques y zonas 
verdes, y es el río la única 
alternativa, al gran parque 
natural que esta ciudad nece
sita. 

3. - Los planes verdes para 
Alcalá poco han hecho por el 
río, pues no se ha puesto lími
te a la degeneración y deterio
ro de sus márgenes. 

4.- Cualquier plan verde 
que no contenga una regene
ración de las riberas del He
nares, su adecentamiento, su 
riego con el agua del propio 
río, repoblación de árboles se
cos, alumbrado, parque in
fantil, y hasta deportes que 
podrían practicarse en un río 
limpio, son sólo demagogia 
que harían ciertas las palabras 
de Antonio Machado, referi
das al río Duero, y aplicables 
por analogía al Henares: «Río 
.... nadie acompañarte baja, 
nadie se atreve a escuchar tu 
eterna estrofa de agua, indi
ferente o cobarde la ciudad 
te vuelve la espálda .. . » Ma
chado inmortalizó y salvó 
las orillas del Duero en Soria, 
hoy somos todos los alcalaínos 
los que debemos y necesita
mos salvar la ribera del Hena
res, patrimonio natural de 
Alcalá. 

Desde estas páginas hago 
un llamamiento a todos los al
calaínos, asociaciones, cole
gios, Universidad, para que 
tomemos conciencia de que el 
río Henares es parte de nues
tra ciudad y de nosotros mis
mos en una Alcalá verde. Y a 
los responsables municipales, 
exigirles: 

- Plan verde también pa
ra el río Henares. 

- Pleno municipal, con el 
tema monográfico de medidas 
de protección de las riberas, 
y evitación de vertidos conta
minantes. 

- Campañ" de limpieza, 
con ayuda y colaboración de 
los veci.Q.os y los niños a tra
vés de los colegios, como me
dida de concienciación y edu
caci6n ecológica del medio 
ambiente. 

José LORIOO GONZALEZ 
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Quisiera rebatir, de la mane
ra más racional posible las afir
maciones vertidas en «PUER
TA» por el Sr. D. Crescencio 
Vicente Abad, aun a riesgo de 
abusar de la amabilidad de es
te semanario. 

Sr. Vicente: no se puede llamar 
mentiroso a quien no miente, 
pues el aludido y ofendido pue
de verse tentado a soltarle un ... 
¡Y Vd. más!, o algo más gordo 
que, dado el natural respetuoso 
del personal, suele callarse. Es
to no pilla por sorpresa a quien 
conoce sus salidas extemporá
neas y de pata de banco en los 
plenos municipales, repletas de 
una prepotencia tan común co
mo la que comunmente se da en 
su partido, con descalificaciones 
rayanas en el insulto, sarcas
mos hirientes y que no tienen 
la más mínima gracia contra la 
derecha y contra la izquierda, 
como si V d. estuviera por en
cima del bien y del mal y en po
sesión de la verdad absoluta. 

Estoy convencido que mi 
compañero de organización, 
Joaquín Arias no miente ni an
da errado en su lucha, que es la 
de muchos, por la permanencia 
de Alcalá en la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe y en defen
sa de los intereses de nuestra 
ciudadanía, por encima de cla
ses e ideologías. 

El agua, venimos diciendo, 
es propiedad de nadie y de to
dos, es un bien social que no 
tiene precio, aunque tengamos 
que hacer frente entre todos a 
los gastos de creación y mante
nimiento de la infraestructura 
necesaria para su suministro y 
distribución. Y como es un bien 
social, toda decisión en relación 
con ella está en manos del Con
sejo de Ministros que es quien 
debe decidir, a propuesta de las 
Confederaciones Hidrográfi
cas. Y en el caso que nos ocu
pa, no es el Ayuntamiento de 
derechas ni el PSOE ni IU, en 
el ámbito de Guadalajara, quie
nes nos tienen que dar o quitar 
esa agua, sino la Confederación 
Hidrográfica del Tajo. 

Sr. Vicente: déjese V d. de 
catastrofismos, que la situación 
es así: Ahora mismo estamos 
gastando unos 800 litros por se
gundo, lo que suponen unos 
70.000 m3 al día y que, a ra
zón de un consumo medio de 
350 litros por habitante y día, 
se podrá abastecer a una pobla
ción de 200.000 habitantes, y, 
como V d. sabe, ahora andamos 
por los 170.000 más o menos. 
O sea, que esos 350 litros más 
los usos industriales nos dan el 
caudal que consumimos ahora 
sin estrecheces. Y no nos venga 
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La santa Alianza cabalga de nuevo 
diciendo que el consumo ~s más 
alto. Por encima de esos 350 li
tros por habitante y día eso es 
un derroche que debería estar 
perseguido y no precisamente 
con multas que cualquier pu
diente pudiera pagarse. 

Las posibilidades de sumi
nistro actual están en los 1.300 
litros por segundo (500 más de 
los que gastamos), ampliables a 
1.800 litros por segundo cuan
do se acabe la construcción del 
desdoblamiento de la línea de 
suministro, con un costo de 

~ 3.000 millones de pesetas. O 
sea que, con las actuales pers
pectivas, tenemos razonable
mente asegurado por 20 años el 
suministro de un agua 3B (Bue
na, Bonita y Barata). 

Estos no son datos de mi co
secha: son datos oídos a colegas 
de su partido, eso sí, con una 
capacidad de raciocinio nor
mal, es decir, superior a la su
ya o que miran más por los in
tereses de nuestra ciudad. Le 
ruego que, antes de hacer las 
afirmaciones que ha hecho, 
consulte con compañero•s suyos 
más sensatos e informados. 

En cuanto a la información 
que V d. dispone tocante a có
mo se espera que varíe al alza 
la población e industria en Al
calá, con el aumento que lleva 
aparejado en el consumo hasta 
los 3.500 litros por segundo, 
permítame que yo también di
sienta. Todos hemos visto de
masiado plan que no se ha po
dido llevar a cabo para fortuna 
de la ciudadanía por su misma 
irracionalidad. 

Tocante el consumo indus
trial, también hemos dicho des
de IU que: 

- Parte de la industria con
sume agua de pozos que es ver
tida al desagüe sin que su cau
dal sea controlado a efectos de 
pago por depuración de aguas, 
y que podrían ser una fuente 
adicional de ingresos para las 
exhaustas arcas municipales. 
-Cada vez quedan menos in

dustrias grandes en Alcalá (de
bido en parte a la política del 
gobierno) y no hay perspectivas 
de instalación de otras nuevas, 
grandes consumidoras de agua. 
Al menos, esos son los planes 
que Vds. nos han diseñado para 
un futuro de ciu~ad de servicios 
e industrialmente desmantela
da. Si nuevas industrias se ins
talan aquí, serán de mediano 
tamaño, de tecnología avanzada 
y con bajo consumo de agua y 

- Si se acometiera la insta
lación del campo de golf de La 
Garena (cosa que aquí no quie-

ro enjuiciar), Vds. se han en
cargado de difundir que el casi 
1 hectómetro cúbico de agua 
necesario para el riego del cés
ped se obtendría en su totalidad 
procedente de la cercana plan
ta depuradora de aguas resi
duales industriales, con lo que 

. no habría que detraer del Sor
be los 35 litros por segundo que 
se bebería tal campo. 

Ya hemos dicho hasta la sa
ciedad que toda política de su
ministro de agua potable a la 
población ha de pasar necesa
riamente por: a) la moderación 
en el gasto, evitando derroches 
inútiles, aunque esté lloviendo 
a cántaros; b) control de las fu
gas con mayores gastos de man
tenimiento de líneas si necesa
rio fuera y c) educación en la 
austeridad en el gasto, salién
donos de la cultura de nuevos 
ricos. El agua dulce es un bien 
universalmente escaso. Ahorre
mos para cuando haya escasez. 

Tengamos presente, Sr. Vi
cente, que cuando haya escasez 
en el Sorbe, más la habrá en el 
Canal de Isabel 11, porque le 
estamos pasando un buen cau
dal anual desde el Pozo de los 
Ramos al pantano de El Vado 
desde hace más de 40 años y, 
con las actuales instalaciones no 
hemos tenido escasez. La expe
riencia ya la conoce~os: sólo la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe nos ha sacado las casta
ñas del fuego y no el Canal, que 
ahora ve la posibilidad de re
sarcir pérdidas y mover un di
nero que no es suyo para inver
siones faraónicas innecesarias 
si engullen un colectivo de casi 
200. 000 personas y pagan el 
metro cúbico mucho más caro 
y de peor calidad. Y no nos 
venga con cantinelas de precios 
políticos, Sr. Vicente, que no 
nos lo creemos: el coste que 
nuestro Ayuntamiento paga 
(cuando paga) a la Mancomu
nidad por metro cúbico es de 14 
pesetas y el que nos cobra a los 
consumidores es alrededor de 
40 pesetas (tasas aparte de al
cantarillado y depuración). 

Hay malpensados que ba
rruntan que, después de sacar 
a Alcalá de la Mancomunidad, 
el siguiente paso del pez gordo 
del Canal pasaría por engullir 
al pez chico de la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe en cu
yo caso y, si esos malpensados 
aciertan, que Dios nos coja a 
todos confesados: a los votantes 
de izquierda, a los de derecha 
y a los que nunca votan porque 
con ellos no va la vaina, a la de
recha recalcitrante alcarreña, 

que empieza a sacar argumen
tos de forofismo localista tra
tando de cortarnos un agua cu
ya llave no está en sus manos y 
a los compañeros de viaje o ton
tos útiles que están apoyando a 
coro los planes del Canal, entre 
los que se encuentran tanto V d. 
como personas a su izquierda 
( ... ) y a su derecha ... la que po
dría llamarse «Santa Alianza 
Isabelina» Tanto V d. como 
quienes apoyan a coro esta ma
niobra tendrían que explicar
nos qué intereses se esconden 
detrás del apoyo incondicional 
al cambio desde la situación ac
tual, ya explicada y con un pe
so importante de nuestro Ayun
tamiento en la MAS, a cambio 
de agua el doble de cara y peor 
y donde seríamos engullidos 
por el gigante e ignorados. 

Ahora recibimos de hecho lo 
que necesitamos y las cosas se
guirán así, cambien o no los es
tatutos de la Mancomunidad, 
salvo abusos irracionales que 
hagan intervenir a la Confede
ración con u'n agua que no es 
nuestro patrimonio. 

Por último, Sr. Vicente: hay 
medias verdades que son más 
que medias mentiras y podrían 
llamarse, .. errores absolutos. 
Prefiero creer que V d. está na
dando en el error y no hundi
do en la mentira: Lo de que 
una concesión de 3.500 litros 
por segundo obligaría a embal- -
sar 108 hectómetros cúbicos es 
falso. Hagamos una abstracción 
( entiéndalo como una abstrac
ción y no saquemos las cosas de 
contexto): supongamos que el 
Sorbe sólo nos da de beber a no
sotros, que bebemos 3.500 li
tros por segundo. Si el Sorbe 
trajera un caudal de 3.500 li
tros cada segundo, lo secaría
mos y en paz. No harían falta 
esos hectómetros cúbicos de 
presa ni nada de nada. Lo que 
sucede es que cuando llueve 
vienen más de 3.500 litros por 
segundo y cuando hay sequía, 
menos y lo que hacemos con el 
embalse es regular el caudal del 
Sorbe, soltando un remanente 
que mantenga la vida a lo lar
go del cauce, aguas abajo de la 
presa y el resto se almacena pa
ra ir dosificando en función de 
las necesidades de los munici
pios mancomunados. Una cosa 
es capacidad de embalse y otra 
caudal, una cosa es la velocidad 
y otra es tocino y da .la impre
sión a fuer de bien pensado que 
alguien confunde algo con al
go ... o que alguien trata de lle
var el agua a su molino. 

Santiago VILAR ROMERO 
Miembro del Consejo Político 

de IU-Alcalá 

PUERTA de Madrid 
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Entre dos aguas 
Joaquín Arias, como el 

burro de la fuente de Agua
dores, está dispuesto a tirar 
del carro. Del del agua, pe
ro no de unos cuantos cán
taros, sino de muchos hectó
litros. Este líquido concejal 
ha encendido la luz roja de 
alarma, la alarma roja: 

¡Qué nos meten en el Ca
nal! y no es asunto partidis
ta o de partido, que el suyo, 
la coalición iuista, anda di
vidido sobre el tema, entre 
dos aguas -Arias y Oca
ña- así como el equipo de 
gobierno socialista: Crescen
cio/Florencio, que quieren 
abrir las compuertas de Al
calá al Canal, porque el Ca
nal da más, dicen, y Tomás 
Sánchez, que dice que para 
MAS la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe. Y también 
Canalda, que dice que el Ca
nal da menos por MAS, ha 
terciado con un documenta
do artículo científico
periodístico que a muchos 
nos ha puesto a pensar. Ha
brá que mojarse. 

Alguien quiere llevarse el 
gato al agua, o el agua al ga
to que puede ser gato ence
rrado. Para empezar, con 
una polémica inoportuna 
por MAS que el consistorio 
alcarreño ande revuelto y 
preelectoral reclamando 
cuotas de suministro, que 
bien sabido es no amparan 
ni los estatutos de la Manco
munidad pendientes de 
aprobación, ni la Ley de 
Aguas, ni la Confederación 
de Aguas del Tajo, ni el Mi
nisterio. Harían bien los 
prebostes guadalajeros en 
preocuparse del trasvase en
cubierto y la agresión me
dioambiental que el Canal 
pretende en su territorio, di
cho sea de paso para luego 
vendernos ese agua a los al
calaínos a precios de fontbe
lla. Y por estos lares, donde 
también llegan las aguas 
preelectorales, haría bien el 
consistorio complutense en 
cumplir sus propios acuer
dos y su Programa de Go
bierno, a saber: apoyo a la 
Mancomunidad del Sorbe y 
presurización que no acaban 
de poner en marcha (el agua 
está despresurizada, quien la 
presurizará, el presurizador 
que la presurice, buen pre
surizador será). Y las gran-

des decisiones sobre el agua, 
que tanto comprometen el 
futuro de esta Ciudad, dé
jense para los programas y 
propuestas electorales, tan 
próximas, que es su tiempo 
lógico. 

Y no hay MAS razón de 
urgencia. Así lo dice ToMAS 
Sánchez, que es el presidente 
del MAS (TO-MAS) y a 
quien no hay razón para no 
creer, y Joaquín Arias que 
de esto entiende, y Canalda 
y otros muchos que han/he
mos constituido una plata
forma. La plataforMAS, 
Una MAS, como la del 0 ' 7 
y la de oposición al Campo 
de Golf de la Garena, polí
gono éste por cierto al que el 
depósito del Canal sobre el 
Viso aportaría el agua según 
los planes municipales, y de
pósito, dicho sea también de 
paso que sin duda «embelle
cería» nuestro paisaje, aun
que puede que a Florencio, 
que últimamente anda origi
nal, se le ocurra encubrirlo 
con un toro de los de Osbor
ne en el que se lea: Alcalá, 
ciudad torera. 

Será todo este tema una 
cortina de agua de conceja
les en remojo, o un plan de 
inmersión en el Canal, que 
en cualquiera de los casos 
quedará en agua de borra
jas. Uno MAS. Dos años tar
daría la construcción del 
pretendido depósito sobre el 
Viso y algunos meses la co
nexión con el anillo perime
tral. En ese tiempo el Canal, 
al que sus defensores confían 
el futuro y la seguridad del 
abastecimiento, puede que 
tenga que afrontar algunas 
sequías como las de tiempos 
pasados o repartir algunos 
lotes de agua embotellada 
como en estos días ha teni
do que hacer en Móstoles y 
en el sur madrileño afecta
do por la gastroenteritis de 
sus muy depuradas aguas. 
Mientras, a lo mejor la 
Mancomunidad termina sus 
infraestructuras. Pero de 
momento , Alcalá, como 
Fuenteovejuna pero sin al
calde, en defensa de su agua. 
Seguro que después de esto 
a Crescencio no le hacen 
consejero del Canal. Ni a 
Joaqín, ni a Tomás ni a 
Canalda. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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C/ Madre de Dios, 10-1° A 
ALCALA DE HENARES Telf .: 88! !O 91 

ALCALA DE HENARES 
1107) R.CATOLICOS. Apart. 50 
m/2. 1 dorm. Baño compl. Coci
na amueb. Nuevo. Conjunto re
sidencial. Piscina. Ent.: 400.000. 

1174) LOS NOGALES. 95 m/2. 
3 dorm. 2 baños compl. Calefac. 
Parquet y gress. Doble ventana, 
reformado. Entrada: 1.000.000. 

1102) JUAN DE AUSTRIA. 70 
m/2. 3 dorm. Aluminio. Sintasol. 
Cocina a estrenar. A/E. Exterior. 
Reformado. Entrada: 900.000. 

1162) CHORRILLO. 80 m/2. 3 
dorm. Aluminio. Cocina amueb. 
Puerta blindada. Gress y sintasol. 
Entrada: 500.000 Pts. 

861) IVIASA CHORRILLO. 100 
m/2. 3 dorm. , parquet, cocina 
amueb. , Calef. central, trastero, 
A/E. Entrada: 900.000. Pts. 

1177) ESTACION. 65 m/2. 2 
dorm. , gress, baño completo, te
rraza, office-tendedero. Sin refor
mas. Entrada: 400.000. Pts. 

1127) ESTACION. 75 m/2. 3 
dorm., sintasol, aluminio, cocina 
amub. armario emp. Baño com
pleto. Entrada: 400.000 Pts. 

1057) N. ALCALA. 105 m/2. 3 
dorm. Baño completo, reforma
do, doble ventana, parquet, 
A/E. Calefac. Entrada: 900.000. 

521) GORRIONES. 98 m/2. 3 
dorm. Cocina amueb. Exterior. 
Calef. Central, trastero, terraza. 
Entrada: 500.000. Pts. 

1168) COPASA. 75 m/2. 3 dorm. , 
plaqueta, A/E ., aluminio, cocina 
amueb., calefac. Para entrar a vi
vir. Entrada: 600.000. Pts. 

TORREJON DE ARDOZ 

1000) LA SOLANA. 90 m/2. 3 
dorm. Muy reformado. 2 baños 
completos. Cocina amueblada. 
Entrada: 800.000. Pts. 

1171) LOS JUNCALES. 100 m/2. 
3 dorm. Piso a·estrenar. A/E. Ca
lefacc. 2 baños completos. Pisci
na. Enhada: l.Z00.000. Pts. 

1170) PARQUE CATALUÑA. 
120 m/2 . 4 dorm. 2 baños compl. 
Reformado. Doble ventana. Ca
lefacción. Entrada: 1.000.000. 

1138) PLAZA DE LAS PALME
RAS. 90 m/2. 3 dorm. 2 baños 
compl. A/E. Exterior. 2 terrazas. 
Entrada: 600.000. Pts. 

1135) URB. VEREDILLAS. 100 
m/2. 4 dorm. Baño y aseo, cale
facción, aluminio, parquet, pis
cina. Entrada: 1.000.000. Pts. 

1131) VEREDILLAS. 60 m/2. 2 
dorm. Mural en el salón, baño re
formado. Armarios empotrados. 
Sintasol. Entrada: 300.000. Pts. 

987) CENTRO. 85 m/2. 3 dorm. , 
sintasol, aluminio, baño comple
to, armario emptr. Reformado. 
Entrada: 500.000. Pts. 

949) TORREPIST A. 90 m/2. 3 
dorm. , parquet, calefacción, ex
terior, para entrar a vivir. Entra
da: 800.000. Pts. 

1161) CENTRO. 70 m/2. 3 
dorm., reformado, aluminio, mu
ral en el salón, puerta blindada. 
Entrada: 800.000. Pts. 

1190) VEREDILLAS. 80 m/2 . 3 
dormitorios, reformado, alumi
nio ,. calefacción, trastero. Entra
da: 500.000 Pts. 

iOUE NO TIENE DINERO? 
TEIEMOS LOS CREDITOS MAS BAJOS DEL MERCADO, 

Sii COMPmlCIA 
Si tiene JOD.DGO pts. de entrada, nómina 
y un aval ya puede contar que tiene piso 
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Las confidencias de Don Miguel 

Retirarse a tiempo 
dletirarse a tiempo». Este fue el título de un editorial que hace 

ahora un cuarto de siglo escribía Calvo Serer para el diario MA
DRID. El editorial venía a glosar la retirada a Colomhey les Deux 
Eglises de un muy ilustre político y militar francés que presidió 
la República al finaHzar la Segunda Guerra Mundial y volvió 
años más tarde para resolver la crisis argelina, reformar la Cons
titución y presidir la V República Francesa. El mariscal de Gau
lle, que no a otro es a quien nos referimos, dimitió a finales de 
los sesenta cuando comprobó que había perdido el carisma 
--ellos dirían el ccglamom»- que tuvo para su pueblo. Y muy dig
namente tomó el portante y dejó paso a otras gentes, que la al
ternancia es consustancial a la democracia y de eso los france
ses saben, por suerte y experiencia, bastante más que nosotros. 

Por acá estábamos enton
ces en los finales de un régi
men surgido de una feroz 
guerra civil. Y como se veía 
que era el final, inequívoco e 
imparable, los barandas de 
entonces estaban nerviosos, 
muy nerviosos. Y al tiempo 
que pensaban en su futuro, 
decidieron cerrar aquel dia
rio tan audaz como insolente 
y arrojar a la vergüenza pú
blica a quienes osaban men
cionar la soga en casa del 
ahorcado. Los inquisidores 
de aquellos momentos vieron 
claramente la subliminalidad 
del editorial que no era otro 
que el deseo expresado de que 
al igual que de Gaulle, nues
tro general, jefe y presidente 
tomara la ruta de Galicia, a 
la que fuera, para dejar paso 
a otro modo de hacer políti
ca transcurridas más de tres 
décadas desde el final de la te
rrible guerra que ·le llevó al 
poder. Y desde entonces has
ta el final, la mayor de las 
bunquerizaciones se adueñó 
del país, hasta que tras el de
finitivo «retjro» en La Paz 
llegó lo que inevitablemente 
tenía que llegar. Nos estamos 
refiriendo a la reciente histo
ria española. 

Pero a veces la historia se 
confunde con la histeria, da
do que las situaciones a veces 
se repiten más que el ajo. Y 
lo peor es que los que no sa
ben historia la suelen acabar 
aprendiendo a bofetones. Al
go así como en los viejos 

tiempos, en los tiempos bár
baros de «la letra con sangre 
entra». Y como fueron malos 
estudiantes y sólo estaban es
perando su oportunidad 
-que por cierto aprovecha
ron- para colocarse, valer
se y disfrutar de lo tan taima
damente conseguido, otra vez 
se va a repetir el tema de los 
avisos, la bunquerización, el 
cierre por agotamiento y de
más. Que si algo está suficien
temente claro es que de las 
banderillas negras, los tres 
avisos y la marcha al corral 
por «pregonaos» no se van a 
librar. Y cuanto más lata den, 
más palos se llevarán. Que los 
yates y demás los dejarán 
aquí. Claro que, qué les qui
ten lo bailao. 

Priinero fueron las euro
peas. Luego, cuando creye
ron recuperarse tras el vera
no, lo de las vascas. Y sin re
ponerse, el tiro al cuñado, co
mo en su día lo fue al herma
no. Y el periódico de Pedro 
J. sin parar. Y sin poder ce
rrarlo y luego dinamitarlo. Y 
todo el Gobierno dedicado a 
preparar notas oficiales. 
Tres, nada menos que tres, y 
en días consecutivos, son las 
presentadas gubernativamen
te, reseñando las falsedades 
de un diario y «salvaguardan
do» el fundamental derecho a 
recibir libremente informa
ción veraz de que nos habla 
la Constitución. De gobernar, 
no tendrán tiempo con esta 
lata. Lo que yo digo, es que 

• Artícalos de cuero 
y sillas de montar. 

• Botos camperos. Zahones. 
• Ropa para vestir y complementos. · 

este Pedro J. 
no hay quien 
le aguante. 
Claro que yo 
también me 
digo ¿si todo 
lo que se es
tá diciendo 
son falseda
des, no ha
brá algún tratamiento judi
_cial y contundente contra se
mejantes personajes? Y o creo 
recordar que hay algún pro
cedimiento que protege juris
diccionalmente la conculca
ción de los Derechos Funda
mentales y otro contra seme
jantes actuaciones por im
prentas, grabados y publica
ciones que incluso permiten, 
si a ello hubiere lugar, el cie
rre y retención. Claro que se 
conoce que les gusta más es
cribir y salir en la tele y to
das esas cosas. Es que de otra 
forma, no me lo explico. Sal
vo que lo que se ha dicho va
ya a misa, en cuyo caso se po
drá marear y volver a marear 
la perdiz. Pero hacerla callar, 
ya es más difícil. A veces es 
más inteligente mirar para 
otro lado y fingir que no se ha 
oído. Pero una vez metida la 
pata, ya es más difícil sacar
la. Y limpia, imposible. 

De todas formas, hay cada 
amigo ... Todos han largado, 
alguno más de lo debido. Pe
ro del vicesecretario, aquel 
que cuando el asunto del her
mano dijo de todo -menos la 
fetén- ante el Congreso, 
nunca más se supo. Ahora ca
lla. O tal vez le duelan las ma
nos de tanto frotarlas. Y es 
que con estos líos de herma
nos y cuñados, ya se sabe. Y 
también parece que hay otro 
cuñado por la zona del Hono
rable que también va a dar 
problemas a los aliados del 
noroeste. Y por si fuera po
co, con tantos líos en casa, el 
socialismo italiano después de 
más de cien años de honradez 
y algunos de corrupción, ha 
bajado la trapa. 

Y es que hay años que es 
mejor no salir de casa ... 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 
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Los enemigos de Felipe 
González -que ya empie
zan a ser muchos- le han 
llamado de todo a esa dicho
sa obra subterránea del pa
lacio de la Moncloa: búnker 
megalómano, pirámide fa
raónica (invertida, se supo
ne), refugio antinuclear eli
tista y hasta cámara santa. 
Enseguida me he dado cuen
ta de cómo algunos ham em
pezado rápidamente -entre 
codazos de listos, y guiños de 
avisados- a hacer la lista de 
los doscientos cincuenta 
hombres que en caso de ter
cera guerra mundial, con ex
plosión atómica incluida, 
van a poder esconderse jun
to con el presidente y su fa
milia dentro de esa madri
guera invulnerable con mu
ros de hormigón de tres me
tros de grosor, reforzados 
con barras de acero y vana
dio. Dicen las malas lenguas 
que sólo ellos tendrán la 
suerte de hacerse pasar por 
topos o ardillas y así sobre
vivir al apocalipsis, ilow. 

A contraviento que han pasado de moda y 
ya no me atrevo a sacar a la 
calle no vaya a estallar una 
carcajada general, llena de 
compasión y crueldad a par
tes iguales. 

El trastero de la Moncloa 

Menudo desaire para los 
cuatro o cinco .mil fulanos 
bien situados en el partido o 
en las instituciones que han 
estado llamando de tú al pre
sidente hasta ayer mismo co
mo quien dice. Mucho com
pañero, mucha palmadita de 
ánimo y confianza en el 
hombro, pero, a la hora de 
la verdad, sólo doscientos 
cincuenta. Ni uno más. Qué 
angustia, qué zozobra, qué 
vivir sin vivir en ti, lo de no 
estar seguro si has sido o no 
incluido en los dos centena
res y medio que podrán dis
frutar de este cielo protector 
sumergido. 

Porque aquí si que no ca
ben las medias tintas: o per
teneces al grupo privilegia
do que podrá invernar has
ta que escampe la radiacti
vidad o eres un·arrojado más 
al maldito censo infernal de 
los treinta y ocho millones y 
pico de cadáveres españoles, 
vulgares y corrientes, pasa
dos por el microondas del 

hongo nuclear de color fan
ta naranja. 

Es una lástima que a los 
críticos acérrimos del gobier
no socialista les ciegue tanto 
el humo de sus cigarrillos; 
yo, como no fumo, tengo la 
visión un poco más despeja
da. Así que_ esta vez no voy a 
caer -como otros- en la 
trampa de escribir un artícu
lo furibundo sobre los sueños 
disparatados de los faraones 
o aquellos últimos días enlo
quecidos de Hitler. Esta obra 
doméstica no pasa de ser un 
cuarto trastero, de dimen
siones algo más desahogadas, 
pero trastero al fin. Y a mí 
me parece que un trastero 
no da para tantas historias. 
Menos lobos, que aquí de re
fugio secreto antiaéreo, de 
metáfora negra del felipis
mo, nada de nada. Esas son 
más que zarandajas. Ese tra
bajo que han hecho sin ar
mar ruido los albañiles deba
jo del palacio no es otra co
sa que un simple y vulgar 
cuarto trastero, el clásico 
trastero que todos los espa
ñoles tenemos debajo de los 
pies para despejar los rinco
nes de la casa. Lo que Feli
pe González ha hecho entre 
los cimientos de esa vivien
da que ocupa -provisional
mente, supongo-, a la sali
da de Madrid, a la izquierda 
según cojes la carretera que 
te lleva hasta la costa de la 
muerte, no tiene nada que 
ver con una pirámide, ni con 
una estación espacial; ni si
quiera se trata de un supuesto 
sistema central de comunica
ciones intergalácticas desde 
el que dirigir cualquier gue
rra contra el enemigo. La úl
tima vez que pasé por allí 
-venía de otra Moncloa fa
mosa, la de Prada a Tope en 
Cacabelos- no percibí la tí
pica calma tensa ni ese silen
cio espeso que se puede mas-

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EJI ALCALA 
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car como si fuera chicle; no 
vi espías ni a nadie que hi
ciera acopio de viandas que 
son indicios de los que pre
sagian el comienzo de los de
sastres de la guerra. 

De manera que, insisto, 
vamos a dejarlo en un traste
ro, un desván enterrado co
mo los que tiene casi todo el 
mundo. Y si no, a ver, que 
dé el primer paso aquél que 
no tenga en el aparcamiento 
del sótano o debajo del por
tal de su casa un tabuco, un 
chiscón, un cuchitril, un so
tabanco en el que va arrinco
nando a lo largo de su vida 
todas aquellas cosas que ya 
no le sirven pero de las que 
no se atreve a desprenderse, 
que la vida da muchas vuel
tas y pueden hacer falta cual
quier día de ese futuro in
cierto que nos aguarda; ver
bigracia: colchones reblan
decidos con los muelles fuera 
de sitio por el tute de la pa
reja, el triciclo intacto y fla
mante del primer hijo, las 
deudas pendientes a inofensi
vos acreedores ya muertos y 
todos esos papeles comprome
tidos, llenos de debilidades 
propias, que jamás deben lle
gar a manos de terceros. En 
fin, todo aquello que un día 
defendimos con ardor cuan
do decíamos que nos íbamos 
a comer el mundo, antes de 
que él nos comiera a nosotros 
de un par de bocados. 

Y o, por ejemplo, tengo mi 
trastero en la cabeza. Mien
tras nos ponemos todos los 
vecinos de acuerdo en el 
acondicionamiento de un só
tano común, desapacible y 
lóbrego con pozo y todo, 
-que acabaría por darnos 
cierto desahogo a los propie
tarios de las viviendas del 
bloque- procuro guardar 
dentro de mi trastero mental 
todas las cosas que se me han 
quedado viejas por el uso o 

Los trasteros son enorme
mente útiles. Sirven para 
guardar todas las referencias 
del pasado y aquellos deta
lles que nos pertenecen pe
ro que ya hemos dejado de 
considerar propiamente 
nuestros, puesto que nos re
cuerdan el extraño ser que 
alguna vez fuimos, y del que 
ya no queremos saber nada: 
los muebles con cajones de
sencolados, las herramientas 
que han hecho de nosotros 
unos profesionales de la cha
puza, tantas y tantas foto
grafías de antaño, cuando 
frecuentábamos compañías 
-buenas o malas-, de las 
que ahora nos hemos olvida
do oportunamente y hemos 
dejado fuera del álbum de 
nuestro currículum vitae. 
Ahí dentro, en el trastero del 
sótano, está amontonado lo 
mejor y lo peor de nuestro 
ayer: lo que fuimos y ya no 
somos, lo que aparentamos 
ser entonces sin serlo real
mente, la primera mentira 
provechosa, el último éxito 
parcial inmerecido, los sue
ños frustrados -que eran 
los más bonitos-, las cabe
zas de los enemigos que re
sultaron más débiles que no
sotros y ese balancín funda
mental de nuestra infancia, 
marca Rosebud, que algún 
alma piadosa arrojará a la 
hoguera, sin darle mayor 
importancia, después de que 
nos hayan enterrado cual
quiera sabe dónde. 

Del mal llamado bunker 
de La Moncloa lo único que 
hay que decir es que se tra
ta, sencillamente, del cuar
to trastero que Felipe Gon
zález estaba necesitando ya 
como agua de mayo. Yo en
tiendo perfectamente por 
qué le ha teni~o que hacer 
tan grande. 

Sergio COELLO 
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Inventario de chapuzas 

Las aceras kilométricas 
Paradojas complutenses: 

Mientras en muchas calles 
alcalaínas las aceras son tan 
ridículamente estrechas que 
en la práctica no se puede ca
minar por ellas, en otras oca
siones son tan exagerada
mente anchas que sobran 
por todos l<?s lados. Si en 
nuestra ciudad no hubiera 
problemas de aparcamiento 
esto estaría muy bien, pero 
puesto que los hay y son ex
tremadamente graves, no se 

· entiende por qué no se llega 
a un equilibrio entre aparca
mientos y aceras siempre, 
claro está, que este equili
brio sea posible. 

Véase, por ejemplo, el ca
so que traíamos a esta sec
ción la semana pasada: En la 
plaza de Luis de Antezana se 
podría perfectamente cons
truir un aparcamiento ha
ciendo retroceder un poco el 
pavimento de la plaza; la so
lución es sencilla, pero no se 
hace y los coches se meten en 
la plaza deteriorando el pa
vimento de la misma. 

Otro ejemplo, al que co
rresponden las fotografías 
que acompañan a este co
mentario, es el de la acera de 
la Vía Complutense en su es
quina con Diego de Torres; 
a pesar de la gran anchura de 
la acera no se continuó el 
aparcamiento existente algo 
más adelante, casualmente 
donde ésta se estrecha, con 
lo que se de~perdició incon
gruentemente la posibilidad 
de ganar cuatro o cinco pla
zas de aparcamiento en un 
barrio en el que dejar el co
che en la calle es una autén
tica odisea. De paso al ayun
tamiento se le olvidó cons
truir alcorques pese a que si
tio había más que de sobra ... 
Pero bien mirado, así se 
ahorró plantar árboles y re
garlos, evitando también 
que se secaran. 

No se crean, por último, 
que se trata de un problema 
aislado, ya que situaciones 
similares se repiten un poco 
por todo Alcalá... ¿Hasta 
cuándo? 
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Las papaleras 
de la calle Mayor 

Se hicieron de rogar duran
te muchos meses, pero al fin 
disponemos de papeleras nue
vas en la calle Mayor y en los 
soportales de la plaza de Cer
vantes después de una eterni
dad durante la cual el gambe
rrismo cerril y la incuria mu
nicipal parecieron haberse 
aliado en contra de unos ciu
dadanos a los que resultaba 
virtualmente imposible des
hacerse de un papel ante la 
ausencia total y absoluta de 
papeleras en nuestra calle 
principal. Aunque lo que sí 
había, a modo de monumen
to a la desidia, eran los inúti
les postes que en su día sus
tentaran a las mismas. 

No se crean que exagero al 
decir que el abandono rebasó 
con creces todo lo buenamente 
razonable ya que, si no me fa
lla la memoria, fue por Sema
na Santa (es decir, hace más 
de siete meses) cuando el ayun
tamiento, con tan buena vo
luntad como falta completa de 
criterio estético y aun de sen
tido común, llenó la calle de 
papeleras de plástico sujetas 
con flejes metálicos a las pro
pias columnas ... Un contra
sentido absoluto que fue rápi
damente subsanado retirando 
las papeleras citadas, y aquí 
viene lo criticable, sin insta
lar ninguna otra que sí fuera 
apropiada para el entorno. 
De todos modos, y haciendo 

alusión al refrán que dice que 
más vale tarde que nunca, 
bienvenidas sean las nuevas 
papeleras a la espera, eso sí, 
que los gamberros las respeten 
o sean incapaces de destrozar
las, de forma que puedan so
brevivir a sus salvajadas rin
diendo así el servicio que de 
ellas se espera. Por cierto; se
ría conveniente que en ciertas 
calles vecinas tales como Cer
vantes, Ramón y Cajal o San
tiago se retiraran los postes de 
las antiguas al tiempo que se 
instalan las nuevas, dado que 
en ellas no han sido todavía 
reemplazadas. 

Los semáforos 
del paseo de la Estación 

Hace unos días un lector 
me solicitó que expusiera un 
problema que afecta a nume
rosos alcalaínos, especialmen
te a los de edad avanzada: La 
inexistencia de un semáforo al 
final del paseo de la Estación, 
justo en el cruce que conduce 
a la misma, hace que el paso 
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Gacetillas compluten *es 
de los peatones que van o vie
nen de la estación se vea difi
cultado por el numeroso trá
fico que discurre por esta zo
na, siendo incluso peligroso 
cruzar por tal lugar. Puesto 
que tal propuesta me parece 
no sólo completamente razo
nable, sino también justifica
da, la hago mía con la espe
ranza de que el ayuntamien
to pudiera atenderla. Eso sí, 
también me gustaría añadir 
un par de comentarios más 
por mi cuenta: En primer lu
gar, no menos incómodo y pe
ligroso que lo anterior resul
ta el hecho de que una de las 
aceras de la vecina calle de Pe
dro Laínez (es decir, la que 
discurre entre el paseo de la 
Estación y la calle del Muelle) 
sea tan estrecha que en la 
práctica resulte virtualmente 
imposible caminar por ella; 
con el agravante añadido de 
que, en la esquina con el pa
seo de la Estación, no es que 
la acera sea estrecha, es que 
simplemente no existe. No 
costaría demasiado trabajo, ni 
supondría ningún estrangula
miento para el tráfico, ensan
char dicha acera completán
dola, claro está, hasta la mis
ma esquina; como mucho, tan 
sólo se lo pondrían difícil a los 
caraduras que aparcan en do
ble fila, que entonces ya no 
podrían hacerlo con tanta fa
cilidad como lo hacen ahora. 

En cuanto a la segunda 
cuestión, ya me he hartado de 
denunciarla una y otra vez en 
esta misma sección sin el me
nor resultado hasta ahora: Se 
trata de la necesidad imperio
sa de un semáforo justo en el 
otro extremo del paseo de la 
Estación, es decir, en su con
fluencia con Sebastián de la 
Plaza y Eras de San Isidro. 
Cualquiera que pase por allí, 
en coche o andando, se dará 
cuenta de lo que digo, pero al 
parecer nuestros concejales no 
deben de visitar con mucha 
frecuencia este complicado 
cruce. 

La calle de la Portilla 
Si algún calificativo puede 

aplicarse en ocasiones a la po
lítica urbanística del ayunta
miento alcalaíno, éste no es 
otro que el de cerril por muy 
fuerte que pueda sonarnos; y 
si ya nos metemos en el tema 
de los retranqueos y alineacio
nes de las calles, la situación 
llega a ser tan absurda que me 

llega a dejar total y absoluta
mente perplejo. 

Véase, si no, el caso de la 
calle de la Portilla, reciente
mente denunciado en este se
manario por los vecinos de la 
misma. Primero llega el ayun
tamiento (recalco, el propio 
ayuntamento, que no un par
ticular, el Ministerio de Edu
cación ni la universidad) y, 
dando un magnífico ejemplo 
de respeto a las normas de 
protección del casco antiguo, 
incrusta en pleno barrio me
diev~ un mamotreto psicodé
lico y posmoderno que, si al
gún siglo de estos se termina, 
acabará albergando la biblio
teca central y el archivo mu
nicipal. El engendro tiene su 
miga se le mire como se le mi
re, pero como el ayuntamien
to es el ayuntamiento y para 
eso manda, nos colocó una 
aberración urbanística que ya 
me gustaría a mí saber si se la 
hubiera consentido a cual
quier particular. 

Pero no acaban aquí las co
sas. Dentro del desastre del 
invento, lo único que sí se hi
zo bien fue retranquear la fa
chada de forma que el embu
do que forma la calle fuera así 
evitado, iniciativa ésta nece
saria teniendo en cuenta que, 
según los folklóricos criterios 
que tanto gustan a algunos 
técnicos municipales, la ace
ra contraria se había queda
do con una hermosa joroba 
que perpetúa no la trama me
dieval de la ciudad, sino las 
chapuzas que pueden llegar a 
ser algunos arquitectos con 
pretensiones de urbanistas. 
Pero volvamos a nuestra ace
ra. De repente, una vez cons
truida la nueva fachada por 
detrás de la tapia, a alguien 
debió de ocurrírsele que la ta
pia de marras valía un p,oto
sí; aunque, en realidad, qui
zá todo se deba a una tardía 
vergüenza del monstruito y al 
convencimiento de que la ta
pia podía servir para camuflar 
siquiera el engendro de la bi
blioteca ... El caso es que, des
pués de incrustar un edificio 
del siglo XXV en un entorno 
del XVII, quieren ahora res
petar contra viento y marea 
una tapia que se cae literal
mente a pedazos cuyo· único 
valor histórico debe de ser, en 
acerta9a frase de mi compa
ñero Angel, «que se la saltó 
Cisneros, la meó Cervantes 
y Azaña hizo pintadas en 
ella» ... 

Y ni tan siquiera eso. Por 
si los técnicos del ayuntamien
to no lo saben, voy a hacer un 
poco de historia: Esta tapia 
corresponde al cerramiento 
trasero de la huerta del 
colegio-convento de Sanjosé 
Caracciolo, cuyo edificio ac
tual fue iniciado en 1628 con
sagrándose la iglesia (fecha 
que se ha de tomar como la de 
finalización de las obras) en 
fecha tan tardía como la de 
1662. A raíz de la supresión 
de la universidad el edificio 
fue convertido en cuartel lle
gando hasta nuestros días co
mo parque de Intendencia; en 
la actualidad el-convento es
tá pendiente de ver termina
da la restauración sin que al 
parecer la universidad tenga 
demasiada prisa por hacerlo, 
al tiempo que la iglesia, que 
ardió en octubre de 1966, es 
decir, hace casi treinta años, 
se encuentra totalmente aban
donada. En lo que fuera la an
tigua huerta, entre el conven
to y la tapia trasera, es por úl
timo donde se ha construido 
el posmoderno edificio al que 
he hecho alusión. 

Como es fácil de suponer, 
la presunta antigüedad de la 
tapia de marras no va más allá 
de la segunda mitad del siglo 
XVII, con la salvedad de que, 
dada su condición de cierre de 
la finca, ha debido ser repara
da y parcheada una y otra vez 
sin que nadie hasta ahora se 
hubiera planteado jamás su 
presunta y repentina valía; de 
hecho, en la zona que linda 
con la calle de San J ulián los 
militares levantaron en su día 
una tapia que no sé si también 
se querrá conservarla ... Por
que aquí, a lo que parece, el 
ayuntamiento se preocupa mu
chísimo de las tapias y muy 
poco de los edificios que valen 
infinitamente más que ellas. 

Más hubiera valido que el 
ayuntamiento no hubiera 
construido el engendro de la 
biblioteca en ese lugar pero, 
ya que lo ha hecho, más val
dría que se preocupara ahora 
porque fuera terminada la 
restauración del convento de 
Caracciolos o por salvar de la 
ruina a la abandonada iglesia; 
porque, con tales precedentes, 
preocuparse por la conserva
ción de un simple muro de ta
pial sin el menor valor, que se 
está cayendo a pedazos y ade
más estrangula una calle, no 
sólo es estúpido, sino que ade
más resulta ser completamen
te hipócrita. 

José Carlos CANALDA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá •........................... 
Casa de Socorro ....................... ~ ....... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............. : ................. . 
Ayuntamiento ....................... ~ .......... . 
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Los mil días Por José GARCIA SALDAÑA 

El caso Andrés Nin (1) 
La clase obrera ha resuelto el problema de la Iglesia senci
llamente, no dejando en pie ni una siquiera. 

(Andrés Nin, en La Vanguardia, 2 de agosto de 1936) 

La cita que encabeza este capítulo viene a él como muestra del 
carácter y de la ideología que animaron a su autor, de quien se 
ha llegado a decir que fue un comunista injertado en liberal. Po
dríamos ofrecer aquí hasta dieciséis ejemplos más, análogos a 
este. ¿Para qué hacerlo? No, Andrés Nin Pérez fue, o creyó ser, 
un marxista químicamente puro; discrepante y desobediente de 
las consignas -verdaderas órdenes- del Zar Rojo, de José Sta
lin. Y ésto, probablemente, le costó la vida; probablemente por
que no hay muerte sin cadáver. Nin, hasta hoy, no es más que 
un desaparecido, uno de tantos como se producen en toda con
tienda civil, en un todos contra todos con radial intención revo
lucionaria. ¿Cuántas revoluciones estaban pendientes en aque
lla fecha emblemática del 18 de julio de 1936! 

El SIM (Servicio de Infor- rra en sus Diarios. Como 
mación Militar) fue creado consecuencia, el día 15 de 
por la República mediante mayo cae el Gobierno de 
decreto publicado en el Dia- Largo Caballero, que es sus
rio Oficial del día 15 de tituido por el de Juan Ne
agosto de 1937, muy poco grín. Otro dato importante 
después de que Nin, Conse- que no debemos olvidar. 
jero de la Generalidad Cata- ¿Fue Negrín quien pidió 
lana -no perdamos esto de al KGB soviético que elimi
vista-, tratando de unificar nara la deshonrosa y peligro
muy diversas organizaciones sa existencia del POUM? 
y, una vez logrado esto, ¿Fue a la inversa, en un ac
crear un sólido cuerpo poli- to de servilismo al marxismo 
cial encargado de combatir leniniano? Acaso no lo sepa
el espionaje formando un mos nunca. El caso es que 
contraespionaje eficaz y mo- Andrés Nin Pérez y otros 
nolítico. Esas siglas y esas «poumistas» fueron deteni
funciones desataron una dos, por no decir secuestra
guerra intestina que hasta dos, muy probablemente, el 
produjo muertes. Socialis- 16 de junio de 1937 y, casi 
tas, comunistas, marxistas, con toda seguridad, la ope
cenetistas y la FAI, engloba- ración fue dirigida por el co
das estas dos en una denomi- ronel comunista Ortega, que 
nación no muy apropiada: en 1939, como veremos en su 
anarcosindicalistas. Cada momento, se ofreció para 
uno tenía su organización mediar entre el PC y los ca
parapolicial que trataba de sadistas, cuando los prime
imponerse a las demás, cada ros se habían alzado por el 
uno -y otros más- tenía poder absoluto y contra el 
sus investigadores y sus pri- Gobierno de la República. 
siones privadas al margen La solución más inmedia
del Estado. Por encima de ta y más fácil para acabar 
todos ellos, estaba, con expe- con tan radicales opositores 
rienda, organización y dine- hubiera sido, evidentemen
ro, Alexander Orlow, el te, eliminarlos físicamente. 
hombre de Moscú en Espa- Pero esto no bastaba; había 
ña, y sus ayudantes, tanto que suprimir el «poumis
rusos como españoles. Con- mo», la disidencia, para dar 
tra éste y el PC se organizó ejemplo tanto en el interior 
en Cataluña o, por mejor de- de la URSS como en los de
cir, en Barcelona, una gue- más partidos comunistas 
rra que comenzó el día 3 de desperdigados por el mundo. 
mayo de 1937; esta segunda Primero, antes del arresto, 
guerra civil dentro de la que se les difamó acusándoles de 
arrasaba a toda España, fue estar en connivencia con 
presenciada y vivida en la Franco a través de Berlín. 
Ciudad Condal por el Presi- Arrestados ya en una de las 
dente de la República, que cárceles privadas de Barce
fue testigo forzoso y cronis- lona, donde -recorda
ta de ella, según nos lo na- mos- estaban, entre otras, 
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León Trotsky Davidovic::h, disidente relevado del mando del Ejér
cito Rojo por orden de Lenin en 1925. Fue desterrado en enero 
de 1929 y, finalmente asesinado en Méjico en 1940 por orden de 
la policía política soviética. Otro caso similar al de Nin. 

(Fotografía tomada de la obra Don Manuel Azaña Díaz, de Emmano 
Aguado, editada por Ediciones Nauta, S.A. Barcelona, 1972). 

la de la calle de Zaragoza y 
el antiguo seminario, ade
más del barco prisión Villa 
de Madrid, del que secues
traron los del SIM por la 
fuerza de las armas a 19 pre
sos que, días después, apa
recieron muertos, con seña
les evidentes de torturas, en 
la playa de Garraf. No logra
ron que firmaran una decla
ración de culpabilidad y de 
arrepentimiento, pese a que 
emplearon con ellos los pro
cedimientos recomendados 
por Beria, jefe universal del 
KGB moscovita. Por cierto, 
Beria tuvo un fin muy simi
lar, por no decir igual, al de 
Andrés Nin. 

Como temieron que los 
numerosos «poumistas» exis
tentes en Cataluña tramaban 
una conspiración para liber
tarle, decidieron su traslado 
a la zona Centro, mucho más 
segura para su actuación. Se
gún Hug Thomas, que a ve
ces fantasea, Nin fue traído 
«a la desmantelada (ya he
mos visto hasta qué extremo 
fue desmantelada) catedral 
(sic) de Alcalá de Henares». 
Y es esta la primera razón 
que nos ha movido para in
cluir en esta obra un capítulo 
dedicado a Nin; y otra el ha
ber sido el complutense Ma
nuel Azaña Díaz quien trató 

de seguir paso a paso, desde 
la cumbre Presidencial, lo 
ocurrido con el «poumista». 
Destruimos hoy tal infundio 
diciendo que, como ya he
mos apuntado, en el verano 
de 1937 las ruinas de la prin
cipal iglesia de Alcalá ya es
taban habitadas por «famé
lica legión» de evacuados de 
las zonas de combate. Y con
tinúa el señor Thomas «pe
ro a la sazón convertida en 
colonia rusa». Si se refiere a 
la ciudad, cierto, como vere
mos cuando historiemos lo 
ocurrido en este período de 
los mil días en el convento de 
monjas escolapias. 

Otros autores -son muy 
numerosos los que se han 
ocupado de este caso- le ha
cen llegar al palacio de El 
Pardo, hecho harto proba
ble, pero aún prematuro, 
por el uso que se dio a este 
real sitio; no aún no era éste 
el lugar ideal; había que cu
brir las apariencias. 

Seguidamente pasamos a 
ver, transcribiéndola para 
no restar ninguno de los va
lores que tiene, la narración 
de Manuel Azaña en sus tan 
poco aprovechadas Memo
rias, o Diarios, o como que
ramos llamarlo, la cronolo
gía de los hechos. 

19 de noviembre de 1994 



Propuestas racionales para mejorar 
el nivel de vida del Tercer Mundo 

• En los últimos días se ha habla
do mucho de la solidaridad con el 
Tercer Mundo. Puesto que la mayo
ría de los ciudadanos pensamos que 
es preciso ayudar a los países po
bres, lo que se trata de ver ahora es 
cómo hacerlo de manera efectiva. 

• El problema de las clases diri
gentes del Tercer Mundo: 

El mayor obstáculo para aumen
tar el nivel de vida de los países po
bres, radica en sus propias clases di
rigentes. Nada conseguiremos en
viando dinero, si con el mismo, el 
país receptor acaba coprando un mo
derno misil, o acabando en una cuen
ta bancaria suiza de algún «padre de 
la patria». 

La historia reciente nos muestra 
continuos ejemplos, base recordar co
mo Somoza se quedó con el dinero 
que el mundo envió a Nicaragua pa
ra paliar los efectos de un gravísimo 
terremoto; o como en la Etiopía del 
Emperador Haile Selassie se desvia
ba a cuentas bancarias en Zurich, los 
fondos que la FAO, proporcionaba a 
este país para paliar una fortísima 
sequía. 

Podríamos recordar que la India 
y el Paquistán, dos de los países más 
pobres del mundo se han gastado 
miles de millones de dólares en ob
tener la bomba atómica. También 
podemos observar cómo Iraq es uno 
de los países más ricos en potencia, 
de Oriente Medio, con unas magní
ficas posibilidades agrícolas, (de las 
que carecen los países de la zona), 
gracias a los ríos ·Eufrates y Tigris, 
amén de la inmensa riqueza petrolí
fera. ¿Quién tiene la culpa de la po
breza actual del pueblo iraquí?; ¿el 
«imperialismo americano-sionista 
con la complicidad del comunismo 
ateo11, o la corrupción y afán de la 
conquista guerrera de sus lideres?. 

• El control de los fondos de ayu
da al desarrollo: 

En definitiva, hay que ayudar al 
Tercer Mundo, no sólo por una cues
tión moral, sino incluso económica. 
Si se acaba con la pobreza en los paí
ses pobres, éstos se convertirán en 
consumidores y todos seremos mu
cho más ricos al incrementarse el 
comercio internacional. 

Pero, como decimos, es preciso 
controlar que la ayuda se acabe des
tinando a su verdadero fin. Claro 
que hay también corrupción e inte
reses creados en los Organismos In
ternacionales, pero creánme; me 
inspira más confianza la ONU que, 
por ejemplo, los lideres de Somalia 
o Afganistán, antiguos guerrilleros 
contra el régimen comunista y dedi
cados ahora a ma~ entre sí en 
una guerra salvaje. 
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• Medidas de estímulo para las 
economías del Tercer Mundo: Las 
principales recetas que se han dado 
para acabar con la pobreza en el Ter
cer Mundo son las siguientes: 

- Ayuda Económica mediante la 
transferencia gratuita de capitales, 
no mediante préstamos onerosos, co
mo viene sucediendo hasta ahora. 

- Transferencia de Tecnología 
adecuada a sus condiciones econó
micas. Los países ricos no deben 
transferir tecnología ultramoderna, 
ya que ésta precisa de personal espe
cializado y de costosísimos recambios 
que precisan personal especializado 
y que sólo pueden pagarse en divi
sas. Dado que en el Tercer Mundo 
sobra mano de obra, es preferible una 
tecnología de tipo intermedio. 

- Supresión de las barreras 
arancelarias que los países desarro
llados tienen, respecto de los produc
tos de los países pobres. 

- Acuerdos comerciales mun
diales sobre materias primas. U na 
de las principales causas de la pobre
za actual de los países tercermundis
tas, viene dada por el escaso precio 
de las materias primas que fija el 
mercad.o libre, sobre todo porque la 
innovación tecnológica motiva que 
cada vez se aprovechen mejor los re
cursos. Sería preferible fijar precios 
por encima de mercado, para aumen
tar los ingresos de los países subde
sarrollados. 

• Aunque en principio pueda pa
recer que con estas medidas, se 
aumentarían los costes de producción 
de las economías desarrolladas, a me
dio plazo todos saldremos ganando, 
porque queramos o no, vivimos en 
un mundo que se nos ha quedado pe
queño, y en el que todos somos in
terdependientes. Si un campesino 
brasileño en la miseria, tala la selva 
amazónica para comer, es probable 
que en España, cada vez llueva me
nos y el agricultor español acabe por 
perder su cosecha. 

Si alguno piensa que los negros, los 
sudamericanos o los asiáticos son des
preciables, vagos, inútiles y seres in
feriores, que tenga mucho cuidado, 
porque la campaña de oposición al 
ingreso en la Unión Europea del par
tido neonazi austríaco y de la extre
ma derecha sueca, se ha basado pre
cisamente en eso; pero cambiando el 
destinatario, es decir, que los espa
ñoles, portugueses, griegos e italia
mos somos vagos y despreciables. 
Se ve claro como el racismo y el egoís
mo puede volverse fácilmente contra 
uno. 

Jorge CONDES LOPEZ 

Contra corriente 
Podemos decir con satisfacción que la 

Agrupación Socialista de Alcalá de He
nares ha encontrado en el compañero 
Francisco Muñoz, Secretario General ac
tual, la persona que puede traer con mu
cha dignidad la credibilidad perdida. El 
que puede transmitir, con su conducta 
ejemplarizante, la limpieza en la gestión 
socialista y recobrar la confianza de los 
ciudadanos alcalaínos. 

Firmeza de carácter, ideas claras, am
plio conocimiento, voluntad, ganas de 
trabajar y sanas intenciones no le faltan, 
el deseo de acabar con el «navajeo trape
ro», tampoco. 

Cualidades, todas ellas, que le van a 
perjudicar, porque, aun siendo vitales 
para la regeneración del Partido, van a 
encontrar un fuerte rechazo, tanto de los 
que no quieren apearse de la burra, co
mo de los que quieren subirse en ella con 
otra albarda. 

De todas formas, habrá que esperar a 
ver cómo tiran los cabecillas de las dis
tintas camarillas. Aunque conociendo el 
maleamiento nauseabundo político en 
que se mueven y los intereses que escon
den, no es difícil adivinar que será ama
tar. Es decir, por el momento, no hay so
lución. El compañero que venga con el 
deseo de anteponer el interés de la Insti
tución al de los clanes o bandas que se han 
formado, tiene menos porvenir que un 
entrenador de Gil. Y si, además es com
petente y viene abriendo las ventanas, se 
lo jaman a «bocaos». Nadie puede desen
redar de la noche a la mañana la maraña 
construida a lo largo de muchos años. 

Por ejemplo: ¿Cómo hacer desapare
cer los caudillajes de las bandas nacidas 
en nuestra Agrupación Socialista de Al
calá de Henares? ¿Quién puede pensar 
que el compañero Florencio prescinda de 
la pandilla de impresentables que le ro
dea, si son los que le consiguen la teta? 
¿Cómo despertar y separar a los guerris
tas alcalaínos del influjo falaz del cabe
cilla en quien erróneamente confían, y 
convencerlos de que es un elemento po
líticamente vomitivo? ¿Quién puede ha
cer que el grupo de Identidad Socialista 
se sume a la tarea común si cada vez que 
se han puesto a jugar les han sacado da
dos falsos, según ellos? 

O sea, alcanzar un entendimiento de
sinteresado entre las variopintas pandas, 
sería conseguir la cuadratura del círcu
lo. Si un Secretario General fuese capaz 
de cons~guir tal milagro habría que ha
blar con el Vaticano para que reempla
zara en el santoral a San Judas, jefe de 
los imposibles. 

Aunque también existe el milagro efi
caz de no pagar sueldo a los políticos que 
accedan a un cargo municipal. Pocas lu
chas habría entonces por conseguir un 
cargo público. 

Resumiendo, en tanto no se hunda el 
barco y huyan las ratas, la nave del PSOE 
tendrá que soportarlas, mientras flote, 
porque en 1982, inició la travesía sin 
ratoneras. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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Pisos de 90 y l 08 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 
con 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7.876.541 ptas. 

. -.l.,,..~~JÁ1J, 
p~de~ 

~et5%J 10% 

En el Polígono Espartales, 
junto al Hospital, 

la Universidad 
. y el Jardín Botánico 

60°/o de zonas verdes 
Debido a su bajo precio y la gran demanda existente de este tipo de v iviendas, la 
adjudicación de las mismas se hará por riguroso orden de formalización de reservas. 
El precio de estas viviendas es el que viene marcado por la Ley para las V.P.O . 

Para los que quedaron en lista de espera en anteriores promociones regirá el orden de preinscripción en las cooperativas. 



Los primeros días resultaron una experiencia muy agradable para esta alcalaínas. 

Participaron durante siete días en la grabación de la Gala 
de Fin de Año de TVEI y al octavo los dejaron en la calle 

La cara y la cruz de un rodaje televisivo 
Durante el último año, más de 800 alcalaínos han visitado los estudios de grabación de las cade

nas de televisión públicas y privadas participando como público en el rodaje de distintos progra
mas. En algunos casos se cobra; en otros un bocadillo, un refresco y pasar la tarde son las únicas 
contrapartidas. En el siguiente reportaje les contamos los entresijos de un rodaje televisivo en la 
experiencia de unos alcalaínos que han participado como público durante siete días en la Gala 
de Fin de Año de TVE l y que al octavo los dejaron en la calle porque sobraba gente. 

La cara 
El pasado 18 de noviembre, 

unos 80 alcalaíno·s partían en 
dos autocares con destino a los 
estudios que Televisión Espa
ñola tiene en Prado del Rey pa
ra participar en la grabación de 
la Gala de Fin de Año. 

Ese día era el quinto que 
acudían a los citados estudios y 
la experiencia estaba resultan
do francamente divertida a juz
gar por las opiniones de lama
yoría. «La televisión por den
tro es muy bonita y nos lo esta
mos pasando muy bien. A ve
ces se hace un poquito pesado, 
pero compensa un día por otro» 
fue uno de los comentarios. 
«Tenemos autógrafos de todos 
los artistas y los famosos suelen 
ser muy agradables» fue otro. 

Pero la Gala de Fin de Año 
no es el único programa en el 
que alcalaínos han participado 
como público. Desde hace un 
año, Rosa Isabel López Neva
do, coordinadora de varios pro
gramas de televisión de cadenas 
públicas y privadas, fleta auto
buses con gente para actuar 
como público en programas te-
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Compuestos y sin participar en la gala se volvieron 23 alcalaí-
nos. TVE los defraudó. 

levisivos, concretamente No- cata y un refresco y se lo pasan 
ches de gala, presentado por bastante bien. En otros progra
Bárbara Rey y Ramón García; mas, como esta gala de fin de 
No me lo puedo creer. con An- año que estamos grabando aho
geles Martín; Sucedió en Ma- ra, son 11 días de grabación y 
clrid y la Gala de Fin de Año de cobran 1.000 pesetas por día», 
TVE 1. «Cito a gente para ir a explica Rosa. Lo que se puede 
televisión como público. Algu- llegar a cobrar como público os
nos van en calidad de invita- cila entre las 500 y las 5.000 pe
dos, los que no cobran, y se les setas, en el mejor de los casos, 
da transporte gratuito, un bo- por una grabación que puede 

durar de tres a diez horas. Ca
da programa impone sus exi
gencias en cuanto al tipo y la 
edad del público que quiere que 
'adorne' y anime sus platós. 

La cruz 
Después de la alegría de los 

primeros días llegó el desenga
ño para muchos alcalaínos de 
los que participaban en la gala 
de fin de año. Concretamente 
el 14 de noviembre, algunas 
personas fueron obligadas a 
quedarse fuera del plató alegan
do que no había sitio para to
dos. Parece que había llegado 
un autobús con 40 personas de 
figuración especial y sobraba 
gente. 

Las quejas de los que se que
daron en la puerta no se hicie
ron esperar, sobre todo cuando 
se les informó que debían espe
rar a la intemperie hasta que 
acabase el rodaje si querían que 
los autobuses de Televisión Es
pañola los llevasen de regreso a 
sus localidades. «Ha sido un 
problema de coordinación por 
parte de la gente de televisión, 
han llevado gente de más y a al
gunos de los que hemos estado 
yendo todos los días nos han 
dejado fuera» explicaron. 

El trato recibido fue lo peor: 
«Nos han tratado como anima
les, no han tenido ninguna con
sideración. Creíamos que Tele
visión Española era otra cosa y
es una guarrería, porque yo he 
estado en otras televisiones y no 
han sido tan desorganizados co
mo aquÍ», explicaba una de las 
participantes. Otra añadió que 
muchos días habían estado ro
dando hasta las 11 de la noche 
cuando estaba previsto finali
zar a las 21'.30: «No nos hemos 
quejado y ahora cogen y nos 
dejan en la puerta». 

En total, de las 80 personas 
que fueron de Alcalá el 14 de 
noviembre regresaron vestidas 
de gala y enfadadas 2.3, cinco 
de las cuales, estando ya colo
cadas en el estudio, lo abando
naron en solidaridad con los 
que estaban en la puerta. El en
fado fue mayor cuando se ente
raron de que ellos habían esta
do cobrando 1.000 pesetas por 
día y que los extras que llega
ron ese día y por los que se que
daron fuera iban a cobrar 4.000 
pts. Según sus declaraciones lle
garon incluso a recibir amena-_ 
zas: «Nos dijeron que _si nos 
íbamos no iríamos más a un 
programa de estos». 

Otra de estas personas dijo 
que echó de menos que la coor
dinadora «hubiera dado la ca
ra por ellos» o les hubiera dado 
cualquier tipo de explicación. 
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La exposición permanecerá abierta al público 
hasta el día 27 de noviembre 

El pintor Gonzalo Pérez Rielo expone en 
la Mutual complutense 
En muchos de sus cuadros logra suprimir la 
variedad cromática con efectos sorprendentes 

El paisaje cobra vida en los cuadros de Gonzalo Pérez Rielo. Este pin
tor, nacido en Lugo, inauguró una exposición en la sala «Manolo Revi
llall de la Mutual Complutense el sábado lZ de noviembre. Los cuadros 
de Pérez Rielo podrán contemplarse hasta el Z7 de noviembre de lunes 
a sábados en horario de 19 a Zl horas y domingos y festivos de 12 a 14. 

La pintura de Pérez Rielo 
sorprende; dominador del 
paisaje, logra suprimir el co
lor en muchos de sus cuadros 
con un sorprendente efecto. Y 
para ello incide en las luces y 
en las sombras, en los reflejos. 
El resultado son unos cuadros 
armónicos, placenteros, con 
vida. Uno parece sumergirse 
en las naturalezas que Pérez 
Rielo plasma en sus cuadros. 

Los trazos del pintor son 
sencillos y firmes. Los pince
les van adonde tienen que ir 
para dejar la muestra de óleo 
sobre el lienzo con finura. Los 
grises de Pérez Rielo en aque-

PUERTA de llaclrld 

llos cuadros en los que juega 
con la ausencia del color tie
nen tal variedad que no se 
echa de menos la variación 
cromática. 

Son sus cuadros más acer
tados, más redondos. Son ya 
más de cincuenta exposiciones 
las que «Contemplan» al artis
ta lucense, todas ellas en la 
mitad septentrional de la pe
nínsula. Rielo expone en Al
calá, que es la ciudad más al 
sur que ha visto su obra. Y 
trae los paisajes de su t ierr a 
gallega para compartirlos con 
los complutenses, para ena
morarlos. 

~ C9n unas solas gafas 
y sin saltos de imagen. 
Ahora, con las Nuevas Lentes 

Progresivas, descubra y disfrute 
del confort total. 

(Precio sin montura). 

SOWPOR 17. 7 50nAS. 
Para ver bien de cerca, 

de lejos y en todas las distancias. 

CENTRO OPTICO ALCALA 
Talamanca, 1 - 28807 ALCALA DE HENARES - Tel. 889 69 53 

Pídanoslo, le entregaremos el certificado de calidad 1 N ~ 
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Hubo infinidad de actos de cariño hacia los residentes 

Fiesta mayor de primer aniversario en residencia «Sllnta Agueda» 
Nuestros mayores agradecen las muestras de cariño como el alimento más preciado. En las horas que con

vivimos en la residencia geriátrica de Santa Agueda, hubo infinidad de actos de cariño hacia los residentes: 
familiares ciue pasaban este día tan significativo con su ser querido, las empleadas de la residencia que se 
mezclaban con sus grandes amigos de todos los días, pero hoy se atrevían a bailar con ellos y veían sonreír 
y hasta llorar de emoción a personas que llevan con resignación el peso de los años, sus achaques, y sus 
dolores. Hoy todo el mundo se olvidaba un poquito de sus regímenes alimenticios, aunque siempre había 
alguien que recordaba: «Eso no lo comas, que te sentará mal .•. ,., pero era el día de fiesta, hoy hacía un año 
que la residencia empezó a andar y a recibir personas que se disponían a comenzar una nueva vida, una 
vida con todas las comodidades que puede dar un gran centro, modemo y con profesionales vocacionales 
que encauzan su vida hacia el cuidado de estas personas de edad avanzada. ¿No es esto vocación? 

Mientras la gran orquesta des
granaba los sones del pasodoble 
de Azuqueca, una ancianita de 
noventa años contaba todo lo que 
le venía a su fresca memoria. Su 
vida era todo pasado, el presen
te decía que no .tenía historia, to
do lo tenía hecho y todo se lo da
ban hecho; sin embargo, su pa
sado era para contarlo: le faltó su 
esposo y ¿qué hacía sola en Ma
drid? Vivía en la calle de Alca
lá, pero se rompió la cadera y sus 
sobrinos la llevaron a la residen
cia. Tal vez cada vida que alcan
za los noventa años tiene un to
mo de memorias por contar. Se
ría una fórmula de formación 
humana para aprender cosas 
ejemplares y no caer en errores 
cotidianos. Sin embargo, todavía 
no se han escrito las memorias 
del hombre de la calle y nos qu_e
daremos sin saber cómo es la vi
da de un hombre que nace, cre
ce, se desarrolla y muere. Al fi
nal sólo se escriben memorias de 
sabios. 

José Manuel Saenz Melgarejo, 
director de la residencia, estaba 
satisfecho de cumplir el primer 
aniversario: Puedo deciros que el 
balance de este do se puede to
mar como positivo, pero sin llegar 
a lo que yo esperaba. Ingresos sí 
que ha habi~, pero por haberse 
curado o por haber fallecido el ni
vel de ocupación no es el espera
do. Esta empresa tiene algo de pe
caliar, y es que hay personas que 
vienen a pasar quince días, otras 
vienen a ver si se recuperan, y cla
ro, nosotros tratamos de recupe-
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rarlos. Para nosotros, tanto la aten
ción a los residentes fijos como la 
recuperación de impedidos es im
portantísima. 

- ¿El futuro de la residencia 
geriática «La Paloma>>? 

- Yo pienso que el futuro es 
estar entre las mejores y por lo tan
to será un futuro halagüeño. El 
ideal es mejorar en algunos aspec
tos. Villanueva de la Torre es un 
pueblecito pequeño, hasta ahora, 
y pensar que hemos construido 
una residen~ como no la hay en 
Madrid, ya es UD logro. Cuando yo 
comentaba lo que tenemos instala
do en la residencia, no se lo 
creían, y hasta llegaban a decir 
que Villanueva estaba a 200 kiló
metros de Madrid -más allá de 
Molina-. Pero cuando han cono
cido nuestra residencia y que 
atendemos a personas muy mali-

tas y a personas completamente 
válidas, se han dado cuenta del ti
po de residencia que existe en Vi
llano.eva de la Torre. A cuarenta 
kilómetros de Madrid. 

- ¿Qué gana y qué pierde 
una persona que se la trae a una 
residencia? 

- Pues sencillamente, gana to
do y pierde muy poco. Hay que te
ner en cuenta que una persona ma
yor está habitualmente sola. Su fa
milia tiene que dedicarse a su tra
bajo o a sus ocupaciones y si está 
aquí, por lo pronto se encuentra 
con personas de su edad y además 
con unos profesionales que saben 
cómo tratarla y además con liber
tad para que sus seres queridos las 
visiten y estén algún tiempo jun
to a ellos. 

El acto tenía una visita de ex
cepción. Villanueva de la Torre 

José Manuel Saenz, director 

tiene el honor de estar goberna
do por una alcaldesa: Amalia 
Santalla lleva quince años presi
diendo el ayuntamiento y con 
fuerza, a pesar de su edad, de 
mantenerse muchos años. 

- Parece que el pueblo está 
hasta ahora satisfecho conmigo. 
La idea de instalar aquí esta resi
dencia me parece extraordinaria. 
El pueblo está subiendo y la resi
dencia le está dando mucha vida. 
Hay casi trescientas viviendas en 
construccióu. con su parcela. Y va
mos a aprobar otro plan parcial pa
ra poder realizar una zona ajardi
nada. De un pueblo de cien veci
nos pasaremos a ser un pueblo 
grande e importante. Tenemos que 
realizar obras de in&aestructura, 
ya que es un pueblo que empieza 
a nacer ahora. Queremos hacer UD 

pueblo residencial y que DO que
de encasillado como un barrio de 
otro pueblo como puede ser Azu
queca. Yo tengo muchos años 
-no le sacamos cuántos-, pero 
con ganas de trabajar por mi pue
blo. Yo DO soy de aquí, pero mima
rido era de este pueblo y aquí lle
vo cincuenta años. 

Algún día llegará que la resi
denCia «Santa Agueda» acoja a 
muchísimos residentes del mis
mo pueblo. La señora alcaldesa 
está dispuesta a terminar sus días 
en esta residencia. Empieza la 
cuenta atrás del segundo aniver
sario y José Manuel, su director, 
tratará de hacerlo todavía mejor. 
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Carlos Triviño Femández, director; Mª Yolanda Feltrera, se
cretaria; y Antonio Gil Cordero, director del área de cocina. 

se dedica a actividades de consultoría y asesoría 

Cóctel de presentación de la empresa 
consulting de Restauración y Hostelería 
La recién nacida empresa Consulting de Restauración y Hostele
ría ofreció un cóctel de presentación el 10 de noviembre en el Hos
tal Miguel de Cervantes. Entre sus objetivos está aunar criterios 
entre los empresarios hosteleros y promover el sector mediante 
una mayor profesionalización de las áreas de servicio y cocina. 

La empresa Consulting de 
Restauración y Hostelería, 
nacida el pasado 3 de octubre, 
desarrolla sus actividades en 
el ámbito de la restauración y 
hostelería, siempre a nivel 
empresarial: «Matizo lo de a 
nivel empresarial porque den
tro de nuestras actividades 
también entran la formación , 
información y asesoría a todos 
los niveles. Desglosarlo sería 
bastante largo, ei; todo el com
pendio de hostelería, forma
ción a nivel de restaurante , a 
nivel de cocina, a nivel de 
bar, elaboración de cartas et
cétera», explica Carlos Trivi
ño Fernández, director de 
Consulting Restauración y 
Hostelería y profesor de Res
tauración. Esta empresa, aun-
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que recién nacida, ya tiene en 
estudio dos proyectos con sen
das empresas alcalaínas: «Pa
ra nosotros es un triunfo ha
ber conectado ya y el ver que 
la opinión que teníamos de 
que podía ser una servicio ne
cesario se está realizando». 

Lo cierto es que en Alcalá 
de Henares no existía ningu
na empresa que cubriese esta 
área porque, en general, hay 
muy pocas en el ámbito nacio
nal y las pocas que hay se si
túan en las áreas costeras y tu
rísticas: «En Madrid capital 
sólo tenemos noticia de un 
grupo de gente que ha salido 
de la Escuela de Hostelería de 
Madrid y que recientemente 
también se está dedicando a 
este tema». 

Los ojos expresan 
nuestra juventud interior. 
Una visión clara y natural, 

la exterioriza. · 

SOLO POR SOLO POR 

6. 750PTAS .. 1o.750PTAS. 
MONTURA+CRISTALES MONTURA+ BIFOCALES 

SOLO POR 

17 e 750rrAS. 
(Precio sin montura). 

NUEVAS LENTES PROGRESIVAS 
Para ver bien en todas las distancias. 

CENTRO OPTICO ALCALA 
Talamanca, 1 - 28807 ALCALA DE HENARES - Tel. 889 69 53 
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El INSALUD procurará que las abras na afecten a las usuarias, 
que seguirán recibiendo atención sanitaria en el centra 

Ampliación y remodelación del centro de salud 
de carmen Calzado 
Todas las obras podrían estar concluidas en el año 1991 

A partir de principios del próximo mes de diciembre, el INSALUD acometerá las obras de ampliación 
y remodelación del centro de salud de Carmen Calzado, que atiende a la población del distrito Centro. 
No se interrumpirá la atención al paciente y se intentará que las obras afecten lo menos posible al asaario. 

La ampliación es posible 
gracias a la cesión de un lo
cal del Instituto Nacional de 
la Seguridad Social (INS), de 
164 metros cuadrados, ane
jo al centro. Este espacio po
sibilitará la creación de cua
tro consultas más, la crea
ción de un archivo centrali
zado -las historias de los 
pacientes se encuentran en 
estos momentos repartidas 
por las distintas consultas
y la instalación de los servi
cios de administración y re
cepción -que hasta hasta 
ahora estaban en el primer 
piso- en la planta baja. 
«Nuestra intención es que to
das las consultas y la unidad 
administrativa se encuen
tren en la planta baja de ma
nera que nadie tenga que su
bir escaleras», explicó el res
ponsable del servicio de 
Atención al Usuario del Area 
3, doctor Rodríguez Santir
so. 

El presupuesto de estas 
obras, que se espera estén fi
nalizadas a mediados de 
abril del 95, se eleva a 
15.280.000 pesetas. 

La ampliación es la pri
mera fase de un proyecto de 
remodelación global del cen
tro de salud de Carmen Cal
.zado, cuyos presupuesto y 
plazo de finalización de 
obras están aún por concre
tar. El objetivo es moderni-

zar por completo este centro 
de atención sanitaria. 

Todas las obra5· ..... .. 
podrían estár 
concluidas en 1996 

La fase segunda consisti
rá en la remodelación de la 
planta baja, con la reorgani
zación de los espacios desti
nados a consultas y salas de 
espera. La tercera y última 
fase será la remodelación de 
la planta primera para la 
ubicación del equipo: biblio
_teca, sala de reuniones, aula 
de trabajo para impartir cur
sos o reunir a colectivos de 

enfermos, y demás espacios 
para uso exclusivo de activi
dades que no son de atención 
sanitaria directa. Se cal
cula que todas l~s obras pue
den estar concluidas en el 
primer semestre del año 
1996. 

La cesión del local del INS 
para la ampliación permiti
rá que los usuarios del Car
men Calzado no tengan que 
ser trasladados a otros cen
tros de salud para recibir 
atención médica, como ocu
rriera en las obras de insta
lación eléctrica y pintura 
que se acometieron el pasa
do año. Mientras se llevan a 
cabo las obras de amplia-

ción, los pacientes seguirán 
siendo atendidos como has
ta ahora. En la segunda fa
se, las consultas se traslada
rán a la parte de arriba y en 
la tercera y última, regresa
rán de nuevo a la planta ba
ja, de tal forma que «aunque 
haya obras, a los usuarios no 
les entorpecerá la circulación 
y procuraremos que ni si
quiera las vea. Pretendemos 
que a la población no le afec
ten las obras en nada». 

Con esta reorganización 
del centro de salud se gana
rá espacio funcional: «Car
men Calzado tiene una es
tructura antigua y la ubica
ción de las salas de espera 
con relación a las consultas, 
con largos pasillos, se queda 
un poco desfasada. La gen
te tiende a irse hacia la puer
ta de la consulta, con lo cual 
todo el mundo está en el pa
sillo y la sala de espera está 
vacía. Con la remodelación 
ganaremos en espacio fun
cional». 

Más de 14.000 usuarios 
El centro de salud Car

men Calzado atiende a una 
población de 14.370 usua
rios potenciales. El INSA
L UD ya llevaba tiempo es
tudiando la necesidad de re
modelar este punto de aten• 
ción sanitaria: «Era funda
mental. Nos lo llevábamos 
planteando varios años, pe
ro siempre parecía que había 
zonas básicas de salud a las 
que le faltaba centro, este 
distrito al menos lo tenía, y 
nos veiamos obligados a co
menzar por los que no te
nían. Ahora que el panora
ma sanitario de Alcalá está 
medianamente organizado, 
era el momento de acometer 
Carmen Calzado» concluyó 
el doctor Rodríguez Santir
so. 

(ctoJ ttana3[.)ll{·MlllW·l!J·lfJolJU;i•lU!iiM¡H·tll -
DIPESA GESTION, S.A. distribuye GASOLEO PARA CALEFACCION en 

Alcalá de Henares y su área de influencia. 
- Directamente desde sus depósitos, conectados con REPSOL. 
- Cuarenta y siete camiones cisterna con contador homologado. 
- Servicio en 24 horas y urgencias, sin recargo. 
- Los máximos DESCUENTOS sobre precios del B.O.E. para pedidos superiores a 3.500 litros. 
- Pagos por domiciliación bancaria a 20-30 días de recibir el combustible. 

El costo del gasóleo supone un ochenta por ciento _del Presupuesto de una Comunidad de Propietarios. 
Nada pierde con llamar a los teléfonos 88t t2 tt Y 88t t2 3t 

·Si -tie.rie 11-e.ria.r, 11-a.i:I~e 
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- Dirección Asistida. 

- Cierre centralizado 
con mando a distancia. 

- dEte,vaJunas eléctricos 
e anteros. · 

- Radio-cassette 
con frontal extraíble. 

- BO C. V. gasolina ó 
65 C. V. diese/. 

- Cinturones 
con pretensor. 

- Aírbag. * 

TE ENCANTARA CARGAR 
CON TODO EL EQUIPO. 

RENAUL T recomienda lubricantes elf 

Cuando te enteres de todo lo que puedes disfrutar 
en un Renault 19 Adagio, querrás el equipo al completo. 
Y, con más razón , cuando además sepas lo que cuesta: 

desde 1.710.000 pts. ** 
Con un Renault 19 Adagio tienes total garantía. 

Acércate a tu concesionario Renault. 
'' INCLUIDO PLAN RENOVE U 

RENAULT 19_ 
POR MUCHOS ANOS. RENAULT 

AUTOCARPE Pº -de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 21 
Tlf. 888 01 79 
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Integrantes del grupo JI. Palo Seko» muestran la carátula del disco, en la que lo más notorio son las 
cagadas que una colección de culos hacen caer sobre el ayuntamiento; y también muestran una página 
de PUERTA DE MADRID con una entrevista con Esther García Romero Nieva: dlemos grabado el dis- · 

co a pesar del empeño que puso para que no lo hiciéramOS>t 

El grupa «A Pala seka» presentó su disco en el ayuntamiento 

Miguel Angel y Mancho, expeditivos: «Nosotras no 
ofendemos a nadie; el que se ofenda, que se jada» 

El grupo alcalaíno de rock radical «A palo seko» presentó con la concejala de Cultura, Dolores Pérez Quirós, 
el disco editado por el ayuntamiento como premio a la participación del grupo en el festival de rock de Alcalá «Roc
kala». La presentación ante los medios de comunicación tuvo lugar en el ayuntamiento complutense y los dos inte
grantes del grupo, Miguel Angel y Moncho, se mostraron expeditivos: «Nosotros no ofendemos a nadie; el que 
se ofenda, que se joda». El grupo admitió que hubo un intento por parte de la Fundación Colegio del Rey y del 
que fuera su gerente, J~sé María Nogales, de que suavizaran las letras de sus canciones para poder grabar el disco, 
a lo cual se negaron: «Yo le dije que no cambiaba nada y que donde pone "cabrón' pone 'cabrón' y no ' buenos días'». 

La concejala de Cultura, Do-
lores Pérez Quirós, afirmó que 
con la edición del disco por par
te del ayuntamiento quedó 
cumplido el compromiso esta
blecido con los dos ganadores 
del Rockala de 1992, última 
edición que se ha hecho hasta 
ahora de ese festival de rock. El 
presupuesto del disco ha sido de 
500.000 pesetas pagándolo en
tre la Fundación Colegio del 
Rey y la comisión de Cultura 
del ayuntamiento, que debe en
tregar ahora su parte, unas 
250.000 pesetas. Quedan por 
pagar unas 160. 000 pesetas no 
presupuestadas dentro de ese 
medio millón de pesetas de las . 
arcas municipales, que le co
rresponde pagar a la producto
ra encargada del disco. La edi
ción se compone de 600 discos 
LP' s, 300 cintas magnetofóni
cas y unos 100 compaet-disc. El 
grupo se encarga de la distribu
ción y la publicidad del traba
jo discográfico: «El presupues
to que teníamos destinado era 

19 de nowlembre de , ... 

somos «koño burro" polflue domos mutbo «koño» 
y lo botemos bastante b01rico; no botemos 

melodÍlll muy bOnitos ni sutilezas ni moliconodos 
ni tontelios. Rotemos lo que nos apetece 

y de lo maneto más burro que se nos aturre 

un presupuesto para ambos 
grupos ganadores del Rockala; 
ellos han decidido los formatos 
que querían y de la distribu
ción se encargan ellos por los 
canales que crean más oportu
nos». 

Miguel Angel , componente 
del grupo, explicó que el con
cierto de presentación en la sala 
«Revólver» de Madrid, que tu
vo lugar el jueves día 10 de no
viembre -como publicába 
PUERTA DE MADRID la se
mana pasada al dar cuenta de 
la aparición del disco- fue un 
éxito: «El concierto estuvo de 
puta madre; hubo mucha gen-

te, se lo pasaron muy bien y hu
bo mucha 'kaña'. Ha sido el 
mejor concierto que hemos da
do últimamente en Madrid, 
porque hemos actuado más fue
ra que dentro de Madrid». 

La 'kaña' para el grupo es su 
particular estilo musical: «To
camos muy rápido, deci
mos muchas burradas y nos lo 
pasamos muy bien. Lo de la 
'kaña burra del Henares' es pa
ra ellos una definición: «Nos la 
hemos dado nosotros mismos 
porque nadie nos quiere cata
logar de nada. Para los 'punkis' 
somos 'heavys ' , para los 
' heavys ' somos ruido, para los 

La edición de la obra 
le ha costado 
al ayuntamiento 
sao.aaa pesetas 

'hard core' somos 'punkarras 
guarros'. Nadie nos quiere in
cluir en su grupo y nosotros no 
nos queremos implicar con na
die. Somos 'kaña burra' porque 
damos mucha 'kaña' y lo hace
mos bastante borrico. No hace
mos melodías muy bonitas, ni 
sutilezas, ni mariconadas, ni 
tonterías. Hacemos lo que nos 
apetece y de la manera más bu
rra que se nos ocurre». 

Para «A palo seko» el disco 
se ha editado tarde por culpa 
del ayuntamiento: «El ayunta
miento ha querido que se edi
te tan tarde. Desde el año 1992 
ha dado tiempo de todo; yo he 
llegado a ver un documento de 
Radio Nacional de España con 
su sello que tenía firmado que 
el disco se tenía que grabar. 
Luego, RNE se acojonó, Noga
les (gerente de la Fundación 
Colegio del Rey entonces) se 
acojonó por otro lado y no qui
so hacer nada. Que si tenían los 
técnicos en Barcelona-92, en la 
Expo, lo que pasa es que al fi
nal, después de todo el escán
dalo y de dos años, por aburri
miento nos han grabado». 

Miguel Angel afirmó que la 
portada del disco es represen
tativa de lo que significa el dis
co: «Ese disco ha sido una ca
gada tras otra cagada y al final 
hemos juntado todas las caga
das; ésa es la portada del dis
co». 

Dolores Pérez Quirós, al ser 
preguntada sobre qué piensa de 
la portada, en la que hay un di
bujo de la casa consistorial, dijo 
que «está bien. A quien les tie
ne que gustar es a ellos y son 
ellos los que tienen que promo
cionar su música. Si es una por
tada comercial, supongo que 
ellos tendrán sus técnicos de 
imagen que vean lo que es lo 
más adecuado. El ayuntamien
to ahí no se mete». Para Miguel 
Angel la portada es muy boni
ta: «Lo mismo que las cancio
nes tienen un sentido, la por
tada tiene su sentido, lo mismo 
que la contraportada con los re
cortes de prensa del mogollón 
que se montó en su momento». 

Los miembros del grupo lo 
tienen muy claro: «La hipocre
sía típica que hay en la socie
dad hace que no sea normal oír 
este tipo de cosas en un disco 
publicado por un ayuntamien
to. Pero creemos que en reali
dad nadie se escandaliza tanto 
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Miguel Angel y Moncho con Dolores Pérez Quirós durante la presentación del disco 

de las cosas que decimos. La 
verdad es que algo ha tenido 
que ver para que firmáramos 
más contratos todo este mogo
llón que se ha formado. Pero 
también hemos tenido una pe
queña suerte: Mientras que la 
gente que escucha nuestra mú
sica no lee los periódicos, los di
rectores de algunas discotecas sí 
los leen y se piensan que por
que hemos salido en los perió
dicos íbamos a arrastrar a la 
gente; se mojaron el culo y me
tieron la pata. A alguno en con
creto le dijimos que nos hicie
ra un concierto gratis, sin que 
le cobráramos nada porque nos 
interesaba actuar en Madrid. 
Sólo le pedíamos que hiciera los 
carteles. El dijo que no, que se 
iba a hacer de oro con nosotros, 
pero le salió el tiro por la cula
ta. Nos puso 5.000 carteles 
grandes por todo Madrid y eso 
sí nos ha dado publicidad y nos 
ha hecho conocidos para la gen
te de la calle». 

Ofensa 
El grupo no considera que 

sus letras ofendan ni a la igle
sia, ni al ejército, ni a las ins
tituciones: «Son simplemente 
descripciones. Si alguien se 
ofende, que se joda, pero es su 
problema, no el mío», dijo Mi
guel Angel. 

Dolores Pérez leyó en acta 
del jurado en la que se premió 
al grupo «considerando sus 
composiciones y su solidez mu
sical». Desde el grupo se mani
festó que «cuando me propusie
ron que quitara este párrafo y 
cambiara esta canción para gra-
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bar el disco, les dije que no 
cambiaba nada porque, si lo 
cambiaba, lo iba a hacer por 
otra canción igual o peor>>, di
jo Miguel Angel. Dolores Pérez 
argumentó que entre las bases 
del Rockala no había nada 
acerca de las letras: «Eso sería 
censura y ésta ha pasado ya a 
la historia». Sin embargo, Mi
guel Angel reconoció que «me 
intentaron chantajear; eso ocu
rrió en un despacho, me dije
ron que el ayuntamiento no se 
responsabilizaba de eso. Me se
ñaló ciertos párrafos de algunas 
canciones que había que qui
tar. Yo dije que donde pone ca
brón pone cabrón y donde po
ne buenos días, pone buenos 
días». Miguel Angel afirmó que 
«el chantaje» se lo realizó el en
tonces gerente de la Fundación 
Colegio del Rey, José María 
Nogales: «Me dijo que, si que
ría que grabáramos el disco, te
nía que quitar eso. La polémi
ca salió de ese mismo despacho, 
cuando un periodista le pre
guntó que qué pasaba con el 
disco, y él respondió que él no 
podía grabar eso». 

Miguel Angel y Moncho ex
hibieron por último una foto
copia de PUERTA DE MA
DRID con unas declaraciones 
de la portavoz del PP, Esther 
García Romero-Nieva. Al exhi- · 
birlas se rieron y afirmaron: 
«Hemos grabado el disco a pe
sar del empeño que puso para 
que no lo hiciéramos. Ha apor
tado su granito de arena, así es 
que muchas gracias al PP. Por 
lo menos, para que vean que no 
han podido con nosotros y que 
les queremos mucho». 

Letras burras 
La mejor definición de las le

tras del disco la hacen sus pro
pios autores. Son «burras». 
Evidentemente son groseras, 
pero ocurre que hasta la bruta
lidad de esta grosería es tan pa
tente que pueden tener razón 
en que no tienen por qué resu
tar ofensivas. 

Los proclives a dejarse arr.:S
trar por el escándalo se han fi
jado mucho en eso que incluyen 
en su «Pena kapital» de países 
de libertad, países de mierda / 
igual asesináis a niños que a 
viejos/ y hasta el puto Papa en
cubre los homicidios ... pero se 
han fijado menos en el alarido 
contra la droga en «Kaballo 
kotxino»: No más picos, no más 
chinos /no más picos, no más 
chinos /Es el kaballo kotxino, 
es el kaballo kotxino / es la 
mierda que anula los sentidos 
/puta heroína que te engaña / 
no lo dudes, al final siempre te 
engancha ... 

Una letra que cayó muy mal 
en los ambientes políticos fue la 
de «Joldóñex»: Vaya un tipejo, 
vaya un vacilón /vaya un cha
quetero, vaya un mamón /Es
tuvo con Franco, estuvo con 
Suárez / estuvo con Sotelo y 
ahora con González / ¿Cómo 
puede ser un día fascista, al 
otro / centrista / y ahora 
socialista? 

En definitiva, las letras se 
han hecho deliberadamente a lo 
bestia, para provocar. Y lo han 
conseguido. Si fueran dulces 
baladas rosa seguro que a estas 
alturas no estaríamos escribien
do de este disco. 

1100~~~ 
NOVIEMBRE 

Día 10 ........••...... 06.836 
Día 11 ................ 34.944 
Día 14 ................ 96.236 
Día 15 ................ 53.354 
Día 16 ................ 10.027 
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Gran Collar de Oró a la 

Gastronomía Intemacional 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

DISTRIBUCIONES 

ALCALA BARCO 
VIJIOS CARli• Y VALDEPEUS 
e/ Afligidos, 17 -Pol. Esgaravita 
Tlf.: 883 54 90 -Alcalá de Henares 

SE OFRECE 
señor para portería 
Con 45 años - Responsable 

Con conocimiento de albaíiileria, 
fontaneria y electricidad y c:alefacción 

Telf.: 949 / 37 63 38 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no fo creas. 

S.P.G. 

SERVI ALCALA, S.L. 
EMPRESA DE SERVICIOS 
Limpieza en general 
Vigilancia y control 

Telf.: 883 15 96 
Telf_ móvil: 908 500 485 
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José Manuel Navarro renunció definitivamente a dirigir la 

casa de Oficios Medioambientales 

«Alcalá no funciona por culpa de cuatro chorizos, 
políticos y sindicalistas, que hay en el ayuntamiento» 

José Manuel Navarro, director de la Casa de Oficios del ayuntamiento de Alcalá durante algunos 
añ0s, ha renunciado definitivamente a seguir al frente de ese puesto alegando que «en este momento 
no se puede trabajar en el ayuntamiento». Hace unas semanas publicábamos las declaraciones del con
cejal de Medio Ambiente, José Mª Velasco, explicando que la renuncia de Navarro estaba motivada 
por «las presiones que estaba recibiendo de sindicatos y algún partido político». La sección sindical 
de CCOO en el ayuntamiento replicó denunciando que en las contrataciones de la Casa de Oficios no 
se cumple la oposición a concurso. La polémica quedó zanjada con la renuncia definitiva de Navarro. 

Según manifestó José Ma- colegios y sobre todo con el ti- rigiendo departamentos de mi 
nuel Navarro a PUERTA DE pode población que hemos te- empresa y sé lo que es mane
MADRID su renuncia, que es nido en la Casa de Oficios, jar gente, y los profesionales 
definitiva, ha sido motivada chavales con pocas posibilida- que he tenido conmigo desde 
porque «en este momento no des de encontrar trabajo a los luego son profesionales, aun
se puede trabajar en el ayun- que se les ha dado la forma- que algunos no tengan la ca
tamiento. No por lo que di- ción elemental que se les pue- rrera terminada, que lo de las 
gan, sino porque en ese am- de dar en un año». carreras está muy manido en 
biente yo me disperso, no es- El ex-director de la Casa de este país». Su mejor aval son 
toy en lo que estoy y enton- Oficios aseguró que se le ha- las familias de las personas 
ces no merece la pena». Los bía criticado mucho a su equi- que han estado en la Casa de 
obstáculos al trabajo que ve- po que no tenían capacidad de Oficios, cuyo cambio ha sido 
nía desarrollando en la Casa formar: «Yo llevo 20 años di- evidente, según Navarro. 
de Oficios han provenido, se-
gún declaró, de «Un sindica-
to, gente de un partido y del 
propio equipo de gobierno, 
que tampoco clarifica mucho 
las cosas. Yo sé que en este 
momento es difícil porque es
tamos en período electoral y 
están sumergidos en otras 
historias». 

Navarro considera que lo 
que más molesta es que él de
sarrollaba este trabajo por 
gusto. «Les duele que estoy 
trabajando y no cobro y hay 
gente que no entiende que 
una persona trabaje por gus
to. Lo hago porque tengo otra 
actividad que me permite vi
vir y se me dice que estoy qui
tando puestos de trabajo, pe
ro también hay entrenadores 
de fútbol que entrenan gratis 
por las tardes. Y o me dedico 
a esto porque me apetece y 
porque creo que es muy nece-
sario que alguien esté traba
jando con los chavales en los 
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zorro, Muton 
Nutria, Marmota, 
Astracan, Visón 

SOMOS FABRICANTES 
Vista piel con 

precios de FABRICA 

' 
-BOUTIOUE-

Hemos ampliado 
nuestras instalaciones con 
una nueva sección textil 

donde usted podrá encontrar 
las mejores marcas 

nacionales e internacionales: 
Nuria Rossi, Ferré, 
Javier Oroquieta, 

Cerruti 1881, Armani, etc. 
en señora y caballero 

C/ Cerrajeros, 10 - Teléf.: 888 09 12 (junto Plaza de Cervantes) 
ALCALA DE HENARES 

en El val 

José Manuel Navarro 

Navarro añadió que ha re
nunciado a la Casa de Oficios, 
pero no ha renunciado a su 
trabajo en el campo de la eco
logía y la formación de jóve
nes. «El año pasado, durante 
mis vacaciones, estuve ha
ciendo un curso de dirección 
de Escuelas Taller impartido 
por la Universidad Autónoma 
de Madrid en Aguilar de 
Campoo. Lo terminé con una 
buena calificación y el INEM 
cuenta conmigo. El INEM no 
es el ayuntamiento de Alcalá, 
funciona en toda España, y 
tenemos otros proyectos con 
organismos de la CAM e in
cluso organismos privados pa
ra montar Escuelas Taller o 
Casas de Oficios». 

Lo que más apena a José 
Manuel Navarro de todo este 
asunto es que «en estas gue
rras absurdas que hay en este 
ayuntamiento -porque Alca
lá no funciona por culpa de 
cuatro chorizos que hay en el 
ayuntamiento, políticos y sin
dicalistas, que lo que tenían 
que hacer era estar traba
jando- no avanza. Y me da 
pena porque en la calle hay un 
montón de gente esperando 
trabajar o que se les dé una 
oportunidad». 

1 1 

220 m/2 construidos. 2~3 m/2 de parcela 
lnfo<ma<ión ' ~IA • 

* Suelos de mármol en planta baja y escalera. 
* Parquet en segunda planta. 
* Carpintería exterior de aluminio blanco 

con doble acristalamiento. 
*Puerta blindada con cinco puntos de anclaje. 
* Chimenea Francesa ... 
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PAGO C/ Libreros, 3 ~da. Guadalajara, 3 
Telf.: 881 32 00 Telf.: 880 25 12 
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Participaron 1.000 escolares alcalaínos 

La campaña «Limpiemos el Mundo» se saldó con 
la ·recogida de s.oaa kilos de basura de la finca 
El Encín y el parque de los cerros 

La campaña «Limpiemos el Mundo», celebrada los pasados 9 y 10 de noviembre en la finca de 'El 
Encín' y en el Parque de los Cerros, se saldó con éxito a pesar de las inclemencias climatológicas. En 
la campaña participaron 1.000 escolares de los colegios Daoíz y Velarde, Santa María de la Providen
cia, Doctora de Alcalá, Henares, Luis Vives, Emperador Femando y Beatriz Galindo. Los niños reco
gieron un total de 5.000 kilos de basura. 

La campaña se desarrolló el 
primer día en el Soto del Río 
Henares, en la finca de El En
cín, y aunque la lluvia dificul
tó el acceso a algunas zonas, 
los niños participaron con 
igual entusiasmo, recogiendo 
un total de 1. 700 kilos. 

El segundo día, la recogida 
de basura se realizó en el Par
que de los Cerros, sin lluvia 
pero con frío, aunque con 
igual empeño por parte de los 

PUERTA de Madrid 

escolares. En esta ocasión se 
recogieron 3.400 kilos, te
niendo en cuenta que los ca
minos del parque se encontra
ban bastante limpios, según 
reseñó la organización. 

En la actividad participa
ron también el concejal de 
medio ambiente, José María 
V elasco; la concejala de IU, 
María Casado; la oficial ma
yor de información de la Em
bajada de Australia en Espa-

ña; y un grupo de voluntarios. 
El organizador de esta cam

paña, el ex-director de la Ca
sa de Oficios, José Manuel 
Navarro, destacó de esta pri
mera campaña «la respuesta 
de los chavales» y la «Creación 
de una conciencia ecológica» 
en ellos. Navarro declaró que 
para próximas ediciones la 
idea es hacerlo en todos los co
legios de Alcalá e incluso or
ganizar una campaña única 

José Manuel Navarro junto a la 
concejal Maria Casado 

en toda la Comunidad de Ma
drid. «Trataremos de agrupar 
cualquier iniciativa que sur
ja de limpieza, manteniendo 
cada grupo participante su 
propia identidad», explicó 
Navarro, quien añadió que 
«Limpiemos el Mundo» en 
ningún caso se trata de una 
campaña publicitaria, aunque 
haya que recurrir a empresas 
privadas, en este caso Alcam
po, Dolaf y Urbaser, para fi
nanciar el proyecto. 

«Clean Up the World» 
El propósito de la campaña 

«Limpiemos el Mundo» sur
gió en Australia hace varios 
años y a él se han adherido 
unos ochenta países de todo.el 
mundo. Este es el primer año 
que España, a través de Ja Or
ganización Medioambiental • 
'Amigos de la Tierra', parti
cipa en esta celebración rea
lizando la actividad en varios 
puntos del país, entre ellos 
Alcalá. 

La actividad consiste en 
realizar de forma simbólica 
una vez al año limpiezas en 
márgenes de ríos, parques y 
zonas verdes en general con 
ayuda de voluntarios. 

19 de noviembre de 19M 



Fernando Bayón, director de la prisión (a la derecha) hizo entrega al director del circo de unos recuerdos realizados en el taller de cerámi
ca de Alcalá 2. En la foto de la derecha, los elefantes no pudieron pasar al pabellón deportivo, pero se dieron una vuelta por la cárcel. 

con motivo del x Aniversario de la prisión 

El Circo Europa actuó en el tent10 Peniteneia1io A/taló 1 
Payasos, malabaristas, cerdos amaestrados, escapistas, una serpiente e incluso elefantes fueron invitados 

de excepción del Centro Penitenciario para jóvenes Alcalá Z el 14 de noviembre, con motivo del X Aniversa
rio de la prisión. El Circo Europa actuó para los internos e internas que aplaudieron a rabiar el espectáculo. 

No es la primera vez que el 
Circo Europa actúa en una pri
sión española, ya en otras ocasio
nes habían repetido la experien
cia en otras cárceles con tanto 
éxito como en la de Alcalá. «Nos 
gusta mucho hacer espectáculos 
de este tipo porque el público es 
muy agradecido y lo valoran, no 
hay más que escuchar el ambien
te que hay», manifestó AHredo 
Silver, gerente del circo. Recono
ciendo la publicidad que la ac
tuación en una prisión puede su
poner para el Circo Europa, a los 
artistas también les mueve cier
to espíritu de solidaridad: «Si el 
circo está aquí y colabora, el cir
co suena y hay una publicidad 
para nosotros. Esa es la finali
dad, pero también ser solidario 
con todas las personas que están 
aquí dentro que creo que se lo 
pasan estupendamente». 

El espectáculo fue concebido 
especialmente para esta prisión, 

aunque hubo que hacer un cam
bio de última hora. Estaba pre
visto que los elefantes también 
actuaran, aunque por su tamaño 

no pudieron entrar en el pabe
llón deportivo. A pesar de todo, 
los internos no se quedaron sin 
ver en directo a los paquidermos, 

Número de cerdos amaestrados 

a los que su domador paseó por 
los pabellones de hombres y 
mujeres. 

El Circo Europa estará insta
lado en las inmediaciones del es
tadio Vicente Calderón, en Ma
drid, hasta el próximo 4 de 
diciembre. 

Un deseo para los próximos 
10 años: «Que disminuya 
la población interna» 

La visita del circo se engloba 
en una serie de actos -«El jue
go de la Reoca», un programara
diofónico, espectáculos de rock, 
representaciones teatrales ... -
organizados en la prisión _con 
motivo de su X Aniversario y ce
lebrados desde el pasado verano. 

El Centro Penitenciario Alca
lá 2 se inauguró el 5 de noviem
bre de 1984, «reinando en Espa
ña su majestad donjuan Carlos 
1 y siendo ministro de justicia 
Fernando Ledesma Bartret», tal 
y como reza en la entrada una 
placa conmemorativa. Actual
mente acoge a 620 presos, aun
que ésta es una cifra circunstan
cial, ya que hace tan sólo tres se
manas los internos rondaban los 
700, al cincuenta por ciento 

Los escapistas causaron senación, sobre todo entre el público femenino, y los payasos pusieron la nota de humor en la fiesta. 

ti de noviembre de 19M PUERTA de lladrkl 
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Antes ele que comenzara el espectác:alo, un grupo de intemos ofreció una coreografía preparada por ellas mismas. A la derecha: el encan-
tador de serpientes se acercó al público para que constatara las medidas de este enorme ejemplar. 

hombres y mujeres. El personal obras. Nos hubiera gustado te- de talleres y hemos tenido que Eso es un pequeño error de clise
-administrativos, funcionarios, ner más y mejores cosas, por emplear aulas que en principio ño, como también que el polide
educadores ... - está compuesto ejemplo nunca en esta prisión se estaban pensadas para ser es- portivo no reúna las medidas es-
por 224 personas. pensó que podía haber una nave cuela y convertirlas en talleres. trictamente reglamentarias para 

Fernando Bayón es desde ha- competición, pero las federacio-
ce algo más de 8 años el director nes siempre están dispuestas a 
de la prisión y con él mantuvo echar una mano. 
PUERTA DE MADRID una en- En personal no puedo decir 
trevista sobre los primeros diez que estemos muy satisfechos, 
años de esta prisión, su evolu- puesto que hemos perdido mu-
ción y sus perspectivas. cho. Ahora mismo muchos mó-

- ¿Cuál ha sido la evolución dulos están siendo vigilados por 
de esta prisión desde que se pu- un solo funcionario· y eso es una 
siera en marcha en 1984? situación que no es normal, pe-

- Ba habido muchos cam- ro que tendremos que soportar 
bios. Esto inicialmente, y así tie- todavía por algún tiempo, por 
ne como nombre, fae un centro falta de funcionarios. La solu-
exclusivamente para jóvenes pe- ción no depende de nosotros y lo 
nados. Después hubo que incluir que sí causa son muchas dific:al-
también preventivos. Más ade- tades para trabajar. 
!ante incluimos una comunidad 
de mujeres, un pequeño módulo 
que al año siguiente se convirtió 
en la mitad de la prisión. Ahora 
somos la única prisión de Espa
ña que mitad y mitad está divi
dida entre hombres y mujeres. 

- ¿Qué queda por hacer? 
- Yo espero que poco más. 

Han sido muchos cambios y la 
verdad es que todo el personal y 
los internos se han venido adap
tando. Es complicado adaptar el 
funcionamiento de una prisión 
en la que la mitad son chicos y 
la mitad son chicas, porque mu
chas actividades hay que hacer
las mixtas y hay que conseguir 
que el funcionamiento sea exac
tamente igual al de cualquier 
instituto en la calle. 

- ¿Supone eso una dificultad 
añadida o problemas? 

- Es trabajo, porque DOllO

troe no podemos hacer distinción 
entre problemas y trabajo, por
que nuestro trabajo es resolver 
problemas, los ele estos chicos y 
chicas. 

- Con respecto a las insta
laciones y los medios con los 
que cuentan, ¿en qué situa
ción están ahora? 

- Son 1l1WI buenas instalacio
nes y no ha habido cambios des
de su inicio, salvo algunas 

PUERTA de Madrid 

Los artistas se mostraron encantados con actuar en Alcalá 2 

- ¿Algún deseo para los pró
ximos 10 años? 

- Que ditm>inuya la pobla
ción interna, que eso es bien pa
ra nosotros y bien para todos. 

Tras los intemos les tocó el tumo a las mujeres: una de ellas recibe el caluroso saludo de un payaso. 

19 de noviembre de 19M 



Los padres más «manitas» se encargaron de la hormigonera En poco más de tres horas el trabajo estaba terminado 

El Beatriz Galindo delimitó un espacio en el patio para educación infantil 

A falta de dinero, el trabajo desinteresado de 
padres, profesores y alumnos lo hizo posible 

Padres, profesores y alumnos del colegio público Beatriz Galindo participaron conjuntamente en la 
construcción de un patio para los alumnos de educación infantil. La falta de presupuesto ha sido supli
da con el trabajo personal y voluntario de muchos miembros de esta comunidad educativa que pala 
en ristre participaron activamente en estas obras, el pasado 11 de noviembre. 

El colegio Beatriz Galindo, si
tuado en el distrito 111, en la ca
lle Violeta concretamente, im
parte clases a niños de educación 
infantil, primaria y EGB. Por es
ta circunstancia, la dirección del 
colegio observó ciertas dificulta
des en el patio del recreo al no 
haber espacios adaptados a cada 
edad y desde hace tiempo se ve
nía buscando alguna solución, 
sobre todo para los niños más pe
queños. Conchita Herrera, di
rectora de este centro, explicó 

que vieron conveniente hacer 
una separación para los alumnos 
de educación infantil en el patio, 
que al ser bastante amplio hacía 
factible esta posibilidad. Padres 
y profesores pensaron que una 
buena idea sería delimitar un es
pacio del enorme patio escolar 
con neumáticos, para tener más 
localizados a los pequeños duran
te el recreo, facilitando la vigi
lancia a las profesoras y evitan
do posibles accidentes con los 
compañeros mayores durante los 

juegos. «Como las vallas no están 
admitidas porque pueden surgir 
peligros, pensamos en poner es
ta separación a base de neumá
ticos para delimitar un espacio 
en el que los niños más pequeños 
pudieran jugar tranquilamente» 
explica la directora. 

El problema era la falta de 
presupuesto, como casi siempre, 
inconveniente que se solventó 
con la colaboración de todos: «El 
problema estaba en la economía 
porque todo cuesta y pedir dine-

Los niños no pararon de llenar cubos de arena 

ti de nowlemllre de tlM 

Conchita Berrera, directora 
del colegio Beatriz Galindo 

ro a los organismos es hoy difí
cil y complicado. Por eso decidi
mos colaborar todos. Esta maña
na, a través de gestiones con el 
ayuntamiento, ha venido una 
máquina a hacernos la zanja y 
nos han prestado la hormigone
ra. El AP A ha contribuido con 
una aportación económica, el co
legio ha pagado el hormigón y los 
padres y profesores han buscado 
las ruedas y han hecho desinte
resadamente el resto del trabajo, 
colocándolas, poniendo la grava 
y echando el cemento». 

Este es un ejemplo más de la 
colaboración entre la dirección 
de este centro y los padres de los 
alumnos, colaboración con la que 
Conchita Herrera se muestra 
muy contenta: «No nos podemos 
quejar porque siempre hemos 
contado para todo con la colabo
ración del AP A. Hay estrecha re
lación entre el centro y los pa
dres, en todos los aspectos». 

Los padres también se mues
tran encantados de colaborar: 
«Estamos muy acostumbrados a 
colaborar y cada vez que se con
voca cualquier actividad la gen
te viene y participa muchísimo, 
con nuestras manos si es necesa
rio como en esta ocasión» comen
ta un miembro del AP A. 
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Inviernos solucionados 
El gas es una excelente energía 
para calefacción debido a su 
limpieza y elevado poder calorífico. 
Y Roca es la máxima garantía 
de confort, con el mínimo 
consumo. 
Porque con Roca, usted calienta 
toda la casa, graduando 
la temperatura a voluntad 
y controlando el calor,. habitación 
por habitación. Y se beneficia, 
al mismo tiempo, de agua caliente 
sanitaria en baño y cocina. 

Por ello, instalar Calefacción 
Roca a gas, es la solución 
definitiva para todos los inviernos 

Vea la solución definitiva en: lag u ar • 
18 

Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
ALCALA DE HENARES 

MADRID-LUGO 



Acudirán treinta mandos 
del departa•nto de 
bomberos de la CAi, 
entre ellos el cabo 
alcalaíno Florentino •rtin 

11 curso Internacional 
de Bomberos de la 
Academia Regional 
de Estudios 

La Comunidad Autónoma 
de Madrid va a enviar a 
treinta mandos del Departa
mento de Bomberos de las 
instalaciones del Fire Servi
ce College en Gran Bretaña 
para realizar el 11 Curso de 
Mandos de Bomberos del 19 
de noviembre al 2 de 
diciembre. 

El curso organizado por la 
Dirección General de Pro
tección Ciudadana, a través 
de la Academia Regional de 
Estudios, se realiza en Mo
reton In Marsh en Inglate
rra y está dedicado a la rea
lización de maniobras de ex
tinción de incendios en edi
ficios e instalaciones indus
triales. 

El Fire Service College es
tá considerado como la Uni
versidad del Fuego en Gran 
Bretaña, constituyendo un 
campus de categoría univer
sitaria, donde se pueden rea
lizar todo tipo de extincio
nes de fuego real bajo con
diciones difíciles y adversas. 

Sobre la participación en 
este curso del cabo alcalaíno 
Florentino Martín se susci
tó recientemente una fuerte 
polémica en el Parque de 
Alcalá. 

VENDO 
MAGNÍFICA CASA 

SIGLO XVII 
Alcalá de Henares (centro) 

Impecablemente rehabilitada 
2 plantas, 650 m/2 útiles. 

Patio, pozo, garaje. 
Propietario: 402 01 02 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, nº 5 
TH.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 
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Cándida Mateo Martín quedó coja después de ser sometida una operación de cadera 

una mujer quedó inválida tras una operación de cadera J otra ha quedado 
ciega de un ojo después de una operación de cataratas 

Las dos mujeres se sienten víctimas de errores médicos 
Cándida Mateo Martín y Soledad López Vara se sienten víctimas de errores médicos que les han dejado 

importantes secuelas físicas. Cándida ha quedado con una cojera permanente tras una operación de cadera 
que a punto estuvo de costarle la vida, según ella misma afirma. Soledad ha quedado ciega de su ojo derecho 
al operarse de cataratas. Las dos piden justicia y abren desde Alcalá un debate que se está produciendo a 
nivel nacional con la creación de asociaciones de afectados por los errores médicos y con la convocatoria 
de movilizaciones. Los errores médicos están de actualidad mientras estas dos ciudadanas complutenses se 
encuentran en procesos judiciales y de negociación para intentar paliar los daños que en sus vidas y en sus 
recursos económicos han producido estos errores que ellas se encargaron de relatar a PUERTA DE MADRID. 

Cándida Mateo estuvo a punto 
de morir 
tras una operación de cadera 

Corría el mes de junio de 
1986 cuando Cándida Mateo 
ingresó en la clínica Nuestra 
Señora de América en Madrid 
para una operación de cade
ra en en la que se le iba a im
plantar una prótesis. Un pro
blema surgido a raíz de nacer 
su hija hizo que un traumató
logo le indicara que su proble
ma de cadera quedaría solu
cionado con una prótesis: «Me 
dijo que en quince días esta
ría como nueva. La verdad es 
que no me preocupé porque, 
como me dijo que se me iban 
a quitar los dolores, me que
dé tan feliz. El traumatólogo 
me mandó a una clínica di
ciéndome que tenía camas 
concertadas con la Seguridad 
Social y que no me iba a cos
tar ni un duro». 

«La operación fue un desas
tre; me dieron anestesia para 
tres horas, pero la interven
ción se alargó a cinco horas. 
Al final lo pasé muy mal; yo 
oía, luego empecé a sentir do
lor y fue horrible», dijo Cán
dida, para quien ese fue el ini
cio de todos sus sufrimientos. 

La paciente regresó a su ha
bitación, pero al cabo de unos 
días, todavía en la clínica, la 
herida de la operación comen
zó a supurar: «La supuración 
era muy grande; empapaba el 
vendaje, la cama ... Era algo 
exagerado lo que yo echaba 
por ahí. El traumatólogo o su 
ayudante me iban a ver, pero 
me decían que aquello era 
normal, que aquello era un se
roma y que todo lo que echa
ba por ahí era normal e inclu
so que era mejor que lo echa
se por ahí. Cuando me hacían 
las curas lo pasaba fatal». 

Pero el día 1 de julio de 
1986, nueve días después de 

la operación, el traumatólogo 
dejo de visitar a Cándida: ccEl 
ayudante me dijo que se ha
bía marchado de vacaciones. 
Días después estaba cenando 
sentada cuando al ir a incor
porarme sentí unos dolores 
fortísimos; no me podía le
vantar. Dos camilleros me 
metieron en la cama. Mi fa
milia pidió que se me hicieran 
unas radiografías que después 
de protestar e insistir mucho 
se me hicieron al día siguien
te, lunes. Ahí vieron que la 
prótesis estaba fuera, se había 
salido de la cadera. Horas des
pués me lo reconoció el ayu
dante para decirme que me 
tendrían que volver a interve
nir, pero que no me podían 
hacer nada hasta que no re
gresase el traumatólogo». 

Cándida volvió a ser inter
venida quirúrgicamente: 
ccTras la operación el médico 
volvió a marcharse. Estuve 
dos días con la prótesis fuera 
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hasta que volvió de vacacio
nes. Después de operarme por 
segunda vez se volvió a ir. Me 
cambió los tratamientos por 
teléfono y lo puedo demostrar 
con el informe de la clínica. 
Tuve unas fiebres horrorosas, 
pero el ayudante me decía que 
no me preocupase, que él es
taba en contacto con el doctor 
y que me aplicaba los trata
mientos que él. decía. Y o me 
encontraba cada vez peor; me 
decían que lo que tenía era un 
infección de riñón tras hacer
me un análisis de orina, pero 
claro, si me hubieran analiza
do los pelos de la cabeza tam
bién me hubiera salido infec
ción». 

La enferma estaba cada vez 
más grave. Una enfermera lle
gó a reconocer a la familia que 
su estado de salud era cada 
vez peor y que urgía que ha
blaran con la dirección de la 
.clínica: «La dirección aconse
jó que me trasladasen a un 
hospital de la Seguridad So
cial para ser atendida por un 
equipo médico, ya que no 
veían normal el proceso. To
do eso a pesar de que el trau
matólogo insistía en que aque
llo era perfectamente normal 
y que me iba a cambiar el 
tratamiento». 

Finalmente la enferma pu
do ser trasladada al hospital 
de la Princesa en Madrid: 
«Vino una ambulancia a bus
carme pero ni el ayudante, ni 
una enfermera de la clínica, ni 
nadie se vino conmigo. Fui yo 
sola en la ambulancia con mi 
madre. Aquello fue horrible 
porque yo estaba muy mal. Al 
llegar al hospital de la Prin
cesa, lo mismo que en la clí
nica me vi abandonada, allí 
casi vi el paraíso. Yo estoy vi
va gracias a Dios y a los mé
dicos de la Princesa. Allí le di
jeron a mi marido que de dón
de había ido al hospital, que 
yo estaba muy grave y que 
iban a intentar salvarme, pe
ro que si pasaba lo peor ellos 
no eran culpables porque yo 
tenía una septicemia por to
do el cuerpo, que tenía una 
infección generalizada». 

Cándida manifestó que en 
el hospital de la Princesa le hi
cieron un cultivo para deter
minar el tratamiento: «El otro 
traumatólogo me ponía los 
tratamientos por teléfono por
que estaba tomando el sol; 
después, con poner que había 
sufrido un paro cardiaco se 
hubiera arreglado todo. Me 
trataron los facultativos de 
medicina interna. A los dos 
días empecé a notar mejoría 
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con un tratamiento que me 
pusieron, pero sobre todo no
té que se preocupaban por 
mí». 

La enferma hubo de pasar 
otra vez por el quirófano: «La 
infección que tenía era muy 
grande; tenía el músculo prác
ticamente podrido; no me pu
dieron poner anestesia gene
ral por el problema de la in
fección. Total, que me pusie
ron un drenaje hasta la rodi
lla y me quitaron la parte del 
músculo que tenía podrida. 
Días después tuve que volver 
al quirófano para que me qui
taran el material de la próte
sis porque estaba totalmente 
infectado porque mi vida co
rría peligro si eso me lo deja
ban ahí. Pero me dijeron que 
no era conveniente ya que me 
volvieran a poner una próte
sis porque tal y como tenía la 
pierna lo más probable sería 
que la rechazara. La pierna 
me ha quedado más corta, 
ahora tengo la columna des
viada y me duele la otra 
pierna». 

No acabaron los sufrimien
tos de Cándida. Tras la aten
ción que tuvo en el hospital de 
la Princesa se le recomendó 
ser trasladada al Centro Na
cional de Rehabilitación, en la 
calle Francisco Silvela de Ma
drid: «Nada más entrar allí 
quise volverme loca. Y o esta
ba muy deprimida por todo lo 
que había pasado y porque te
nía tres hijos en casa. Estaba 
desesperada y pedí que me 
dieran el alta para que pudie
ra volver a mi casa. Después 
de hablar y comprometerme a 
ir todos los días a hacer la re
habilitación conseguí que me 
lo arreglaran todo para poder 
regresar a mi casa. Todos los 
días iba a Madrid a hacer la 
rehabilitación». 

Cándida Mateo Martín de
nunció al médico de la clíni
ca Nuestra Señora de Améri
ca y se encuentra en pleno 
proceso judicial: «Quiero que 
se me reconozcan mis dere
chos porque a mí me han de
jado inválida. Yo entré por mi 
propio pie porque me dolía la 
pierna, me iban a dejar nue
va en quince días, pero me 
han dejado inválida. Por la 
vía penal no han encontrado 
culpabilidad y ahora estoy en 
un proceso por la vía civil». 

Y en la página siguiente les 
contamos la historia de otra 
mujer, Soledad López Vara,, 
a quien ,según ella asegura, el 
error médico le ha costado 
quedarse ciega de un ojo. 

10osttría ~ 
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MENU DEGUSTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Ensalada de ave con salsa rosa 
*** 

Lomos de salmonetes parrilla a la vinagreta de tomate 
*** 

Rabo de buey a la cordobesa en talego de oblea 
*** 

Surtito de sorbetes de frutas en tulipa 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/o l. V .A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERV.AJITIN 

O'tRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios , 3 
Telfs.: 888 03 30 · 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
:Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

"~-~Muy!:~:.::~::~::":.::::•::.~~~:: pelos . 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO EN ALCALA ATENDIDO POR TITULADOS 
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Después de una operación de cataratas 

Soledad Lápez ha quedado ciega de un ojo 
El problema de Soledad López Vara surgió al padecer cataratas 

. en IRIS ojos. La mujer acudió a la clínica La Luz de Alcalá: ccFui al 
oftalmólogo de esta clínica a que me operara y me dijo que me iba 
a cobrar 160.000 pesetas sólo por la lentilla del ojo derecho, cuando 
ésta cuesta sólo 50.000 peseta&>t. 

El médico dijo a Soledad 
López V ara que ingresaría 
por la mañana y al día si
guiente estaría en su casa: «El 
coste de la operación lo sufra
gaba la sociedad médica de la 
que formo parte porque yo no · 
tengo Seguridad Social, pero 
tendría que pagar las 160.000 
pesetas por la lentilla. Y o pre
gunté que cómo tenía que pa
gar ese dinero cuando estaba 
estipulado que eran 50.000 
pesetas, pero me dijo que si 
esto, que si lo otro; total, que 
dije que adelante. Me opera
ron en la clínica La Paloma, 
de Madrid. Mi médico de ca
becera me dijo que no me ope
rara porque yo tengo la ten
sión muy alta y se me podía 
producir una hemorragia; me 
dijo que lo advirtiera y así lo 
hice. Pero el oftalmólogo me 
contestó que no había proble
ma, que me pondría una in
yección en la operación y que 
la hemorragia se quedaría pa
ralizada. El médico de cabe
cera dijo a su vez que eso se
ría según el tiempo que dura
ra la operación». 

La verdad es que yo pensé que 
me habían puesto otra. El mé
dico les dijo a mi marido y a · 
mi hijo que no me había pues
to la lentilla porque se le ca
yó. Mi hijo le preguntó que 
cómo era que no tenía repues
tos de lentillas. El médico le 
contestó que no había proble
ma, que al cabo de dos o tres 
días me quitaba el punto y no 
tendría más que volver a 
ponérmela». 

El día que tenía estipulado 
Soledad volvió a la clínica La 
Luz a pasar consulta: «Enton
ces me dijo que no me podía 
volver a poner la lentilla has
ta que no pasaran tres meses. 
Claro, yo le dije que cómo era 
posible aquello si había dicho 
que en dos o tres días me lo so
lucionaba. Me contestó que 
hasta que no se curara la he
rida no me lo podría solucio
nar». 

En ese lapso de tiempo a 
Soledad le correspondía ir a 
consulta del médico de cora
zón: «Y o estaba deprimida y 
el médico se extrañó porque 
yo no soy así. Me preguntó 
qué me ocurría y se lo conté. 
Ese doctor me recomendó a 
otro médico amigo suyo para 
que me examinara; cuando 
me vio, me dijo que ese ojo le 
tenía perdido y que me hicie
ra la cuenta de que había na
cido sin él. Me comentó que 
debía haber tenido una hemo
rragia enorme y que la opera
ción se le vino abajo al que me 
operó». 

Posteriormente Soledad 
acudió a otro especialista a 
Barcelona por mediación de 
una hija suya que reside en la 

Soledad López V ara 

Ciudad Condal: «Me dijeron 
lo mismo, que no llorara por 
mi ojo, que ese ojo estaba per
dido, que si hubiera un uno 
por ciento de posibilidades de 
conseguir algo me operaba, 
pero que no había ninguna 
posibilidad. Este doctor me 
dijo que me recuperase de la 
depresión que tenía y que 
cuando quisiese me operase 
del otro». 

Soledad fue a una clínica a 
Madrid donde fue operada de 
la otra catarata: «En esa ope
ración no hubo ningún pro
blema y finalmente estoy re
cuperada del otro ojo, el iz
quierdo. He estado un año sin 
salir de mi casa porque el ojo 
derecho lo había perdido y en 
el izquierdo tenía la catarata; 
yo no veía apenas entre unas 
cosas y otras». 

Y a recuperada, Soledad ha 
iniciado los trámites para in
terponer una denuncia contra 
el médico que la operó: «Ha
ré lo que me diga el abogado. 
Y o fui el otro día a hablar con 
el médico y le dije lo que ha
bía ocurrido. Le dije que lo 
único que pretendía era que, 
ya que no iba a poder recupe
rar mi ojo, que me devuelva 
las 160.000 pesetas y que me 
pague los gastos que yo he te-

nido durante un año porque 
tuve que contratar a una mu
jer para que me hiciera las co
sas de mi casa porque yo no 
veía. A mí me habían dicho 
que le denunciara directa
mente, pero yo le dije que ha
bía ido a verle para demos
trarle que yo era buena per
sona y que antes de ir a un 
juzgado prefería arreglarlo 
con él». 

Soledad dijo que el doctor 
le hizo dos ofrecimientos: «Me 
dijo que si lo que necesitaba 
era dinero, él estaba dispues
to a prestármelo pero no a 
cuenta del ojo. Y o le dije de 
todo porque yo no necesitaba 
dinero prestado y si lo nece
sitara tenía otras personas pa
ra pedírselo y no a él. Me di
jo también que si no quería 
eso, que en Nochebuena me 
hacía un regalo. Le dijo que 
el regalo se lo hiciera a las chi
cas que tiene trabajando en la 
clínica, pero que a mí no me 
tenía que hacer ningún rega
lo. Me contestó que lo pensa
ría y que ya me llamaría». 

Soledad López V ara se ope
ró hace aproximadamente un 
año: «Me pusieron anestesia 
y me empezaron a operar. 
Cuando me empezó a quitar 
la catarata ésta se le deshizo 
y se le vino una hemorragia de 
sangre. Aquello era como una 
fuente. Y o lo veía con el otro 
ojo porque no te duermen, te
nía anestesia local. Por eso yo 
le decía que cuando se cargan 
a una persona en el quirófa
no y está dormida del todo no 
se entera, pero yo me enteré 
de todo. Aquello era como 
cuando abres un grifo. Me 
limpiaban el ojo pero no pa
raba de brotar sangre. Vien
do que no podían trabajar de 
manera ninguna, fueron a co
locar la lentilla, pero como no 
paraba de salir sangre, la len
tilla saltó hacia la izquierda. 
Y o vi que no me podían po
ner la lentilla, así es que me 
cosieron con un hilo del ocho. 
La herida cicatrizó y aquello 
se quitó». 

TALLERES 

Puesto que no recibía la lla
mada del médico, Soledad le 
llamó a la clínica: «Llamé dos 
veces y me dijo la que me co
gió el teléfono que estaba con 
un enfermo y no podía poner
se. Le dije a la chica que, si 
no tenía valor para ponerse al 
teléfono, iría yo a la clínica. 
La chica me llamó para citar
me un día para hablar con el 
doctor. Fui a la cita y me di
jo que no me iba a dar nada. 
Le contesté que él a mí no me 
iba a dar nada, que no se con
fundiera, que a mí me iba a 
pagar lo que era mío, un cor
te de traje que él ha estropea
do, que no me ofendiera». 

Soledad prosiguió su rela
to contando que cuando el 
médico pasó a visitarla des
pués de la operación ella pen
saba que la habían colocado 
por fin la lentilla: «Me dijo 
que la lentilla se había caído. 

tldeno........,.detlM 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado Soledad ha iniciado los trá
mites para denunciar lo ocu
rrido y dice que hará cuanto 
le diga su abogado; eso sí, vi
ve con la certeza de que jamás 
volverá a recuperar la vista en 
su ojo derecho. 
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La exige un grupa de ciudadanos preocupados por el problema 

Moratoria del plan estratégico del agua para Alcalá 
Ante las intenciones recientes por parte de un sector de la Corporación Municipal de promover y 

apoyar la progresiva integración de nuestra localidad en el Canal Isabel ll, los firmantes, entidades 
y vecinos de Alcalá, hacen pública la siguiente declaración: 

- Consideramos que los 
argumentos que se están ha
ciendo públicos para la inte
gración en el Canal Isabel 11 
carecen de base suficiente y de 
cualquier razón de urgencia. 

- Entendemos, por el con
trario, que la garantía de 
abastecimiento que ofrecen 
los órganos rectores de la 
Mancomunidad del Sorbe ha
ce innecesaria cualquier mo
dificación estratégica del 
abastecimiento de agua a 
nuestra ciudad, y asimismo de 
su urgencia. 

- Entendemos también 
que siguen existiendo podero
sas razones para la adscrip
ción única a la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe: his
tóricas, de autonomía muni
cipal, calidad del agua, pre
cio, planes estructurales, fi
nancieras, etc. 

- Denunciamos el debate 
que se ha introducido en la so
ciedad alcalaína como falso e 
inoportuno para los intereses 
de nuestra ciudad. 

- Apoyamos con esta de
claración el texto programáti-

co establecido por el PSOE e 
IU concretado en el Programa 
Municipal de gobierno que 
establece como único referen
te del suministro de agua a la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe, así como el acuerdo 
plenario establecido por una
nimidad en el mes de octubre 
de 1994 donde queda explíci
ta constancia de la política 

referente al abastecimiento de 
agua. 

Por todo lo cual exigimos 
una moratoria del Plan Estra
tégico del agua consistente en 

- El aplazamiento de la 
aprobación de los Estatutos de 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe hasta la próxima le
gislatura, a efectos de obtener 
un mayor consenso a nivel 

político y territorial. 
- Dirigir las gestiones ha

cia la Conferencia Hidrográ
fica del Tajo respecto a lo re
ferente a concesiones y por
centajes. 

- Posponer cualquier ini
ciativa estratégica sobre el 
abastecimiento de agua al mes 
de mayo próximo y que su de
bate se establezca en el con
texto de la campaña y progra
mas electorales. 

- El cumplimiento máxi
mo de los acuerdos programá
ticos PSOE-IU y del Progra
ma de Gobierno Municipal, 
resolviendo la puesta en mar
cha del sistema de presuriza
ción y finalizando cuanto an
tes el anillo perimetral así co
mo el aislamiento por válvu
las de las arterias del casco ur
bano y poniendo en marcha la 
estación de presurización fi
nalizada hace cuatro años. 

Desde el presente manifies
to, las entidades, ciudadanos 
y ciudadanas firmantes de es
te manifiesto se constituyen 
en comisión abierta para el se
guimiento de la actuación mu
nicipal sobre el agua, para la 
obtención de una moratoria 
sobre las estrategias del agua, 
y como foro ciudadano de de
bate sobre el futuro y estrate
gias del agua en nuestra ciu
dad. 

23 FIRMAS 

su casa en la playa DESDE 2. 'ªª·ªªª PTS. 

COSTA INTERNACIONAL 
GRUPO GORKA SOL, S . L. 
Gran vía,. 62 - 7° 4 
Telf.: 541 84° 89 - l'dAI>RlD 

PUERTA de Madrid 

INFORMACION: 
PI. Carlos 1, local 1 - Telf.: 881 29 08 
(zona Avda. Juan de Austria, entrada por C/ Diego de Urbina) - ALCALA DE HENARES 
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El día t de diciembre comenzará a trabajar en 

la empresa privada después de t7 años 

de dedicación a la política 

Arsenio Lape Huerta ha dimitida coma 
delegada del gobierna en Madrid 

.Arsenio Lope Huerta ha dimitido como delegado del gobiemo en· 
Madrid según han confirmado a PUERTA DE MADRID fuentes de 
solvencia cercanas al propio político alcalaíno. Las discrepancias 
existentes en el equipo del ministro de Justicia e Interior, Juan An
tonio Belloch con algunos altos cargos de BU departamento, entre 
los que se encontraría el propio .Arsenio Lope Huerta, ha hecho que 
éste se haya decidido a presentarle al ministro BU dimisión como de
legado del gohiemo en Madrid. Lope Huerta continuará ejerciendo 
esta responsabilidad hasta el día l de diciembre, fecha en la que 
ya ha concertado BU incorporación a una empresa privada. 

Fuentes de la delegación del terior argumentando que des
gobierno en Madrid confir- pués de 17 años de actividad 
maron la posibilidad de que política ininterrumpida se en
Lope Huerta abandone este cuentra cansado. Estas mis
cargo tal y como lo habían mas fuentes confirmaron que 
apuntado diversos medios in- en la decisión de Lope Huer
formativos a nivel nacional: ta ha influido de forma muy 
«Es una posibilidad aunque importante su propia familia, 
pensamos que no se va a pro- pero no se ocultaba la situa
ducir inmediatamente». ' ción de mal entendimiento 

Sin embargo, pet'sonas cer- existente entre Arsenio Lope 
canas a Lope Huerta confir- Huerta con la subsecretaria de 
maron a PUERTA DE MA- Interior y mujer de la total 
DRID su dimisión presenta- confianza del ministro Be
da al ministro de Justicia e In- lloch, Margarita Robles: «Ha 

habido choques y malos en
tendimientos entre Arsenio y 
Margarita Robles», confirma
ron dos fuentes informativas 
distintas . 

De esta forma, Arsenio Lo
pe Huerta ha presentado al 
ministro de Justicia e Interior 
su dimisión y ésta ha sido al 
parecer aceptada como lo 
prueba el hecho de que el po
lítico alcalaíno se incorpora
rá a un nuevo trabajo el día 
1 de diciembre en una empre
sa privada con sede en Ma
drid. De hecho, Arsenio Lo
pe Huerta y su familia se tras
ladarán a vivir a Madrid. 

Lope Huerta seguirá mili
tando en la Agrupación Socia
lista de Alcalá, en la que nun
ca ha causado baja a pesar de 
que sus cargos en la adminis
tración lo llevaron a León, a 
Valladolid y a Madrid duran
te largos períodos de tiempo. 

Todo ello hace descartar el 
rumor acerca del regreso a Al
calá de Lope como candidato 
a la alcaldía por el PSOE. 
Tampoco sería candidato a la 
presidencia de la Comunidad 
de Madrid, según se despren
de de la nueva situación pro
fesional del todavía delegado 
del gobierno en Madrid. 

FordMondeo il"'RTUNIDAD! 
~--....... ....so:~~-~- . Procedentes de exposiciones 

, o Kms. 

*VERSIONES GLX 16V. y CL 1.8 TD 
* DIRECCION ASISTIDA 

* AIRBAG 
* PINTURA METALIZADA 

Infórmese hoy mismo en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO FORD 

-UNIDADES_ 

-LIMITADAS -

ALCALA: Antigua Ctra. Barcelona, K m. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 
TORREJON: Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs. : 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 

nm 
~ • · 
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El obispa destacó en su homilía el carácter humilde del santo 

Cientos de personas formaron fila para venerar 
el cuerpo incorrupto de san Diego 

La devoción por San Diego aumenta en Alcalá. Cientos de personas desfilaron ante el cuerpo inco
rrupto del santo durante el lunes 14 de noviembre, fecha en la que se celebraron los actos litúrgicos 
en su memoria. Ese día se abrió la urna de plata que contiene los restos del venerado fraile y los alca
laínos volvieron a demostrar una vez más el cariño que le tienen a este franciscano que vino a morir 
a Alcalá, al convento de Santa Maria, actualmente el cuartel militar de la plaza de San Diego, donde 
residió los últimos siete años de su vida después de haber realizado una profunda labor evangelizadora . 

El carácter milagroso de 
San Diego ha llevado a mu
chos fieles a desfilar ante el 
santo, coincidiendo en primer 
lugar con el nuevo impulso de 
la fe producido en los últimos 
años y con el interés que a to
dos los niveles ha despertado 
el santo minorita. La apertu
ra de la urna puntualmente 
cada año durante el día de su 
conmemoración para la exhi
bición de su cuerpo incorrup
to ha servido para que miles 
de personas hayan desfilado 
por la capilla de la Magistral
Catedral dedicada a San Die
go de Alcalá. 

A tal efecto, se recuerdan 
los milagros que se le atribu
yen al minorita, como por 
ejemplo la conversión de ali
mentos en rosas para no ser 
reprendido al haber contrave-

. ; ,.... .. 
PUERTA de -rld 

nido las normas del convento 
por hacer un acto de caridad, 
o, ya fallecido, haber sanado 
al Príncipe Carlos, al que, 

como estuviera gravemente 
enfermo sin que los médicos 
fueran capaces de curarlo de 
su enfermedad pese a todos 

los esfuerzos de su ciencia, le 
introdujeron en su lecho el 
cuerpo incorrupto de San Die
go y sanó con ello . 

El día 13 es en r ealidad la 
festividad de San Diego pero 
este año , al coincidir con que 
caía en domingo ese día, el ca
bildo Magistral decidió tras
ladar la festividad al lunes pa
ra no perturbar el culto domi
nical con la exhibición del 
cuerpo incorrupto del santo y 
poder realizar una celebración 
religiosa específica en su ho
nor. 

Durante todo el día los fie
les pudieron contemplar ex 
puesto el cuerpo incorrupto de 
San Diego hasta que la urna 
fcue cerrada para celebrar la 
m isa en su memoria, que fue 
oficiada por el obispo de 
la diócesis , monseñor Manuel 
Ureña. A la celebración, en 
c:uya homilía el obispo desta
có el caracter humilde y cari
tativo del santo, asistieron los 
miembros de la Institución de 
Estudios Complutenses , que 
celebraron después su fiesta 
anual. También hubo repre
sentantes de la Asociación de 
Hijos y Amigos de Alcalá y de 
la cofradía de la Virgen del 
V al entre representantes de 
otras entidades que estuvie
ron a título personal. 

. . · . .. 
.• 
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Aquejado de un amag~de angina de pecho 

Antonia Ramón ROdríguez Ramas, 
ingresada en el hospital 

.Antonio Ramón Rodríguez Ramos, secretario de la sección sin
dical de CCOO en el ayuntamiento, tuvo que ser hospitalizado el 
pasado 15 de noviembre tras sufrir un amago de angina de pecho. 
Al día siguiente el peligro ya había pasado, aunque los médicos 
recomendaron 1111 permanencia en el hospital para observación. 

El conocido sindicalista 
alcalaíno se encontraba en 
el ayuntamiento, presen
ciando el pleno municipal, 
cuando comenzó a sentirse 
mal. Pidió a unos compa
ñeros que le llevaran a su 
casa, pero estos prefirieron 
acercarle a la Casa de So
corro por si se tratara de al
go más grave. Tras tomar
le la tensión y hacerle un 
reconocimiento general, los 
facultativos de la Casa de 
Socorro recomendaron su 
traslado al hospital, donde 
fue ingresado poco más 
tarde. 

El diagnóstico fue ama
go de angina de pecho. An
tonio Ramón ya está fuera 
de peligro, aunque al cierre 
de esta edición permanecía 
ingresado en el hospital, ya 
en planta, unos días más en 
observación. 

Sus compañeros y ami
gos le desean una pronta 

recuperac1on, deseo que 
PUERTA DE MADRID 
comparte y transmite des
de estas páginas. 

Según se comenta, no se 
descarta que esta afección 
pueda haberle sobrevenido 
por el fuerte estrés a que es
tá sometido en el desarro-. 
llo de su cometido sindical. 

Despedida de Antolín García Pérez, 
subteniente de la Guardia Civil 

El día 21 del presente mes de noviembre y con motivo 
de haber cumplido la edad reglamentaria de 56 años, ce
sará en sus funciones de jefe de línea de la Guardia Civil 
de Alcalá, Meco y Anchuelo el subteniente Antolín Gar
cía Pérez, quien vino destinado a esta ciudad en el mes 
de febrero de 1985. El subteniente Antolín García desea 
agradecer a todas las autoridades civiles y militares y al 
pueblo en general la ayuda prestada para desempeñar su 
labor. Ahora, al pasar a la situación de Reserva Activa, 

fijará su residencia en la localidad de Soria. 

19 de nowtenlbre de llM 

Para recaudar fondos con destino a su local 

Pase de modelos del centro Jnenil Cisneras 
La imaginación ele los jóvenes no tiene limites cuando se trata de 
recaudar fondos para los nuevos loc:ales ele 1111 asociación, el Centro 
Juvenil Cimeros. En esta ocasión la COA va ele un desfile ele modelos. 

Así de sencillo y éstos son 
los datos, para que los lecto
res hagan un hueco y no se 
pierdan el espectáculo. Es el 
taller de peluquería y estéti
ca del Centro Juvenil Cisne
ros el que tuvo la idea de or
ganizar el pase de modelos, 
por medio de una de sus más 
lanzadas y especializadas 
componentes, Yolanda Mora
les (Y oli para todos nosotros), 
que es sin duda el alma de to
do este mogollón. Dicho y he
cho, en cosa de tres semanas 
estaba todo listo. 

El pase tendrá lugar hoy, 
viernes 18, a las 9 de la noche 
en el restaurante Tupamaro, 
del barrio del Chorrillo. Y los 
números son éstos: más de 
cincuenta modelos en la pasa
rela entre chicas, chicos y ni
ños, alternando la moda sport 
con la ropa elegante de trajes 
de señor y de señora; los va
queros con las prendas de ves
tir infantiles; la moda juvenil 
con los trajes de noche, com
plementado todo ello con una 

muestra de bolsos. Todos los 
modelos han sido cedidos pa
ra el desfile por Johanna, El 
stand de los pantalones, Mai
fe, Libra, Modas Eva y Ma
visel, y los bolsos de Frampe. 
La ornamentación florida co
rre a cargo de Tundra. En el 
intermedio del desfile actua
rá el conocido grupo alcalaí
no «Club social». Los peina
dos y maquillaje corren a ca
rego del Taler de Peluquería 
y Estética del Cisneros y de 
una amplia representación de 
alumnos de peluquería de 4° 
y 5° del instituto de FP Ma
teo Alemán. Todo un espectá
culo de luz, moda, sonido y 
fantasía pretende ser este des
file. Las entradas se venden a 
500 pesetas, que incluye una 
consumición, un aperitivo y 
un número para la rifa de va
rios modelos que regalan las 
tiendaas que exponen. 

Un gran esfuerzo el que es
tos jóvenes hacen de forma 
entusiasta. 

Samuel SEGURA 

CADISA, S. COOP. ~ 
C/. Avila, s/n lllA~ 
Teléf.: 883 51 23 ~ 
ALCALA DE HENARES 

• Modernas imtalaciones, con gran capacidad, perfectamente 
equipadas para atender a 8118 hijos. 

• Carta mensual de menú, con recomendación de cenas por 
médicos especialistas en dietética. 

• También nos hacemos cargo de los Diiios antes y después 
del horario escolar, incluso en períodos vacacionales, 
si asted lo necesita (de 7 a 2Z horas). ::;\ 

• Transporte a colegios (recogida r.¡ .~ -~ 
y retomo). L!R~IC~ ...... ~:=;::.:;.;...--

CAFETERIA · RESTAURANTE 
* MEIU DEL DIA: 800 PTAS. 

5 primeros y 3 segundos, a elegir 

* MEIU ECOIOMICO: 700 PTAS. 
* DESCUENTOS ESPECIALES A GRUPOS 

Graneles salones para: BODAS, BA~~s..~lllOllES, 
COCTELE5, FllSTAS DE cu..........__ 

SERVICIO DE coau y CAFETBIA·llBTAUIUUllE anmmo POR: 
~ ~ u c11UST1Samvm•.,....,_ 
COMlCAT . SL ClllmlltllllStmllSIJ, w. ...... .., 
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La abOgada de Francisco casero recurrirá al supremo 

La audiencia absolvió al alcalde de Torres de la 
del presunta delito de prevaricación 
El primer edll valoró positiva•nte la sentencia 
LOs grupos de oposición, preocupados poque «puede sentar precedente» 

La aentenda abaolutoria del alcalde de Tones, el socialista Antonio Rodríguez del Barrio, del presunto 
delito de prevaricac:ióD por imponer una multa urbanística excesiva a UD vecino, alegando desconocer la 
Ley, ba creado preocupación en los grupos de la oposición torresana. El PP y la .Asociación Vecinal Indepen
diente comideran que esta aentencia ICSienta UD grave precedente para aquellos pequeños municipios donde 
no baya secretario, y el alcalde se excuse en el desconocimiento de la ley para imponer sancione&>t. 

El primer edil de Torres, 
que está a la espera de otro 
juicio en Arganda del Rey pa
ra el próximo día 21 del pre
sente mes, por vejaciones a los 
portavoces de la oposición, 
había convocado a los medios 
de comunicación en el salón 
de plenos del nuevo ayunta
miento. En el transcurso de la 
rueda de prensa, el concejal 
de Cultura del ayuntamiento 
torresano, en nombre del par
tido socialista, expresó la «Sa
tisfacción del equipo de go
bierno por la absolución, libre 
de cargos, de nuestro alcalde>>. 

Grupo Socialista: 
«La oposición judicializa 
la polítiCl>t 

También denunció en 
nombre de los concejales so
cialistas que componen el 
equipo de gobierno del ayun
tamiento torresano, «la pro
gresiva judicialización de la 
política, que desde nuestro 
punto de vista, evidencia una 
total falta de argumentos de 
los grupos de la oposición y 
que -señalan en un 
comunicado- esta práctica 
está haciendo un daño irrepa
rable y desprestigiando a los 
políticos». 

En la nota apelan a la legi
timación de las urnas «Como 
el mejor sistema de valoración 
de la gestión pública», y casi 

., a modo de ruego señalan que 
«Con esta sentencia esperamos 
que tanto los grupos de la opo
sición como determinados 
medios de comunicación de
jen un poco el ambiente tran
quilo para que podamos cons-

. truir y trabajar por Torres y 
nuestro progreso». 

El alcalde, 
a los periodistas: 
d.a sentencia 
es contandente>t 

Rodríguez del Barrio, en 
rueda de prensa, valoró posi
tivamente la sentencia de la 
Audiencia Provincial y mani-

PUERTA de lladrld 

festó que ésta «está muy fun
damentada y contundente, 
porque rechaza de plano todos 
y cada uno de los argumentos 
de la acusación». Mostró su 
satisfacción por la sentencia y 
el primer edil comentó que «Se 
ha producido tal y como espe
rábamos que se produjese, por 
cuanto no ha habido ningún 
tipo de prevaricación en este 
proceso, que ha sido inter
puesto con clara finalidad po
lítica>>, aseguró el primer edil. 

Según el alcalde torresano, 
este proceso «en ningún caso 
se debería haber llevado por 
la vía penal, y en todo caso, 
el infractor (el vecino Francis
co Casero), debería haberlo 
seguido por otras vías, porque 

-afirmó- se está haciendo 
una mala utilización tanto de 
la propia vía penal como de la 
justicia y se está utilizando en 
exceso». 

También añadió que aun
que imagina que será recurri
da, espera que sea rechazada 
por el Supremo. 

Aunque la querella contra 
él la interpuso un particular, 
Francisco Casero, el alcalde 
aprovechó también para de
nunciar, como hizo su equipo 
de gobierno, «la progresiva 
judicialización de la política 
por parte de los grupos de la 
oposición y personas próxi
mas a ellos como herramien
tas para hacer valer su falta de 
razonamientos políticos». 

VADO Y ENGRAS 
<<ALCA LA>> - - · - - -~ -
<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

, - - - - - - -
• MECANICA • ELECTRICIDAD 
• PUESTA A PUNTO • FRENOS 
• AMORTIGUADORES • BATERIAS 
• TUBOS DE ESCAPE • MONTAJE 
• PARALELO DE ACCESORIOS 
• EQUUJBRADO • CAMBIO DE 
• LAVADO COMPLETO ANTICONG 

-:1 .. • Interior y exterior • PETROLEADO =:• .. • =:=s= • REPUESTOS y DEL MOTOR =:=s= ~-;f ;~ ~=i!!!! -··- LIMPIEZA DE TAPICERIAS. ::::: =··=- -=··= :::s= =s:: .. 
--~-~ ~--- =·=·= =··== --·=-=:=:= =:=:= -=:=:= =-=•.i= ---···= • ---.., ....... _ ---··!!-- -- . - =·=·= ===:= ===== Eii!E -l·:-

. 5:iJ= . ¡=~!.-~--=!•!= : : 
· ~-·=== ~:==== ==··-~ ~:=1== :::1:: Abierto de LUNES a VIERNES todo el día ::-1•: · '-:·:- :::!= !!:i¡5 y SABADOS de 8,30 a 14,30 horas ::=1:= ... -.... =='••191 
POLIGOllO llDUSTRW JUMAPI, calle B. nave ti. ALCALA DE HEllARES 

Telf .: 882 02 28 

Esta vez en Arganda, por 

presuntas vejaciones a 

los portavoces de la 

oposición 

El alcalde de Torres, de 
nuevo en el banquillo 
de las acusados 

El alcalde de Torres de la 
Alameda, el socialista Antonio 
Rodríguez del Barrio, vuelve 
a sentarse este lunes, día 21, 
en el banquillo de los acusa
dos por presuntas vejaciones 
a los dos portavoces de la opo
sición, Francisco Acedo, del 
PP, y Antonio Sotoca, de la 
Asociación Y ecinal Indepen
diente. Este juicio tenía que 
haberse celebrado el pasado 
día 7, en el juzgado número 
2 de Arganda del Rey, pero 
fue suspendido por ausencia 
del alcalde. Según fuentes del 
juzgado, no se había cursado 
citación al denunciado, y aun
que una funcionaria del juz
gado avisó al alcalde por telé
fono para que acudiera, éste 
manifestó que tenía otras co
sas que hacer. A la hora pre
vista para celebrarse el juicio 
se encontraban en las depen
dencias judiciales los denun
ciantes, el portavoz popular y 
el portavoz vecinal indepen
diente, testigos, algunos veci
nos torresanos y medios de 
comunicación. 

La policía sacó a los 
portavoces «a rastras, en 
volandas y con las sillas» 

Los hechos por los que el al
calde de Torres se vuelve a 
sentar en el banquillo de los 
acusados se refieren a lo acon
tecido en el pleno del día 2 de 
diciembre del año pasado. Los 
dos portavoces fueron desalo
jados por la fuerza, a rastras 
y en volandas con las sillas, 
por dos agentes de la Policía 
Municipal a requerimiento 
del alcalde. El motivo princi
pal radica en que los grupos 
de la oposición acusan al al
calde de «manipular las actas 
plenarias», y quisieron grabar 
la sesión, negándose por tres 
veces a retirar las grabadoras 
y por otras tres a abandonar 
el pleno. Este hecho dio ori
gen a que en un pleno poste
rior el alcalde dictara un de
creto prohibiendo las graba
doras privadas en los plenos. 

Pilar NAVIO 
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Falange organiza un año más el tradicional 
acto en honor de los caídos por España 

«Cuando el panorama político cambie 
seremos los primeros 
en dejar de celebrar el 20-N» 
-Marlola Grunwald, Jefa local de FE de las JONS-

EI ¡m)ximo domingo, 20 de noviembre, la Falange Española de las JONS 
ha organizado su tradicional celebración en recuerdo a los caídos por 
España. El programa de actos que se celebrará en .Alcalá comenzará 
con una misa a las 20' 15 horas, en la iglesia de las Bernardas, seguida 
de una ofrenda de coronas a todos los caídos por Dios y por España. 

Mariola Grunwald, actual 
jefa local de la Falange Espa
ñola de lasJONS, explicó que 
este acto es pura tradición. 
«De la misma forma que el 
Día de Todos los Santos se ce
lebra el 1 de noviembre y hay 
gente que atraviesa el país de 
punta a punta para depositar 
flores en el cementerio para 
sus antepasados, nosotros ce
lebramos el 20 de noviembre. 
No pretendemos llegar a la 
gente , es algo que lo sientes o 
no lo sientes». La jefa local de 
esta formación política insis
tió que «el 20_-N no es un acto 
"de nostalgia, es un acto de tra
dición. Y posiblemente cuan
do la gente comience a cono
cer Falange tal como es y 
cuando el panorama político 
cambie seremos los primeros 
en dejar de celebrar el 20-N. 
Mientras las circunstancias 
actuales se mantengan y haya 
un montón de personas empe
ñadas en que desaparezcamos 
del mapa seguiremos cele
brándolo». En opinión de es
ta mujer, hay muchos españo
les a los que «les importa tres 
rábanos» que exista cualquier 
formación política, y con es
te acto, Falange quiere recor
darles que «existe un doctri
na política que no conocen». 

Mariola criticó a algunas de 
las personas que participan en 
esta conmemoración pero que 
el resto del año demuestran 

• Iniciación musical 
• Solfeo (Divertido) 
• Organo El ectrónico. 

poco compromiso hacia Fa
lange: «Hay gente que se sien
te muy española los 20-N y 
después se olvida de Falange, 
de España y se ocupan sola
mente de lo suyo». 

ccNo hay tolerancia política en 
España» 

- ¿Falange Española de 
las JONS tiene previsto pre
sentarse en Alcalá a las próxi
mas elecciones municipales? 

- En principio sí tenemos 
intención de presentarnos a las 
elecciones como todos los años. 

- ¿Qué programa político 
ofrece Falange? 

- No es un programa escue
to porque son demasiados los 
males a nivel nacional y a nivel 
municipal como para decir que -
hay que cambiar solamente algo 
concreto. De nada nos sirve 
arreglar aceras o construir poli
deportivos si la gente no tiene 
trabajo o no cobra el subsidio de 
desempleo. Hay que incidir en la 
estructura social, lo demás es 
poner parches al sistema. 

Enelaspectohumanoelhom
bre debe llegar plenamente a ser 
hombre y para ello necesita un 
entomo estable y tener las nece
sidades básicas cubiertas. En el 
sistema económico que nosotros 
proponemos, el trabajador no es 
capital humano o factor de pro
ducción, es un hombre y hay que 
respetarlo como tal, teniendo de-

• Sevillan as. • Flau ta. 
• Saxo y Clarinete. 
• Can to . • P ian o . 
• Sintetizador. • Guitarra. • Violín. 

•Acordeón . • Trompeta. • Batería . 
• Baile de Salón • Guitarra Eléctrica. 

HORARIO DE INFORMACION: Tardes de 6 a 9 y sábados de 11 a 14 

C/ Río Tajuña -. 
C .C . Nueva Alcalá 

• 882 89 15 

Edificio San Femando 11 
(detrás de Hacienda) 

Información en C/ Flores 

19 de ·now1em11re de llM 

C/ Flores, 2 
Ju~al P º Estación 

-.n.- 889 99 91 ' 

Mariola Grunwald, jefe local de Falange Española de las JONS 

recho a recibir parte de los be
neficios de su trabajo. En el as
pecto político es primordial el 
sentido de patria, sobre todo 
cuando estás viendo que España 
es el último mono de la Comuni
dad Europea. España tiene un 
potencial agrícola y ganadero 
que es el que le ha permitido sa
lir de todos los malos baches que 
ha tenido a lo largo de la histo
ria y en la actualidad es algo que 
nos están cortando por todos los 
lados. 

- Todo ello lleva consigo 
una renovación profunda del 
sistema actual. .. 

- La sociedad lo está pidien
do ya. Hay un montón de estu
dios, sobre todo en EEUU, que 
apuntan a que la sociedad occi
dental actual tal y como la cono
cemos o se renueva o desapare
ce. Las alternativas que presen
tan los estudiosos concuerdan 
perfectamente con el programa 
social que tiene Falange. 

- A primera vista vuestro 
programa parece progresista, 
preocupado por el trabajador 
y el hombre. ¿Por qué se os li
ga tanto con el pasado? 

- Principalmente por cir
cunstancias históricas, no es 
más. Para nosotros Franco es 
Historia, para unos habrá sido 
bueno o malo, pero la mayoría 
de nosotros sólo conocemos lo 
que nos han contado nuestros 
padres. Es cierto que mucha 
gente se aprovechó de Falange 
durante la época franquista pa
ra sus cuestiones personales, y 
si alguien te daña te vuelves en 
contra de él. Es algo lógico que 
irá desapareciendo conforme 
vaya desapareciendo la gente 
que vivió la guerra y la postgue
rra. Y no se trata de volver al pa
sado, la doctrina nacional sindi
calista jamás se ha llevado a 

cabo y no sabemos cómo podrá 
resaltar. Yo confío que el día que 
se lleve a cabo resultará bien y 
será satisfactorio para todo el 
mundo. 

- ¿Ser falangista está mal 
visto? 

Por desgracia los espa
ñoles somos muy 'de modas'. En 
época de Franco lo modemo era 
estar en Falange y todo el mun
do era. En los tiempos actuales 
lo modemo es ser o del PSOE o 
de IU, pues todo el mundo lo es. 
Mañana cambian las tornas y to
do el mundo será del PP, o de Fa
lange o de Los Verdes. 

Y es posible que la gente ten
ga miedo a que se les tache de 
nostálgicos o a ganarse enemis
tades por decir que es falangista. 

- ¿No hay tolerancia en 
España? 

- A nivel personal yo creo 
que sí la hay, pero en ~l plano 
político no hay tolerancia. Bas
ta ver lo que pasa todos los 20-N, 
cuando nos vamos, con los gru
pos que rompen las coronas y 
queman las banderas. A lo me
jor esa gente, hablando con ellos 
de tú a tú, te tomas con ellos una 
cerveza y tan amigos, pero al en
trar en el plano político ya no 
hay tolerancia. 
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EXploslón de gas en la churrería Marlu de la calle AlfOnso de Zamora 

«Cualquier día salimos ardiendo» 
ocurre por segunda vez y los vecinos se muestran alarmados 

Una explosión de gas butano en la churrería Maylu de la calle Alfonso de Zamora alarmó a los veci.
nos de los portales cercanos. Sobre las doce de la noche del pasado viernes, 11 de noviembre, el ruido 
hizo temer que UD escape de gas hubiese causado UD incendio como ya se produjo hace algunos meses. 
Por suerte sólo estaba prendida una parte de la goma de la bombona y el problema pudo ser soluciona
do sin la presencia de los bomberos. Algunos veci.nos se muestran muy molestos con lo ocurrido por
que temen que UD día se vuelva a repetir y la desgracia sea mayor. 

«Mi hijo estaba durmiendo 
y sintió como si fuera un es
cape de gas y, acto seguido, 
un ruido muy grande. Como 
hará menos de un año hubo 
una explosión y un incendio, 
mi hijo me llamó creyendo 
que la churrería estaba ar
diendo. Y o salí al descansillo 
y avisé a los vecinos», expli
ca Mª Teresa, vecina del n°2 
de la calle. Al parecer, el en
cargado de la churrería May
lu había dejado antes de irse 
agua para que se calentase y 
poder hacer los churros por la 
mañana. Una bombona esta
ba conectada, hubo una pe
queña fuga de gas y la goma 
se prendió, lo que hizo que 
saltase la aléachofa. Una veci-

na cuenta que se vio un fogo
nazo a raíz de la explosión. 
Un vecino del bajo de este 
portal tiene la llave de la chu
rrería, por lo que él y algunas 
otras personas entraron en el 
establecimiento para ver lo 
que ocurría. Con ayuda de al
gunos trapos consiguieron so
focar el pequeño fuego que 
quemaba lo que quedaba de la 
goma de la bombona. Avisa
ron a los bomberos pero, ·co
mo ya no quedaba nada del 
fuego, no creyeron necesario 
acudir a la churrería. Llama
ron también a la policía mu
nicipal y al dueño del estable
cimiento. 

Los vecinos se muestran 
bastante molestos con el due-

Hostelero, te ofrecemos nuestro asesoramiento 

integral, desde como confeccionar una atracti

va carta de especialidades hasta reciclar ade-

cuadamente al personal de tu empresa. Lláma

nos, somos especialistas en rentabilizar nego

cios de hostelería. Estamos a tu disposición. 

TELEF.: 883 10 58 

Dirección: 

Carlos Triviño 
Profesor de Restauración. 

Dirección del .. 
Area de Cocina: 

Antonio Gil 
Profesor de Coc;ina. 
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ño de la churrería, además de 
preocupados por lo ocurrido, 
ya que no es la primera vez. 
Hace algunos meses ya hubo 
otra explosión en la churrería 
y se produjo un incendio. «Se 
supone que ese señor tenía, a 
esas horas que la churrería es
taba cerrada, la bombona 
abierta y algo encendido aun
que él lo negaba y decía que 
había sido un cortocircuito, 
cuando los vecinos tuvieron 
que echar paños en la bombo
na porque estaba al rojo vivo. 
Al principio lo desmentía pe
ro después vio que era eviden
te. Por lo que se ve, deja el 
agua caliente para hacer la 
masa de los churros por lama
ñana. Los vecinos le dijimos 
que no había derecho a que 
hiciese eso. El se marcha, lo 
deja ahí y cualquier día pue
de pasar una desgracia; si si
gue en las mismas cualquier 
día salimos ardiendo. Ade
más, aquí tenemos cuatro 
bombonas de butano por ca
sa porque tenemos las calde
ras individuales; esta casa es 
un polvorín. Hicimos venir a 
la policía municipal porque 
no nos quedábamos tranqui
los. Pero los municipales sólo 
entraron, lo vieron, dijeron 
que no pasaba nada, que to
do estaba en orden y se fue
ron», explica Mª Teresa. Ma
ría, la esposa del hombre que 
tenía la llave de la churrería 
cuenta, sin embargo, que ella 
no oyó la explosión. «Cuando 
llegó mi marido sólo estaba 
ardiendo lo que quedaba de 
goma. Ya pasó otra vez. Es un 
riesgo porque tienen dos cal
deras de churros». 

Nuevo roba en el colegio 
san Joaquín y santa Ana 

Un nuevo robo se cometió 
en el colegio San Joaquín y 
Santa Ana, situado en la ca
lle de Santander frente al par
que de bomberos. El robo 
ocurrió durante la noche del 
día 7 de noviembre. Al pare
cer mediante escalo, una o va
rias personas pasaron al inte-

rior y, aparte de causar varios 
daños, se apoderaron de cua
tro radiocasetes. Por estos he
chos la dirección cursó denun
cia en la comisaría el día 8 de 
noviembre. Ya son varios los 
robo cometidos en este colegio 
y según parece se van a poner 
medidas para que estos reite
rados hechos no vuelvan a 
ocurrir; entre las medidas es
tá la de mayor vigilancia po
licial. 

Aunque la directora del 
centro escolar es partidaria de 
no poner estos sucesos -por 
ella, según nos dice, «Se silen
ciarían todos los hechos delic
tivos, la policía ya lo sabe y 
es la que lo tiene que saber y 
va a poner más vigilancia y 
medios para tratar de que no 
vuelvan a ocurrir»-, la rea
lidad es que el colegio tiene 
muchos alumnos y estas cosas 
se saben y lógicamente se 
comentan. 

se produjo varios cortes: 
intento de suicidio 
en Velilla de san Antonio 

El pasado martes, 15 de no
viembre, intentó suicidarse 
Antonio BS, de 52 años de 
edad. El citado, que padece 
depresiones nerviosas, se cau
só con un cuchillo varios cor
tes en ambos brazos y en el 
cuello, produciéndose lesiones 
graves con abundante pérdi
da de sangre. Fue trasladado 
en ambulancia de la Cruz Ro
ja al hospital Gregorio Mara
ñón de Madrid, donde quedó 
ingresado. El herido es veci
no de la localidad de Velilla 
de San Antonio, lugar donde 
ocurrieron los hchos. 

Tirón en Algete: 
a un señor le robaron 
la cartera 

Se ha producido un robo 
por el procedimiento del tirón 
en una calle de Algete. A un 
vecino de esta localidad, Ma
nuel ML, de 47 años de edad, 
cuando se encontraba el día 
14 de nvoiembre en la urba
nización Nuevo Algete, se le 
acercó el vehículo de la mar
ca Opel Kadett matrícula 
M-6397 BM, ocupado por 
cuatro personas, y le robaron 
de un tirón la cartera que lle
vaba, la cual contenía varias 
tarjetas de crédito, un bolso 
pequeño de artes con cartera 
monedero y dinero, una agen
da, las llaves y una funda pa
ra las gafas. 
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Detenido el presunto autor de una agresión sexual 

Intentó violar a una joven en un ascensor 
El suceso ocurrió en la calle Alcor, cerca de la Universidad Laboral 

En la comisaria de Alcalá se han tramitado diligencias en las que aparece encartado Pablo SB, de 
20 años de edad, a quien una joven de su misma edad ac:usa de un delito contra la libertad sexual. El 
presunto agresor pasó el pasado miércoles a disposición judicial. 

Según informa la policía, sar la alarma del ascensor y 
los hechos ocurrieron a las ante tal reacción de golpes y 
2'45 hora de la madrugada del gritos el agresor optó por es
pasado domingo día 13 de no- capar a la carrera. 
viembre. La denunciante to- La joven agredida denun
mó el ascensor de su domici- ció lo sucedido en la comisa
lio, situado en en Alcalá en la ría de policía. Agentes del 
calle Alcor, en la barriada del grupo de delincuencia urbana 
Campo del Angel, junto a la iniciaron una investigación y 
Universidad Laboral. durante varios días recorrie-

La joven tomó el ascensor 
junto con un joven que había 
entrado en el portal al mismo 
tiempo que ella. Nada más po
nerse en marcha el elevador, 
el desconocido se abalanzó so
bre la joven y la abrazó por la 
cintura sometiéndola a toca
mientos. La víctima reaccio
nó golpeando al agresor con 
los puños y pidiendo ayuda a 
gritos, aunque el agresor le ta
pó la boca para evitar que gri
tara. La joven consiguió pul-

ron -en ocasiones acompa
ñados por la denunciante
distintos bares de la zona, y 
en uno de estos establecimien
tos, un bar situado en la mis
ma calle Alcor, fue localizado 
el supuesto agresor, Pablo SB, 
que carece de antecedentes 
policiales. 

Intento de roba 
La frutería Romero, sita en 

la calle Lope de Rueda, 9, ha 

sido otra vez objeto de la ac
ción de delincuentes. El pasa
do 11 de noviebre, viernes, 
sobre las 5 de la madrugada, 
intentaron entrar a robar. Y a 
habían roto un cristal y forza
do una puerta cuando un ve
cino que debió de oír algo avi
só a la policía. Cuando ésta 
llegó los ladrones ya se habían 
marchado, sin haber llegado 
siquiera a entrar en el 
comercio. 

La policía avisó a los due
ños de la frutería, que después 
de descubrir que no habían 
llegado a robarles nada, deci
dieron no poner denuncia. 
Como este semanario publica
daba dos números atrás, el 31 
de octubre los ladrones ya en
traron dos veces en este mis
mo estalecimiento, aunque la 
segunda no robaron nada. 

Rollan en un piso, conn 
Fruta J beben ceneza 
que había en la nevera 

El 29 de octubre, sábado, se 
cometió un robo en la vivien
da sita en la calle Salinas n ° 5. 
La dueña de la casa, un edifi
cio de dos pisos, es una mu
jer de sesenta años que aque
lla noche se encontraba fuera. 
Sobre las dos de la madruga
da los vecinos oyeron ruidos 
pero no le dieron importancia 
porque la señora tiene la par
te de arriba de la casa en al
quiler y pensaron que era el 
inquilino. Al día siguiente se 
descubrió que habían entrado 
a robar. Los ladrones serraron 
un barrote de la verja de una 
ventana, rompieron el cristal 
y entraron a la vivienda. To
do indica a que estuvieron 
bastante rato porque las per
tenencias se encontraron muy 
revueltas y habían estado co
miendo fruta y bebiendo cer
veza que había en la nevera. 
Se llevaron dinero y algunas 
joyas entre las que se encon
traban dos relojes de oro y 
unos pendientes. 

ASOCIACION DE PADRES CON HIJOS MINUSVALIOOS PSIQUICOS DE ALCALÁ 
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Un bombero trabaja saneando la c:uhierla de una terraza Uno de los hijos contempla la vivienda destrozada 

Par fortuna na se registraran heridas 

una explosión de gas arrasó una vivienda 
un pequeño incendio que se 
produjo a consecuencia de la 
explosión. También realiza
ron labores de desescombro en 
el piso y en la ventana de la 
cocina, para evitar que caye
ran restos de la celosía a la ca
lle. El suceso causó gran ex
pectación no sólo entr.e los ve
cinos del inmueble sino tam
bién entre los viandantes que 
en el momento de la explosión 
estaban en la calle, escucha
ron el estruendo y vieron co
mo se desplomaba parte de la 
celosía. 

Una fuerte explosión, causada al parecer por la acumulación de gas propano, se registró el pasado 
IS de noviembre en la cocina de una vivienda de la calle Santa Teresa de Jesús, concretamente en el 
piso cuarto del n°7 de la citada calle. Los hechos ocurrieron a las 12'30 horas aproximadamente. No 
hubo que lamentar desgracias personales aunque las pérdidas materiales son cuantiosas. 

En el momento de la explo
sión la casa se encontraba va
cía, dándose la circunstancia 
de que la dueña se encontra
ba en esos instantes hablando 
con una vecina en el rellano 
de la escalera. La mujer resul-

tó ilesa, aunque tuvo que ser 
atendida por los servicios de 
la UVI Móvil tras sufrir un 
ataque de nervios al compro
bar el estado en el que había 
quedado su piso. El suceso 
ocurrió en la cocina aunque la 

onda expansiva afectó a toda 
la casa, hundiendo tabiques y 
llenándolo todo de cascotes y 
polvo, tal y como muestran las 
fotografías. 

Los bomberos tuvieron que 
intervenir en la extinción de 

El dueño de la casa, Victoriano Muiioz Jiménez, que trabaja en La Seda de Barcelona, fue avisado de lo ocurrido en su lugar de trabajo; 
en la foto contempla los claiios causados en su vivienda. A la derecha: la zona fue acordonada con vallas y en el suelo peuden verse los 

cuc:otes y a un policía que impide el paso a los viandantes que se acercan para evitar peligros. 
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Mientras los vecinos comentaban en el portal lo sucedido, los bomberos trabajaban en el piso siniestrado, el segundo. A la derecha: mu

chos curiosos se congregaron &ente al piso siniestrado interesándose por lo ocurrido. 

Los vecinos del Inmueble resultaron Ilesos del bloque y algunas otras vi
viendas sólo han resultado 
afectadas por el humo. La explosión de un televisor provocó un incendio en un piso 

La explosión ocurrió en el 
La explosión de iln televisor provocó un incendio en la segunda planta del n°27 de Lope de Figueroa, 

el pasado 16 de noviembre. Los bomberos sofocaron rápidamente el fuego y facilitaron vías de ventila- 2 º A Y quedó afectado tam

ción para que se dispersara el espeso humo que se había extendido por todo el inmueble. Afortunada- bién el piso contiguo, letra B, 

mente ninguno de los vecinos tuvo que recibir asistencia sanitaria, a no ser por un ataque de nervios. que pertenece ª los mismos 

Tres personas jóvenes se 
encontraban en la casa cuan
do se produjo el incendio. 
Una de ellas relató a PUER
TA DE MADRID lo sucedi-
do: «Estábamos en casa estu
diando. Ha ido uno de mis 
hermanos a encender la tele
visión y no le ha dado tiempo 
cuando ha empezado a arder>>. 
El espeso humo que comenzó 
a despedir el televisor al que
marse obligó a los jóvenes a 
salir corriendo hacia la calle. 
Así le ocurrió también a una 
joven, vecina del cuarto piso, 
que notó de repente una sen
sación de ahogo mientras su 
habitación se iba llenando de 
humo. Salió corriendo y se 
precipitó hacia las escaleras, 
bajándolas a toda prisa entre 
el humo espeso y negro: «Sen
tí pánico porque pensé que me 
iba a encontrar el fuego en la 
escalera, pero afortunada
mente solo era humo». Inme
diatamente despues llegaron 
los bomberos, que utilizaron 
un extintor para apagar el fue
go y luego una manguera pa-

• ra refrescar la estancia. 

No hubo que rescatar a na
die, pero sí tranquilizar a cin
co vecinos que quedaban en 
los pisos superiores e indicar
les que no había peligro y que 
permanecieran en sus casas 
con la puerta cerrada hasta 
que pudiesen ventilar la esca
lera de humo, como así hicie
ron rompiendo las ventanas 
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propietarios. Por parte de los 
de la escalera. Ninguna de las nervios por el mal rato sufri- bomberos se requirió en el lu
personas que se encontraban do. El comedor donde se en- garla presencia de un técni
en ese momento en el edificio contraba la televisión ha sido co del ayuntamiento quoe in
tuvo que ser atendido por per- la estancia más afectada por el formase sobre las condiciones 
sonal médico, aunque muchos siniestro. El resto de la casa, de habitabilidad en que había 
de ellos sufrieron ataques de . así como también la escalera quedado la vivienda. 

En un locutorio telefónico de la calle Postigo 

Los atracadores amenazaron con una pistola a su 
víctima y la pegaron para que les diera el dinero 

Dos hombres enmascarados atracaron a panta de pistola en an locutorio telefónico de la calle Postigo, frente 

a la Facaltad de Económicas. Ante la resistencia de la dueña del establecimiento se enzarzaron con ella en 
una pelea, dándole puñetazos y tirándole del cabello huta que consiguieron Devane el dinero de la caja, 

entre treinta y cinco y cincuenta mil pesetas. Ocurrió el 16 de noviembre, sobre las 9'45 de la noche. 
El locutorio de la calle Pos

tigo, que se encuentra justo 
enfrente de la Facultad de 
Económicas, estaba vacío en 
ese momento a excepción de 
la dueña que estaba detrás del 
mostrador. · Normalmente 
siempre hay alguien en las ca
binas hablando por teléfono 
además de otros clientes, por
que el comercio también ven
de prensa y tiene servicio de 
fax y fotocopias. Pero a la ho
ra del atraco de ese día, sobre 
las diez menos cuarto de la no
che, no había público ni gen
te por la calle, quizá porque 
la televisión retransmitía el 
partido de fútbol que en
frentaba España a Dinamar
ca. Llegaron dos individuos 
con las caras cubiertas por pa
ñuelos para ocultarse. Los dos 
vestían pantalones vaqueros; 
uno de ellos llevaba un chu
basquero de color claro y otro 

una cazadora oscura. Ambos 
eran jóvenes, de unos veinti
cinco años. 

Uno de ellos entró al locu
torio empuñando una pistola 
mientras el otro se quedaba en 
la puerta de entrada, vigilan
do por si llegaba alguien. La 
dueña del establecimiento, de 
27 años, no quiso ceder a dar
les el dinero en un primer mo
mento esperando a que llega
se alguna persona que les des-

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2, todo exterior 

• 3 dormitorios, • Salón y 
cocina con terrazas , 

•Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 2.3 26 

cubriese y pudiera prestarle 
ayuda, cosa que no ocurrió. 
En vista de que no le entrega
ba el dinero al atracador que 
empuñaba la pistola, el que 
vigilaba en la puerta entró y 
se enzarzó en una pelea con la 
víctima que recibió empujo
nes, puñetazos y tirones del 
cabello. En la lucha tiraron el 
mostrador en el que estaban 
colocados los periódicos, unas 
estanterías se vinieron abajo 
y algunos aparatos cayeron al 
suelo y se estropearon. Final
mente consiguieron llevarse el 
dinero que había en la caja, 
que oscilaba entre treinta y 
cinco y cincuenta mil pesetas, 
y huyeron en dirección a Re
yes Católicos. 

La dueña del locutorio avi
só enseguida a la policía que 
llegó rápidamente, pero ya no 
pudo .localizar a los atracado
res. 
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La víctima tuvo que sacar sa.aao pesetas con su tarjeta 

Atraco con una navaja en un cajero automático 
El hecho de que el pestillo y la cerradura del banco estuviesen 
estropeadas ha suscitado queJas 

Un hombre atracó a mano armada a una joven de diecinueve años en el cajero automático de la Caja 
Postal de la Avenida Complutense. Ocurrió el 26 de octubre sobre las nueve de la noche. La obligó, 
colocándole una navaja en el costado, a sacar 50.000 pesetas. El pestillo de la puerta de entrada estaba 
además estropeado, lo que ha suscitado las quejas de la víctima del atraco y de su familia. 

Sobre las nueve de la noche la 
joven salió de su casa en Juan de 
Borgoña con dirección al cajero 
de Servired de la Caja Postal. 
Una vez que llegó pudo compro
bar que el pestillo no funciona
ba. Acto seguido la abordó un 
hombre que le dijo que le diese 
el dinero que llevara; cuando le 
contestó que no tenía nada él le 
dijo que entrase en el habitáculo 
donde está el cajero automático. 
Una vez dentro, le colocó una 
navaja en un costado y le advir
tió que no le haría nada si le obe
decía. El atracador pidió a la jo
ven que introdujera la tarjeta, 
marcase y sacase 25.000 pesetas. 
Una vez que las sacó, el indivi
duo cogió la tarjeta y, al compro
bar que era de Servired y que 
aún podía sacar más dinero, 
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obligó a la joven a que la metie
se de nuevo en el cajero y sacase 
25.000 pesetas más. Una vez que 
se hizo con el dinero pidió a su 
víctima que no se volviese y sa
lió corriendo. La joven regresó 
enseguida a su casa y rápidamen
te llamó por teléfono para anu
lar la tarjeta, a pesar de que el 
atracador no se la había quitado. 
Después avisó al 091, donde le 
dijeron que fuese a comisaría pa
ra poner la denuncia. Como la 
víctima se encontraba muy ner
viosa, prefirió darles algunos da
tos por teléfono y acercarse al día 
siguiente. La joven declaró que 
no recordaba del atracador más 
que la mirada porque no había 
llegado a verle bien. 

Además del trastorno del suce
so, la víctima de éste y su fami-

lia se muestran bastante moles
tas con el hecho de que el pesti
llo de la puerta que da entrada 
a la Caja Postal y a la oficina de 
correos de Vía Complutense es
tuviese estropeado, no sólo ya en 
el momento del atraco sino días 
después habiéndose encargado 
de comunicarlo a trabajadores de 
las dos entidades, por teléfono y 
en persona. Al día siguiente del 
atraco, la joven explicó a una 
empleada de correos que el pes
tillo y la cerradura estaban estro
peados, lo que dicha empleada 
desconocía. Por otra parte, Mª 
Dolores Prieto García, madre de 
la víctima, llamó por teléfono a 
la Caja Postal donde el hombre 
que le cogió el teléfono le colgó 
sin más explicaciones después de 
que ella le dijese que la falta de 

medios de seguridad era impre
sentable para una entidad ban
caria. Mª Dolores Prieto se pu
so en contacto con la oficina del 
consumidor: «Me dijeron los trá
mites que tenía que hacer, pero 
que era preferible que lo habla
se primero en el banco. Volví a 
llamar al banco y me lo cogió la 
misma persona. Le dije que sa
biendo que no tenían seguridad, 
mi respuesta sería no acudir a su 
cajero, que tenían que tener una 
cámara, por lo menos exterior y 
que, si no les dejaban, quitasen 
el cajero. Me contestó que esa 
puerta da acceso a correos tam
bién pero yo digo que eso no tie
ne que ver nada con la cerradu
ra. Le dije que lo de mi hija era 
lo mínimo que ha podido pasar. 
Es lamentable que ocurra algo 
cuando ya una persona ha adver
tido. El día 1 de noviembre una 
vecina fue a la caja y vio cómo 
estaban cambiando el pestillo pe
ro no la cerradura>>. 

Los temores de que ocurriera 
algo más no eran del todo infun
dados porque, como ya publicó 
este periódico, el día 4 de no
viembre se causaron diversos 
desperfectos en el cajero motiva
dos, al parecer, por una pelea. 
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Tres cabezas rapadas acusados de desórdenes públicos bo frente a su casa. Aunque no 
llegó a ver a ninguna persona, 
descubrió que había un carri
llo de mano en mitad de la ca
lle y que habían retirado una 
valla que los trabajadores de
jan puesta al marcharse. Avi
só entonces a la Policía N acio
nal y local y enseguida llega
ron tres coches patrulla, pero 
no encontraron a nadie en la 
obra. Al parecer, los ladrones 
se dieron cuenta de que la ve
cina había descubierto algo y 
tuvieron tiempo de marchar
se rápidamente. 

Orinaran y escupieran en un tren, quemaran varias asientas 
can cigarrillos y provocaran altercadas en diversas bares 
cercanas a la estación 

Tres presuntos «cabeza rapada&lt han pasado a disposición del juez de guardia de Alcalá de Henares 
por su presunta implicación en daños a un tren de cercanías e insultos a empleados de Rente y clientes. 
de dos bares de la ciudad complutense. Se trata de Serafín Francisco BM, de 29 años de edad; José 
Ramón MG, de 22, y Moisés RG, de 17, residentes en Alcobendas. 

El pasado fin de semana los cigarrilos las tapicerías de va
jóvenes tomaron el tren de rios asientos. 
cercanías número 21. 730 con Llegados a Alcalá, visitaron 
destino a Alcalá de Henares. dos bares cercanos a la esta
Ya desde el primer momento, ción, donde provocaron alter
nada más arrancar el convoy, cados con los clientes de am
provocaron aquéllos los pri- bos establecimientos. Final
meros desórdenes pues, según mente fueron detenidos y 
consta en las diligencias, ori- trasladados a la comisaría. No 
naron y escupieron en el va- por ello cambió su comporta
gón. miento, pues no cesaron de 

Después, cuando el revisor gritar y de insultar a los fun
les solicitó el billete, que no cionarios, además de darse 
llevaban, obtuvo por respues- golpes contra las paredes. 
ta todo tipo de amenazas y ve- Los tres detenidos negaron 
jaciones; pero no se contenta- su adscripción a grupo violen
ron con ello los tres indivi- to alguno, si bien su compor
duos, sino que forzaron la ce- tamiento y vestimenta pare
rradura de acceso a la cabina cen indicar lo contrario, e in
del conductor y quemaron con cluso uno de ellos, Francisco, 
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tenía rapada la cabeza. Este 
cuenta con tres antecedentes 
por delitos contra la propie
dad, agresión a agentes de al 
autoridad e injurias. Los otros 
dos carecen de antecedentes. 

Robaron 20 metros 
de manguera 
en una obra 

Se ha cometido un robo en 
una obra que se encuentra en 
la calle Salinas n°8. Sobre las 
diez de la noche del pasado 
viernes, 11 de noviembre, 
una vecina de la calle sospe
chó que ocurría algo en la 
obra que se está llevando a ca-

La misma vecina que había 
avisado a la policía llamó tam
bién al dueño de la obra, que 
a su vez avisó al encargado. 
Los dos se personaron en la 
calle Salinas para informarse 
de lo que había ocurrido, pe
ro no pudieron descubrir si 
faltaba algo en ella, aunque sí 
vieron cómo habían dejado 
fuera el carrillo de mano. Hu
bo que esperar a que los tra
bajadores llegasen a la maña
na siguiente para saber que lo 
único que faltaba eran unos 
veinte metros de manguera 
que habían cortado de una 
máquina. 
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Estuvo cuatro horas 
encerrada 
en un ascensor 

Una joven de diecinueve 
años permaneció cuatro horas 
encerrada en el ascensor de su 
casa. Los hechos ocurrieron 
en el número 1 de la calle Se
villa el pasado sábado 5 de no
viembre. La joven regresaba 
a su domicilio sobre las tres de 
la madrugada y cogió el ascen
sor par subir hasta su casa, en 
el piso cuarto. Pero el ascen
sor se quedó atascado entre el 
bajo y el primero. Durante un 
rato llamó por el timbre de 
alarma, pero no obtuvo resul
tados. Comenzó a dar patadas 
en la puerta metálica para in
tentar hacerse oír por algún 
vecino, pero no se atrevió a 
gritar porque le daba ver
güenza, ~egún confesó a este 
semanario. 

Hasta aproximadamente 
las siete de la mañana los ve
cinos no descubrieron lo que 
ocurría. U no de ellos escuchó 
al fin los golpes y avisó a la 
policía. Cuando ésta llegó tu
vo que buscar por las casas 
hasta dar con el presidente de 
la escalera para que le facili-

. tase la llave del ascensor. Fi
nalmente consiguieron liberar 
a la joven de su encierro en 
perfecto estado, ya que, a pe
sar de los nervios, no necesi
tó atención médica. 

Según nos informó el pre
sidente de este portal, el as
censor de la escalera izquier
da de este inmueble funciona 
con normalidad y nunca ha
bía ocurrido nada parecido. 

Raba en un bar del 
puente de las Nogales 

Este robo se produjo en el 
bar La Salamandra, situado 
en la calle Gaceta de Alcalá, 
número 17, junto al puente de 
los Nogales. Sobre las tres de 
la madrugada del lunes, 7 de 
noviembre, saltó la alarma del 
bar. Los dueños del local, que 
viven en el número 15 de la 
misma calle, avisaron al en
cargado del bar, que vive en 
Torrejón de Ardoz. Cuando 
éste llegó descubrió que le ha
bían quitado un barrote de 
protección con ayuda de un 
gato que dejaron allí mismo. 
Además había una ventana 
abierta, pero dentro todo pa
recía normal )' n o le habían 
tocado nada. Después de des
conectar la alarma, el encar
gado no quiso dejar el bar 
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porque temía que ocurriese al
go más; así que se quedó allí 
y durmió en su coche. Sobre 
las seis de la mañana, como ya 
comenzaba a pasar gente por 
la calle, aprovechó para ir a 
tomar un café a un bar cerca
no. Y en ese intervalo se co
metió el robo, quizá por los 
mismos que lo habían inten
tado la primera vez. Los de
lincuentes revolvieron las per
tenencias del bar y se llevaron 
dinero de la caja. 

La policía detuvo a das 
hambres q• intentaban 
robar en un bar 

Dos individuos que inten
taban robar en un bar fueron 
detenidos por la policía en la 
madrugada del sábado 12 de 
noviembre. Ocurrió sobre las 
cinco y media, en el bar La 
Trainera, que se encuentra en 
la calle San Isidro. Un veci
no descubrió que dos hombres 
intentaban abrir la puerta del 
bar ayudándose de un gato, 
por lo que avisó a la policía. 
Esta llegó antes de que los dos 
individuos hubieran conse
guido entrar -de hecho la 
puerta no resultó dañada- y 
se los llevó detenidos. Los en
carg~dos del bar se enteraron 
de lo ocurrido por el propio 
vecino que había sido testigo 
de los hechos, ya que la poli
cía no le había pasado ningu
na información. 

Detenido el regente de 
un bar acusado de 
traficar con hachís 

El día 8 de noviembre in
gresó en prisión Francisco 
BH, de 30 años de edad, ve
cino de Alcalá y regente del 
bar Julia, ubicado en el inte
rior de la colonia Santa Mó
nica. Según la policía, había 
sido propuesto para sanción 
por la delegación del gobier
no si no tomaba las medidas 
oportunas para que en su es
tablecimiento no se traficara 
con droga. Tras las oportunas 
gestiones policiales, el grupo 
de estupefacientes de la co
miaría de Alcalá ha podido 
probar que el regente también 
traficaba con droga y le ha in
tervenido 1.231 gramos de ha
chís. El detenido, que tenía 
cuatro antecedentes, ha sido 
ingresado en prisión y el bar 
se encuentra cerrado. Este es
tablecimiento ha tenido mu
chos problemas con los veci
nos por asuntos de drogas. 
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El paseo de la Alameda es UDa zona de paso de drogadictos También hay inseguridad ciudadana en la calle Andrea Doria 

Toxicómanos y delincuencia-acosan a comerciantes y vecinos 

del barrio de la plaza de la Juventud 

«La droga nos ha invadido», se queia.n los vecinos 
Las calles cercanas a la plaza de la Juventud siguen sufriendo los problemas derivados de la droga. 

Es justo una zona de paso para los toxicómanos que van hacia esta plaza o al río. Coincide con que 
además éste es un barrio castigado por la delincuencia. PUERTA DE MADRID recogió opiniones de 
vecinos y comerciantes acerca de todo esto y la opinión generalizada es que la droga va unida a robos. 

Todos los comerciantes de 
las calles cercanas a la plaza de 
la Juventud con los que habló 
este semanario contaban que, 
prácticamente a diario, los 
drogadictos entraban a las 
tiendas para pedir algo de di
nero. Se tiene claro que calles 
como Andrea Doria, el paseo 
de la Alameda o el paseo del 
Val son sólo una zona de pa
so de toxicómanos que van 
hacia la plaza de la Juventud 
o hacia el río. No es sólo que 
pidan dinero en las tiendas o 
a los transeúntes sino que ade
más, en la opinión de mucha 
gente, son la causa de la inse
guridad que sufre este barrio, 
donde hay frecuentes robos y 
atracos. Antonio Hernández, 
comerciante de una mercería 
del paseo de la Alameda lo ex
plica así: «Esto es un paso pa
ra el foco que hay en la plaza 
de la Juventud. La verdad es 
que todo el que va buscando 
droga, si se encuentra algo fá
cil que pueda robar, se lo lle
va por delante. A nosotros no 
nos ha pasado nada, pero no 
se puede decir que mañana no 
vaya venir un tío con un cu
chillo y haya que darle todo 
lo que tengamos. Pero el pro
blema es generalizado en to
da Alcalá, no sólo en el paseo 
de la Alameda. En cuanto a 
vigilancia policial, hay días 
que junto a la plaza de la Ju
ventud hay un coche, ~ero 
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tampoco es cuestión de que es
té ahí de continuo porque la 
verdad es que lo tienen fácil: 
en cuanto les ven aparecer sal
tan por la Ciudad Deportiva 
y no los cogen. Pero tampoco 
controlo mucho lo de la vigi
lancia policial. No sé si unos 
días pasan tres veces o dos. 
Aquí nos entran a pedir los 
drogadictos. Esto es fácil: ellos 
llevan su camino y ven un es
tablecimiento en el cual en
tran a pedir pero, si lo ven fá
cil y se pueden llevar algo más 
de lo que pidan, se lo llevan 
por delante, eso está claro. Si 
lo ven difícil se conforman 
con pedir; si no les das nada 
te insultan y se acabó». 

Hay comercios que no han 
tenido tanta suerte y en los 
que sí han robado como en el 
caso de una droguería de la 
calle Andrea Doria. Su pro
pietaria, Pilar Sánchez, acha
ca toda la culpa a la droga y 
a la falta de vigilancia. «Ca
da vez tenemos menos vigi
lancia en todo. Nosotros tene
mos que bajar los cierres to
dos los días cuando nos vamos 
a comer a las dos y media por
que ya me han robado más de 
dos veces. Rompen el cristal 
con una piedra y me roban; 
entonces tenemos que echar 
los cierres como si fuera una 
cárcel. Eso al mediodía; por la 
noche, en cuanto cerramos a 
las ocho y media, hay que 

echar los cierres también por
que es imposible dejarlos 
abiertos; están vigilando y, en 
cuanto ven un cristal abierto, 
tiran la piedra y te roban. Co
mo en las tiendas están las 
puertas abiertas, vienen a pe
dir drogadictos y he tenidó 
suerte de que hasta ahora no 
me han atracado nunca. Esta
mos muy poco vigilados y ca
da vez menos porque antes los 
veías que entraban por la ca
lle, pero ahora no sé en qué 
día los veo venir. Y o creo que 
la razón de esta inseguridad es 
la droga porque, cuando me 
robaron a mí las dos veces o 
tres, eran drogadictos. Les lle
garon a ver y por los informes 
que nos dieron sabemos más 
o menos quiénes fueron». 

Miedo y precaución 
Alertados por el problema, 

comerciantes y vecinos procu
ran tener precaución cuando 
ven a alguna persona que pue
da resultar sospechosa. «Hay 
muchos drogadictos que no 
hacen más que venir a vender 
o a pedir. Nunca sabes si vie
nen a vender, a pedir o a ver 
si tienen la posibilidad de 
atracarte. Entonces hay que 
tener mucho cuidado. Y o veo 
que pasan los patrullas poli
ciales, no sé si será suficien
te. Creo que el motivo es la 
droga; como necesitan dinero 

para pincharse, están a ver 
dónde pueden atracar o robar 
o hacer lo que sea», opinaJu
lián del Cerro, encargado de 
la Administración de Lotería 
n ° 8 de la calle Andrea Doria. 

Y no es sólo precaución. 
Otras personas también tie
nen miedo y procuran pasar 
lo más lejos posible de los to
xicómanos que se ven por la 
plaza de la Juventud. «Por ahí 
da miedo entrar. Si voy a la 
piscina o algo, me voy por la 
otra acera y paso casi corrien
do porque da miedo ver los 
grupitos. Si vienen pidiendo, 
rápidamente sacas una mone
da y se la das para quitártelo 
del medio. Los coches de po
licía pasan por aquí muy po
co y muy deprisa. Pasan a to
da pastilla, o sea que no pue
den ver nada. Yo creo que hay 
falta de vigilancia. Tendrían 
que pasar un poco más pausa
dos, viendo cómo está el ba
rrio, pero es que van a todo 
trapo>>, cuenta Mili, depen
dienta de un establecimiento 
de pavimentos y saneamien
tos del paseo de la Alameda. 

En contraposición a loan
terior, hay personas que están 
tan acostumbradas a convivir 
con la droga en el barrio que 
han perdido todo el miedo. Es 
el caso de Serafín Cerrada, un 
vecino de la zona que encon
tramos en el paseo del Val, 
frente a la plaza de la Juven
tud. «Yo no tengo miedo 
cuando paso por esta zona 
porque ya lo he perdido; per
dí el miedo hace ya muchos 
años por exceso de atracos que 
tuve. En Alcalá hay mucha in
seguridad en todos lados, pe
ro en esta plaza más que en 
ninguno. Creo que esta zona 
es casi la más insegura de Al
calá, si no la que más. Y tam
bién creo que el 95 por ciento 
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de los atracos y robos que hay 
son producidos por la droga. 
Y o veo a los drogadictos que 
están pidiendo o, más que pi
diendo, imponiendo». 

Muchos de los toxicómanos 
que entran a pedir a las tien
das son ya conocidos por ve
cinos y comerciantes porque 
son siempre los. mismos. Algu
nos creen que, aunque ladro
ga sea el motivo de la delin
cuencia, los autores de los 
atracos y robos que se suceden 
en esta zona los comete gente 
de otros lugares. 

autores sean esos drogadictos 
que ya son conocidos en el ba
rrio. «Esos atracos y esa inse
guridad que hay es generada 
por la droga. A lo mejor no 
son los mismos que conocemos 
tanto, sino que es gente que 
viene de fuera. Los atracos 
realmente son por la droga; lo 
necesitan, eso está claro. El 
problema es general no sólo en 
Alcalá, sino en todo el país. 
La droga nos ha invadido y 
está ahí. No la sujetan porque 
no quiere nadie sujetarla». 

«Por aquí pasa mucha de
lincuencia pero no se paran, 
pasan para delante. Antes es
taban más por esta zona, pe
ro ahora dicen que van para 
la Casa de la Juventud. A mí 
me pasan bastantes a pedir, 
son drogadictos, lo reconocen, 
pero tampoco se meten conti
go; si les das cinco .o diez du
ros se quedan tranquilos. De 
todas maneras, hay algunos 
que están muy deteriorados. 
Los conocemos de hace bas
tante tiempo y se ve que los 
años van haciendo justicia en 
su cuerpo. Aquí me han atra
cado varias veces, hace has-

«En el parque me he encontrado muchas jeringuillas» 

Entre los que tampoco tie
nen miedo, a pesar de que su 
zona de trabajo es la misma 
plaza de la Juventud, es el ba
rrendero que se encarga de 
mantener limpio el parque. 
«Me he encontrado muchas 
jeringuillas, pero los droga
dictos no vienen a pedirme 
porque, cuando veo que vie
nen, me voy para otro lado. 
No tengo miedo porque yo he 
sido feriante y sé lo que es ese 
tema; así que, para evitar pro
blemas, me voy. Pero yo creo 
que el problema de la droga es 
aparte y que no tiene que ver 
nada la droga con los robos». 

tante tiempo. Incluso ahora 
pasan y te lo dicen claramen
te, 'soy drogadicto, estoy pi
diendo ayuda y no me la dan'. 
Y o los recibo bien porque no 
me da miedo ni nada; me 
pongo a hablar con ellos, les 
pregunto que qué necesidad 
han tenido de caer ahí y todas 

estas cosas y reaccionan bien. 
Les conocemos perfectamen
te y es una zona de paso to
tal», cuenta Juana Muñiz, que 
lleva una tienda de retales en 
el paseo de la Alameda. Esta 
comerciante tiene claro que la 
causa de la delincuencia es la 
droga, pero duda de que los 
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Es muy probable que en febrero sea puesta 
de nuevo en marcha 

zorita no es segura. ¡Qué la cierren! 
Como ya es sabido a través de los medios de comunicación, el Con

sejo de Seguridad Nuclear, ha tomado recientemente la decisión de 
autorizar la reparación de la tapa de la vasija del reactor de lacen
tral nuclear de Zorita. Las casi 200 grietas de la tapa, serán repara
das y es muy probable que en febrero sea puesta de nuevo en mar
cha, no habiendo acabado con los problemas de la central, sino en
trando en un periodo de incertidumbre sobre su seguridad. 

El circuito primario de re
frigeración, fundamental pa
ra la seguridad y el normal 
funcionamiento, puede estar 
aquejado de grietas, al igual 
que las penetraciones de la ta
pa, puesto que ha sufrido los 
mismos fenómenos de ataque 
químico y posee numerosas 
piezas fabricadas con el mis
mo metal que las penetracio
nes. 

Conviene recordar que la 
central de Zorita se encuentra 
a menos de 50 kilómetros en 
línea recta de Alcalá. Es la 
más pequeña y vieja de Espa
ña; representa menos del 
0'8 % de la electricidad nacio
nal y tras 26 años de funcio
namiento, está cerca del fin de 
su vida útil. Además está do
tada de uno de los reactores 
más inseguros, con serias de
ficiencias de diseño, como lo 
es el hecho de que sólo tenga 
un circuito primario de refri
geración con un solo lazo. 

En definitiva, entendemos 
que hay razones suficientes 
que aconsejan el cierre y des
mantelamiento de esta cen
tral. 

Para manifestar nuestro re
chazo a la reapertura de Zo
rita y reivindicar su cierre de
finitivo , algunas organizacio
nes sociales, estamos llevando 
a cabo o apoyando reuniones, 
charlas y actos festivos de in
formación y concienciación 
que culminarán con una ma
nifestación en Guadalajara. 
En este sentido, el pasado día 
12 la Plataforma por el cierre 
de Zorita, llevó a cabo en la 
Plaza de la Concordia de Gua
dalajara una representación 

~ofás 
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teatral alusiva a la problemá
tica de la central. También se 
informó a los ciudadanos de 
las próximas actividades: una 
charla coloquio el día 23 a las 
19'30 horas en el Palacio del 
Infantado y el día 27 del ac
tual, a las 12 horas, una ma
nifestación con salida del mis
mo Palacio en Guadalajara. 

Los grupos que componen 
la Plataforma son: AEDE
NAT, ARCE, DALMA, Fede
ración Comarcal de AA. VV. 
de Alcalá de Henares, Plata
forma por la Paz, CC.00., 
CNT del Corredor del Hena
res e IU. 

Federación Comarcal 
de AA. VV. de Alcalá de Henares 

Urge el cierre 
de la central de zorita 

Unión Fenosa ha decidido, 
con el visto bueno de los res
ponsables del organismo ad- · 
ministrativo competente -el 
CENR-, la reapertura de la 
central nuclear de Zorita de 
los Canes (Guadalajara). 

Hemos de recordar aquí la 
grave avería detectada en ene
ro de este mismo año, con 
múltiples fisuras en la vasija 
del reactor nuclear, que fue la 
causa del cierre cautelar de la 
planta. Una avería que, como 
AEDENAT, IU y otras orga
nizaciones y personalidades 
científicas hemos venido de
nunciando, pone en grave 
riesgo a las poblaciones situa
das en un radio de 100 kiló
metros. Y Alcalá de Henares 
está a escasos 45 kilómetros en 
línea recta. 

·c1. Murillo, 3 Tfno. 880 60 97 Alcalá de Henares· 
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Con esta decisión de sus 
gestores nuevamente tenemos 
que llamar la atención a toda 
la ciudadanía sobre la irres
ponsable negligencia con la 
que estos señores juegan con 
todos nosotros. La central nu
clear más antigua de España, 
con tecnología anticuada, si
milar a la de otras centrales 
que han causado serios pro
blemas en otros países, no 
puede seguir en fwi.ciona
miento. Los intereses econó
micos de Unión Fenosa no 
pueden estar por encima de la 
seguridad de más de 5 millo
nes de personas. 

Estos razonamientos que 
son absolutamente lógicos, se 
enfrentan sin embargo a ese 
oscuro entramado de intereses 
de las Compañías Eléctricas y 
la Administración que siguen 
primando el negocio a cual
quier otro factor. Muy poco 
ha cambiado hoy, en esta ma
teria, respecto a los viejos 
tiempos del franquismo en los 
que, como recientemente se 
ha podido saber, se producían 
escapes de materia radiactiva 
a las alcantarillas madrileñas 
y al río Manzanares y nadie 
se enteraba. 

Con qué frivolidad se jue
ga con nosotros, con la socie
dad civil, con nuestra seguri
dad y con nuestro futuro. Y 
con qué pasividad muchos de 
nosotros nos tomamos estos 
ataques a nuestra calidad de 
vida. 

No obstante, la moviliza
ción es una realidad por ne
cesaria y justa. En marzo de 
1994, miembros de AEDE
NA T colocaron una enorme 
pancarta de denuncia en la 
chimenea de la propia central. 
Posteriormente muchos cien
tos de personas nos manifes
tamos en Guadalajara para 
exigir el cierre definitivo de 
aquélla y la participación al
calaína fue numerosa. Ahora, 
cuando se anuncia la puesta 
en marcha, de nuevo, del 
reactor de Zorita, se ha vuel
to a hacer necesaria la movi
lización y, de momento, el 
próximo domingo, 27 de no
viembre, tenemos una cita a 
las 12 de la mañana en la ciu
dad de Guadalajara para vol:.. 
ver a manifestarnos. La pre
sión cívica sobre la Adminis
tración es más necesaria que 
nunca. 

Izquierda Unida hace un 
llamamiento a cuantos veci
nos de Alcalá se planteen la te
meraria actitud de unos irres
ponsables que tan gratuita
mente juegan con nuestras vi
das, a que acudamos ese día 
a Gudalajara, la manifesta
ción sea un éxito y podamos 
conseguir alejar de nuestras 
cabezas esa terrible espada de 
Damocles en la que se ha con
vertido Zorita. 

José Miguel POLO 
Coordinador IU/ALCALA 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES~ ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

.• ,.J¡f i'I ~ Í•l¡) t·lfil ~·]"''''MI l~ J:I 
el . -Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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El asunto se trató en el pleno a puerta cerrada a propuesta del p ---""'« ... urtar ª los ciudadanos el 
conocimiento de los datos», 

Izquierda Unida sospecha que puede haber corrupción :;:!:J~~:f=~:~~~:~:~ 
en el ayuntamiento de Alcalá ~::;~?;nq:: ;~t~:i~::i~: c:~ 
Sin embargo, la conclusión aprobada por el pleno es que no se !!~ª~!;º;n~::!rºrª::;d; ~~ 
han detectado irregularidades en la investigación realizada !:~~~!s ~!!~l~:~e;e~~~: 

El portavoz .del grupo de concejales de Izquierda Unida, Javier Ocaña, manifestó en el transcur
so de la sesión plenaria de la corporación, celebrada en la noche del martes 15 de noviembre, que 
en el ayuntamieto de Alcalá puede haber casos de corrupción: «Cuando se pensaba que el tema 
de la corrupción no lo teníamos en Alcalá, mira por dónde surge la sospecha de que podamos te
nerlo aquí». Ocaña añadió en una conferencia de prensa celebrada al término de la sesión plenaria 
que 11el ambiente general que existe en el país de corrupción, se puede estar viviendo en Alcalá 
por primera veZll. La comisión de investigación creada en el ayuntamiento sobre anónimos que 
denunciaban irregularidades de algunos funcionarios de los servicios técnicos, se cerró con la con
clusión de que no se habían detectado irregularidades en la investigación realizada. 

bate que se va a realizar». 

.Acusaciones al PP 
de hacer el juego sucio 
al PSOE 

El propio Javier Ocaña 
fue más lejos: «Tenemos la 
sospecha de que la documen
tación se quiere hacer desa
parecer>>, dijo para argu
mentar que esa documenta
ción que obraba en posesión 
de la comisión de investiga
ción no había sido incluida 
en la carpeta del pleno. Fi
nalmente se aclaró que la do
cumentación estaba bajo 
custodia del oficial mayor 
del ayuntamiento. 

Los dos representantes de 
IU -Javier Ocaña, quien 
ostentaba la presidencia de 
la comisión, y Francisco 
González Adrada- decidie
ron abandonarla antes de 
que emitiera su dictamen fi
nal y por tanto concluyeran 
las investigación, puesto que 
en su opinión «Se han detec
tado graves irregularidades 
qqe afectan a la función de 
varios funcionarios adscritos 
al área de Planeamiento y de 
Obras y Servicios». Ocaña 
anunció la intención de pre
sentar todos los datos en el 
juzgado para que sea un juez 
quien determine la gravedad 
de las irregularidades, una 
vez que el secretario general 
del ayuntamiento elabore los 
infores solicitados: si estos 
informes no permiten avan
zar en las conclusiones de IU 
en el pleno, será cuando la 
documentación será presen
tada en el juzgado. 

La comisión de investiga
ción se cerró finalmente en 
la sesión plenaria del martes 
15 de noviembre con la opo
sición de IU, que argumen
tó que había datos suficien
tes para continuar la inves
tigación durante un mes, y 

con los votos favorables del 
PP y del PSOE, quienes die
ron por válido el dictamen 
final de que no se han detec
tado irregularidades. A pro
puesta del Partido Popular, 
los debates y la votación de 
. este dictamen fueron realiza
dos a puerta cerrada en apli
cación de artículos del Re
glamento de Ordenación y 
Funcionamiento de las Cor
poraciones Locales, con el 
fin de salvaguardar el honor 
de los funcionarios investi
gados, según lo anunció la 
portavoz popular, Esther 
García. 

.A puerta cemda 
La sesión plenaria se ini

ció con la propuesta del Par
tido Popular de que la dis
cusión del dictamen de la co
misión de investigación se 
dejara para el final de la se
sión, al término de las pro
posiciones de los grupos po
líticos, y no en el orden en 
que se había incluido, es de
cir, en el punto número 15 
de los 32 de que constaba la . ,. 
ses1on. 

Javier Ocaña hizo constar 
su oposición pidiendo que 

OBJETIVO: ALFA 155. 
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«no se utilice el juego de los 
tiquismiquis leguleyos para 
hurtar la información a los 
ciudadanos». El PSOE apo
yo la petición que hizo el PP 
en boca de su portavoz Est
her García y el dictamen se 
trasladó al final de la sesión . 

Llegado ese momento y 
tras la lectura del dictamen 
de la comisión de investiga
ción en el que se concluía di
ciendo que «con las atribu
ciones que tiene conferidas 
la comisión de investigación 
creada por acuerdo del ple
no municipal de 12 de julio 
de 1994, no se ha podido 
comprobar ninguna irregu
laridad en los expedientes a 
los que se alude, o actuacio
nes de funcionarios a los que 
aluden las denuncias anóni
mas recibidas en esta Corpo
ración», la portavoz del PP 
pidió que se aplicara la nor
mativa vigente en la que se 
determina que los debates y 
votaciones que afectan a fun
cionarios han de ser secretos 
para garantizar el honor de 
los mismos y no conculcar 
sus derechos. 

La respuesta de Ocaña fue 
denunciar que el PP y el 
PSOE pretendían con ello 

El PSOE aceptó nueva
mente la propuesta del PP y 
se decidió desalojar el salón 
de plenos quedando en él 
únicamente los miembros de 
la corporación municipal, el 
secretario, la interventora y 
una funcionaria de la secre
taría general. Entre el públi
co desalojado hubo gritos de 
protesta aludiendo a falta de 
democracia. El alcalde, Flo
rencio Campos, advirtió 
que, si los desalojados per
sistían en sus gritos, se vería 
obligado a ordenar a la Po
licía Municipal que los iden
tificara. En la salida hubo 
quien acusó al grupo popu
lar de hacerle el juego sucio 
al PSOE por ser el propio PP 
quien propusiera la celebra
ción del debate a puerta 
cerrada. 

EL OBJETIVO ES LLEGAR A LO MAS ALTO COI LAS COI· 
DICIOllES MAS VENTAJOSAS: SOLO PARA UNIDADES U· 
MITADAS, UNA llCREIBLE SOBRETASACIOI*. SI SU 
COCHE TIENE MAS DE s1m dos, PODRA ACUMULAR 
A ESTA OFERTA LA AYUDA DEL GOBIERNO. Y SI NO DIS
PONE DE UN COCHE USADO, PREGUITEIOS: TENEMOS 
UNA PROPUESTA INMEJORABLE PARA umD. 

• Excepto Serie Especial Fórmula. 

CONCECAR 
AL CALA 
Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 
Tlfs.: 880 62 00 - 882 25 43 / 4 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 

Tlf.: 676 88 11 

ti de noviembre de t9M 



Rueda de prensa de IU sabre «las irregularidades detectadas» 

«NO quieren investigar lo que está pasando aquí 
y no quieren dar cauce a los datos gravísimos que 
se han hallado en la comisión de investigación» 

El portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá, Ja'!ier <>caña, manifestó en conferen
cia de prensa al término de la sesión plenaria que los dos representantes de ro en la comisión de inves
tigación se salieron de la misma para no incurrir en la estrategia del PSOE y del PP: cclio quieren inves
tigar lo que está pasando realmente aquí y no quieren dar cauce a los datos gravísimos y preocupantes 
que se han hallado en la propia comisión de investigacióD». 

Los datos puestos de mani
fiesto por IU afectan a deter
minados funcionarios del 
ayuntamiento: «Estos tienen 
una participación superior a 
la que permite la ley en em
presas y sociedades mercanti
les que tienen el mismo obje
to social que su propia fun
ción de informar. Es especial
mente grave la responsabili
dad del ayuntamiento porque 
los concejales de Planeamien
to y de Obras son los respon
sables; ellos tienen que cui
darse de conocer toda la situa
ción del personal que está a su 
cargo», dijo Javier Ocaña pa
ra añadir que «los reconoci
mientos de incompatibilidad 
de estos funcionarios no han 
sido conocidos, es decir, esas 
actividades no han sido cono
cidas en ninguno de los mo
mentos. El problema aparece 
cuando la propia comisión tie
ne que conocer esos datos y al
gunos funcionarios se niegan 
a comparecer en la comisión». 

Ocaña manifestó que en 
esos momentos la comisión de 
investigación se encuentra en 
un callejón sin salida: «No te
nemos fuente de datos, la vo-

_ luntaria no aparece y la obli
gatoria, que es la que tiene 
que hacer el ayuntamiento, no 
existe por negligencia del 
equipo de gobierno». 

Desde Izquierda Unida se 
ha hablado de la posible exis
tencia de corrupción en el 
ayuntamiento de Alcalá: 
«Hay un dato que apareció en 
la comisión y que no tiene re
levancia ni para el PSOE, ni 
para el PP; existe una empre
sa formada por técnicos del 
ayuntamiento, en este mo
mento ya por persona inter
puesta en sus esposas, que 
opera dentro de la propia so
ciedad con personas externas 
al ayuntamiento. El presiden
te de esa empresa, persona ex
terna al ayuntamiento, pre
senta un proyecto de aparca
miento y es informado desde 
dentro por los técnicos que es
tán, mediante persona ínter-
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Francisco González Adrada y Javier <>caña, los dos concejales de 
Izquierda Unida en la comisión de investigación. . ... 

puesta, en la misma sociedad. hasta junio de 1991 y con el 
Este acto nos parece gravísi- 33 por ciento en la misma so
mo, pero al PSOE y al PP les ciedad desde esta fecha hasta 
parece que no hay ningún ti- abril de 1992, según se des
po de irregularidad en -ese prende de los datos del Regis
aspecto». tro Mercantil. Dos técnicos 

La propuesta de ro 
Concretamente en la pro

puesta de IU sobre la incoa
ción de expediente disciplina
rio a técnicos funcionarios de 
Planeamiento y de Obras y 
Servicios, se dice literalmen
te: 

«Existen técnicos del ayun
tamiento de Alcalá que parti
cipan en sociedades mercan
tiles relacionadas con su fun
ción de informar, con más del 
diez por ciento por sí o por 
medio de su esposa, como son 
los casos de un técnico perte
neciente al Parque Municipal 
de Servicios participa con el 
50 por ciento en PROHUMO
SA S.L., según se desprende 
de los datos del Registro Mer
cantil obran.tes en el expe
diente de la Comisión y con 
el 51 por ciento actualmente, 
según declaración propia. 
Otro técnico perteneciente al 
área de Planeamiento con el 
25 por ciento en PROYEC
TOS VECTOR S.L. desde su 
constitución a finales de 1989 

más pertenecientes al área de 
Planeamiento participan con 
el 25 por ciento en PROYEC
TOS VECTOR S.L. desde su 
constitución a finales de 1989 
hasta junio de 1991, según se 
desprende de los datos del Re
gistro Mercantil. 

Según se desprende de las 
declaraciones de los socios de 
PROHUMOSA S.L. esta em
presa ha tenido tratos con el 
departamento de Planeamien
to durante los 18 meses que 
ocupó el mismo domicilio so
cial y teléfono que PROYEC
TOS VECTOR S.L. donde 
concurrían técnicos que pu
dieron informar desde el 
ayuntamiento los proyectos 
presentados por aquélla, da
to éste hasta el momento no 
verificado por la comisión por 
el acuerdo PSOE-PP de dar 
por concluida la misma. 

Según acuerdo de la comi
sión de gobierno de fecha 26 
de octubre de 1993, se aprue
ba el expediente de construc
ción de aparcamiento subte
rráneo para residentes 'Juan 
de Austria 11' en la avenida 

Juan de Austria, habiendo si
do presentado el proyecto de 
obras por don Edmundo Pa
rras Martínez, ingeniero de 
caminos, canales y puertos, y 
habiendo sido informado des
de el departamento de Planea
miento por dos técnicos fun
cionarios, siendo los tres par
ticipantes al 25 por ciento, 
respectivamente, en la Socie
dad Mercantil PROYECTOS 
VECTOR,S.L, siéndolo estos 
dos últimos por persona inter
puesta en la figura de sus 
esposas. 

En ningún momento los 
técnicos citados anteriormen
te han presentado a compati
bilización proyecto alguno u 
obra específica que hayan rea
lizado desde la fecha del reco
nocimiento genérico de com
patibilidad según los supues
tos del artículo 12 del Real 
Decreto 598/85 que se les in
dicaba expresamente como li
mitación de dicho otorga
miento». 

Esta es la exposición de mo
tivos presentados por IU en la 
proposición presentada por 
urgencia a la sesión y en la 
que ni el PSOE ni el PP se 
pronunciaron públicamente 
por ser cuestiones relaciona
das con la comisión de inves
tigación y considerar que sus 
deb~tes y votaciones han de 
ser secretos. 

Aparcamientos 
IU mencionó presuntas 

irregularidades detectadas pa
ra justificar la apertura de una 
comisión de investigación so
bre el plan de aparcamientos 
subterráneos para residentes. 
En la exposición de motivos, 
vuelven a aparecer las mismas 
empresas, PROYECTOS 
VECTOR y PROHUMOSA, 
ambas coincidentes en el do
micilio y en el teléfono desde 
el 22 de agosto de 1990 en que 
se creó la segunda, hasta el 10 
de junio de 1991: 

«PROYECTOS VECTOR 
se creó tras, al menos, un año 
de funcionamiento de un des
pacho situado en el mismo do
micilio en el que participaron, 
entre otros, cuatro técnicos to
dos ellos funcionarios del 
ayuntamiento, adscritos uno 
al departamento de Obras y 
Servicios y el resto al depar
tamento de Planeamiento. 
Ellos cuatro constituyeron 
PROYECTOS VECTOR S.L. 
al 25 por ciento respectiva
mente el 21 de diciembre de 
1989. Tras sucesivas modifi
caciones de domicilio social y 
relación societaria, a partir 
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del 2 de abril de 1992 queda 
constituida por Edmundo Pa
rras Martínez García de la 
Calle y dos técnicos funciona
rios del área de Planeamien
to. Según acuerdo de comisión 
de gobierno del día 26 de oc
tubre de 199.3 se aprueba el 
expediente de construcción de 
aparcamiento subterráneo pa
ra residentes 'Juan de Austria 
11' en la avenida de Juan de 
Austria, habiendo sido pre
sentado el proyecto de obras 
por don Edmundo Parras 
Martínez, ingeniero de cami
nos, canales y puertos y ha
biendo sido informado desde 
el departamento de Planea
miento por dos técnicos fun
cionarios, siendo los tres, co
mo ha quedado probado, par
ticipantes al 25 por ciento res
pectivamente en la sociedad 
mercantil PROYECTOS 
VECTOR S.L. 

Parece existir una relación 
entre la empresa GESTION 
DE APARCAMIENTOS S.A. 
concesionario inicial del pro
yecto de obra del aparcamien
to 'Juan de Austria 11' y 
PROYECTOS VECTOR S.L. 
Era conocido en el ayunta
miento a fecha 30 de enero de 
1989, coincidente con las fe
chas de colaboración profesio
nal privada de los cuatro in
tegrantes iniciales de PRO
YECTOS VECTOR S.L. téc
nicos funcionarios del ayun
tamiento anteriormente cita
dos, el derecho de tanteo de 
determinadas empresas res
pecto a aparcamientos concre
tos en los que GESTION DE 
APARCAMIENTOS optaba a 
los de la Vía Complutense I , 
Vía Complutense 11, San 
Fructuoso, Gil de Andrade, 
Salamanca, Plaza de San Die
go y Gran Canal». 

Añade IU que los conceja
les de Obras y Servicios y de 
Planeamiento, debían cono
cer las actividades de los men
cionados técnicos. Por ello IU 
pidió que se abriera una co
misión de investigación sobre 
ello. A este respecto desde el 
PSOE y el PP se alegó una re
serva de ley, dada la falta de 
competencias que tienen en 
estos momentos las comisiones 
de investigación para las cor
poraciones locales. En cual
quier caso, el grupo socialis
t a y el alcalde invitaron a IU 
a presentar a la alcaldía la do
cumentación de que dispone 
p ara que sea el propio alcal
de quien actúe de oficio. Sin 
embargo, PP y PSOE declina
ron que fuera el pleno quien 
tomara esta responsabilidad. 
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comunicado del Grupo de concejales socialistas 
Ante las afirmaciones vertidas en el Pleno Ordinario del mes de noviembre, por el portavoz de ro, Javier 
Oc:aiia, sobre supuestas irregularidades cometidas por téc::nicos del Ayuntamiento, el Grupo de Concejales 
Socialistas insta al portavoz de ro a que remita en el plazo máximo de 48 horas al Alcalde-Presidente de la 
Corporación toda la información que obre en su poder sobre este asunto, con el fin de adjuntarla al expedien
te informativo que ha decidido abrir el Alcalde de Alcalá de Henares, norencio Campos, para determinar 
si existe o no algún tipo de responsabilidad objeto de sanción por parte de algún funcionario municipal. 

Florencio Campos actuará de 
oficio en este asunto abriendo un 
expediente informativo con el fin 
de esclarecer definitivamente los 
hechos, ajustándose a ley y sin 
conculcar en ningún momento los 
derechos legales de las personas. 

Esta iniciativa se mantiene en la 
misma línea seguida por el conce
jal-delegado de Planeamiento, 
Crescencio Vicente Abad, desde 
que tuvo conocimiento de unos 
anónimos enviados a su concejalía 
en los que se denunciaban supues
tas irregularidades de algunos fun
cionarios adscritos a su delegación. 

El edil responsable de Planea
miento propuso con fecha 5 de ju
lio de 1994 a la Comisión de Go
bierno del Ayuntamiento la aper
tura de una investigación interna 
dirigida o presidida por el Secre
tario General del Ayuntamiento, 
con objeto de clarificar las presun
ciones que se formulaban en un 
documento anónimo, iniciativa 
que fue apoyada por todos los re
presentantes de la Comisión de 

Gobierno y que el propio concejal 
de Planeamiento comunicó a todos 
los grupos de la oposición. 

Fue el Grupo de Concejales de 
Izquierda Unida, el que con pos
terioridad a esta propuesta decidió 
llevar al Pleno Ordinario, de 12 de 
julio, una propuesta relativa a la 
formación de una Comisión de In
vestigación sobre estas denuncias , 
conociendo las limitaciones jurídi
cas de estos órganos, cuya eficacia 
real está muy lejos de la que per
mite una investigación interna o 
una denuncia ante el juez, si real
mente hay materia objeto de 
delito. 

Asimismo, en la sesión ordina
ria del 20 de septiembre, el Pleno 
aprobó que dicha Comisión de In
vestigación realizara los trabajos 
durante los meses de septiembre y 
octubre, presentando al Pleno de 
noviembre las conclusiones a las 
que hubiere llegado sin posibilidad 
de ir más allá de lo que por defi
nición permite una Comisión de 
Investigación, acuerdo que no ha 

cumplido el Grupo de Concejales 
de Izquierda Unida, al abandonar 
dicha comisión sin aprobar el dic
tamen mayoritario o emitir un vo
to particular de desacuerdo con el 
dictamen, en el cual se dice que: 
«Con las atribuciones que tiene 
conferidas la Comisión de Inves
tigación creada por acuerdo de 
Pleno Municipal de 12-7-94 no se 
ha podido comprobar ninguna 
irregularidad en los expedientes a 
los que se alude, o actuaciones de 
funcionarios a los que aluden las 
denuncias anónimas recibidas en 
esta Corporación». 

El Grupo de Concej ales Socialis
tas ha estado siempre y está dis
puesto a clarificar cualquier indi
cio de irregularidad que pueda 
existir dentro del Ayuntamiento y 
la Corporación que gobierna y 
preside, siempre fiel al principio 
de transparencia en la gestión y or
ganización interna de las Institu
ciones y preservando todas las ga
rantías de las personas. 

_ CUANDO LA PRENSA ASEGURO. 
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El PP pidió que las deliberaciones fueran 

a puerta cerrada 

«El PP no tiene ningún miedo» 
La portavoz del PP en el ayuntamiento manüestó que el BU parti

do no decidió el cierre de la comisión de investigación: «En cumpli
miento del acuerdo plenario en el que se decía que en el pleno del 
mes de noviembre tenía que ir obligatoriamente el dictamen, noso
tros actuamos en consecuencia. Hay que recordar que la ley esta
blece que las comisiones informativas especiales, que es el caso de 
ésta, una vez que se emite dictamen automáticamente acaban los 
trabajos de la comisióD>t. Esther García quiso dejar muy clara lapo
sición del PP: «Al tratarse de una comisión informativa, sin ningún 
tipo de atribuciones resolutorias, estábamos atados de pies y ma
nos para hacer cualquier tipo de actiVidad de investigación. Al no 
tener las atribuciones necesarias era imposible llegar a nada>t. 

Esther García argumentó 
que, puesto que lo que está en 
entredicho es la dignidad y la 
honra de técnicos municipa
les y no de políticos, «hay que 
ser estrictamente escrupulosos 
con la ley porque están en jue
go los derechos fundamenta
les del artículo 18 .1 de la 
Constitución. Por eso pedi
mos que el debate y la vota
ción fueran secretos tal y co
mo lo establece el artículo 88 
del ROF que leímos en el ple
no y que dice que si el tema 
que se va a tratar puede afec
tar a los derechos fundamen
tales recogidos en la Constitu
ción, lo que procede es que el 
debate y la votación sean se
cretos. Eso no significa que 
intentemos ocultar nada a la 
opinión público». 

El PP, según su portavoz, 
no se opone a que se investi
guen los asuntos que sea ne
cesario investigar: «Queremos 
que haya trasparencia, pero lo 
que sí queremos hacer es que 
esa investigación se haga con 
los medios necesarios para po
der actuar. Por eso IU pidió 
en sus mociones de urgencia 
que se modificara el regla
mento para poder crear comi
siones que realmente tengan 
atribuciones». 

El abandono de la comisión 
por parte de los representan
tes de IU fue subrayado por 
el PP: «El presidente de la co
misión, Javier Ocaña, y su 
compañero González Adrada, 
decidieron voluntariamente 
abandonar la comisión. Ellos 
han expresado que los técni
cos les importaban bien poco, 
que lo que les importaba eran 
los políticos. Eso nos reafirma 
en la idea de que IU quiere 
utilizar a los técnicos para ir 
contra los políticos. Nosotros 
no estamos de acuerdo con eso 
porque no se debe jugar con 
la dignidad, la honra y la fa
ma de esas personas para con
seguir fines políticos». 

Sobre los indicios apunta-
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dos por IU de posibles casos 
de corrupción en el ayunta
miento de Alcalá, Esther Gar
cía manifestó que «eso lo dice 
IU bajo su responsabilidad. 
Respetamos escrupulosamente 
nuestro deber de guardar se
creto de las deliberaciones de 
la comisión. Si IU tiene indi2 
cios suficientes, cosa que no 
tiene el PP, para decir que 
existen esas irregularidades, 
que lo pongan en conocimien
to de los órganos competentes. 
Si el PP tuviera indicios ra
cionales suficientes, quede 
bien claro que actuaríamos, 
nos iríamos directamente al 
fiscal o al juzgado. Pero en es
ta comisión no hemos obteni
do indicios racionales de que 
eso sea así». 

Las presuntas irregularida
des denunciadas publicamen
te por IU no fueron compar
tidas por el PP: «Nosotros no 
nos hemos querido pronun
ciar porque se están dando 
por ciertos unos hechos. En 
primer lugar está el deber de 
guardar secreto de las delibe
raciones. Si IU tiene pruebas 
y hace esas acusaciones, tie
nen que responder de lo que 
ha dicho. Puesto que el PP no 
tenemos pruebas suficien
tes para demostrar eso, no 
quisimos pronunciarnos». 

Esther García manifestó 
que «es curioso el afán de IU 
de investigar con la coartada 
de una comisión. El PP pue
de investigar lo mismo que 
cualquier otro grupo. Hay 
que preguntarse por qué ese 
afan de IU de que únicamen
te investigue una comisión. 
Ellos tienen medios, como los 
tenemos todos, para investi
gar. 

«El PP no tiene ningún te
mor de nada, tiene la concien
cia muy tranquila; estamos a 
favor de que se hagan todas 
las investigaciones que se ten
gan que hacer pero con las ga
rantías y los medios necesa
rios», concluyó Esther García. 

Javier oclña afirma que IU no tiene confianza en el 
PSOE en cuestiones de trasparencia municipal 

«El PSOE y el PP tienen muchísimo 
temor a que se descubra algo» 

Izquierda Unida presentará ante UD juzgado los datos de que dis
pone sobre la comisión de investigación, si los informes requeridos 
al secretario general no permiten avanzar sobre las conclusiones 
extraídas por ro: d:l secretario general del ayuntamiento será el que 
determine COD UD informe si las propuestas de ro tienen base O DO 

para seguir BU curso. Si no pudieran seguir BU curso en el ayunta
miento, seria cuando lo llevaríamos al juzgadoit, elijo Javier Ocaña. 
Las dudas en ro ahora se centran en la actitud del PSOE y del PP: 
dlan tomado una actitud absolutamente opaca. Tienen muchísimo 
temor a que se descubra algo. Nosotros no•entendemos exactamen
te por qué, pero ese temor nos da pie a pensar que el que algo teme 
puede ser que algo deba. En este momento no tenemos ninguna con
fianza en el PSOE en cuestiones de trasparencia municipal después 
del espectáculo del pleno de hoyi.. 

La actitud de IU a lo largo 
del pleno fue votar contra to
dos aquellos dictámenes que 
se presentaron con el informe 
de técnicos involucrados en 
las presuntas irregularidades 
urbanísticas. La explicación 
que dieron los concejales de 
IU en cinco de los dictámenes 
presentados y que rechazaron 
fue que «determinada partici
pación de algunos técnicos no 
nos merece confianza en estos 
momentos». En el dictamen 
para la aprobación de aparca
miento de residentes en la 
parcela municipal sita entre 
las calles Río Torote, Río Tor
mes, Gran Canal y Ronda Fis
cal, cuya ubicación había si
do pedida por la propia IU, 
Ocaña argumentó que «exis
ten datos que nos hacen dudar 
de la limpieza del plan de 
aparcamientos y hasta que no 
lo tengamos claro no va a ha
ber ni un solo voto positivo 
más de IU a ningún aparca
miento». 

En algunos otros dictáme
nes IU pidió que quedaran so
bre la mesa hasta la resolución 
de la situación sobre determi-

nados técnicos. Al ser recha
zadas estas peticiones, el gru
po de concejales de IU votó en 
contra. 

Fuentes de IU subrayaron 
a PUERTA DE MADRID la 
actitud del PP durante el ple
no preguntándose si la actitud 
hubiera sido la misma si Ro
salía Rodríguez del Río hubie
ra continuado rigiendo los 
destinos del partido: «La cla
ve es Rosalía», comentó un 
destacado miembro de IU que 
no quiso ser identificado «par
que ésa es una cuestión inter
na del PP y yo no debo entrar 
en ella». 
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UI concejala Elisa de Francisca la sustituye en la percepción 
de uno de los tres salarias asignadas al Partido Popular 

El grupo de concejales del PP decidió quitar el 
sueldo a Rosalía Rodríguez del Río 

La concejala y expresidenta del Partido Popular, Rosalía Rodríguez del Río, ha dejado de cobrar 
sueldo como concejala liberada en el ayuntamiento de Alcalá, según la decisión que adoptaron 
la portavoz Esther García y los otros seis concejales populares, entre los que se encuentra el presi
dente de la junta gestora que sustituyó al comité ejecutivo que presidía Rosalía Rodríguez, el edil 
Bartolomé González. Esta decisión fue comunicada oficialmente al pleno de la corporación muni
cipal celebrado en la n~e del martes 15 de noviembre. 

El acuerdo sobre sueldos 
y percepciones de los conce
jales complutenses en el 
ayuntamiento determina 
que sean tres ediles por ca
da uno de los dos grupos de 
la oposición los que perciban 
un sueldo mensual por su de
dicación al ayuntamiento. 

En el grupo de concejales 
de Izquierda Unida los tres 
concejales «liberados» de sus 
respectivos trabajos son Ja
vier Ocaña, Francisco Gon
zález Adrada y Joaquín 
Arias. 

Hasta ahora, en el Parti
do Popular los concejales 
que se llevaban una retribu-

ción como «sueldo» eran 
Bartolomé González, Esther 
García y Rosalía Rodríguez. 

Para sustituir a Rosalía 
Rodríguez en el cobro del 
sueldo mensual, el grupo de 
concejales del Partido Popu
lar ha designado a Elisa de 
Francisco, quien tomó pose
sión de su cargo tras la cuá
druple dimisión producida 
en septiembre de 1993, 
cuando abandonaron el 
ayuntamiento María Ange
les Oñoro, Javier Bello, 
Eduardo León y Luis Var
gas. Elisa de Francisco ten
drá un sueldo de algo más de 
270.000 pesetas brutas men-

suales. De este modo, los 
concejales populares que 
ahora perciben sueldo en el 
ayuntamiento de Alcalá son 
Bartolomé González, Esther 
García Romero Nieva y Eli
sa de Francisco. 

La nueva concejala «libe
rada» no intervino en la po
lémica sesión plenaria en la 
que se anunció su nueva si
tuación «laboral» en el ayun
tamiento. Gustavo Severién 
llevó el peso de las interven
ciones en los momentos más 
cruciales del pleno, aquellos 
en los que se debatieron as
pectos relacionados con la 
comisión de investigación 

ROVER SERIE 600 

sobre anónimos que denun
ciaban presuntas irregulari
dades. Severién encabezó las 
críticas a IU, cuyo portavoz 
había hablado de la sospecha 
de que pudiera haber- co
rrupción en el ayuntamien
to. Bartolomé González tu
vo alguna intervención rela
cionada con el 0'7 por cien
to al haber llevado el PP una 
proposición al respecto. El 
resto de proposiciones del 
PP fueron presentadas por 
Luis Vicente Martín, que a 
este respecto tomó el papel 
de protagonista estelar. Eso 
sí, se vio obligado a dar mar
cha atrás en una proposición 
que presentó su grupo sobre 
el asfaltado y alcantarillado 
de la vía alternativa abierta 
entre el camino de la Esga
ravita y la Vía Compluten
se, así como su iluminación 
y señalización. Cuando el 
portavoz socialista le repli
có que no era competencia 
del ayuntamiento actuar en 
un terreno privado donde los 
propietarios tienen la obliga
ción de realizar esa actua
ción, el concejal popular se 
vio obligado a pedir que la 
proposición quedara sobre la 
mesa. 
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Joaquín Arias: «El equipo de gobierno no reconoce su error» 

«Se ciernen negros nubarrones 
sobre la Mancomunidad de Aguas del sorbe» 
Este concejal cree que la reactivación de la polémlca se debe a cuestiones 
internas del PSOE e IU 

Joaquín Arias, concejal de Izquierda Unida, ante las recientes 4eclaraciones del socialista Crescen
cio Vicente, denuncia la grave situación qüe se está creando en tomo a la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe (MAS). Para Arias lo más importante se centra en el estado de la red de agua potable en el 
casco antiguo y en el no funcionamiento de la presurización después de cuatro años. 

Según Arias, el futuro de la 
MAS está cada vez más claro en 
temas clave como el desdobla
miento de la red, la ampliación 
de la planta potabilizadora 
(presupuesto de obras de 3.000 
millones a pagar en 25 años al 
MOPU, sin interés); los 1.300 
litros/segundo de concesión y 
otros 5001/sg en estudio de con
cesión (más las concesiones de 
los municipios no mancomuna
dos); y la posibilidad de aho
rrarle 1.200 millones de pese
tas al ayuntamiento de Alcalá, 
al facilitarle la posibilidad de 
trasladar la concesión de 701/sg 
que éste tiene en Humanes a la 
Presa de Beleña. Con ello se 
evitaría la renovación de la Red 
Humanes, Depósitos de Meco, 
así como la renovación de la de
puradora de Humanes, trasla
dando estos 701/sg a través de 
las tuberías de la MAS, según 
Arias. 

Los problemas de la deuda 
y estatutos 

El concejal de IU considera 
que «se ciernen negros nubaro
nes» sobre la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe por varias 
razones. Una de ellas es la deu
da. Los ayuntamientos deben a 
la MAS 1. 000 millones de pe
setas debido a su mala situación 
financiera. Otra de las razones 
son los estatutos: «La ceguera 
política y el cantonalismo estre
cho y demagógico de algunos 
nos puede llevar a un callejón 
sin salida. Estos señores y se
ñoras deben saber que el agua 
es un bien común, escaso, sin 
fronteras, al que todos tenemos 
derecho porque sin agua no hay 
vida, no hay desarrollo. No seré 
yo quien condene a nadie a la 
miseria. La solidaridad se de
be tener con Ruanda, con el 
Tercer Mundo y con el resto de 
los humanos, incluidos los de 
nuestra propia comarca natu
ral; yo creo que en la Aldea Co
mún de los pueblos del Univer
so, Alcalá y Guadalajara están 
dentro de ese mapa», conside
ra Arias. 
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La MAS 
como moneda de cambio 

El concejal de IU considera 
que ni Alcalá, ni Guadalajara, 
ni la CAM deben utilizar la 
Mancomunidad como moneda 
de cambio. «El agua la distri
buye el Estado a través del 
Consejo de Ministros, Secreta
ría de Estado para la política de 
Aguas y Medio Ambiente, 
Cuencas Hidrográficas y, en el 
caso que nos ocupa, la Cuenca 
Hidrográfica del Tajo al co
mienzo de cada año hidrológi
co (mes de octubre), según los 
recursos hídricos de los panta
nos a través de los criterios es
tablecidos en las Juntas de De
sembalse y Junta de Usuarios 
de cuenca, en el marco de la 
Ley de Aguas y ajustándose a 
los criterios de 2801itros/habi
tante/día en época baja y de 
340litros/habitante/día en epo
ca alta». 

El agua 
como arma arrojadiza 

En opinión de Joaquín Arias 
se está utilizando el tema del 
agua como arma política arro
jadiza «contra quienes estamos 
haciendo una gestión honesta, 
no solamente para Alcalá, sino 
para todos los municipios que 
se abastecen de la misma. Se
guro que algunas cosas se nos 
están resistiendo, como es el te
ma de los estatutos, ya que no 
es fácil conjugar intereses po
líticos y territoriales. Prueba de 
ello es que los que estuvieron 
antes que nosotros ni tan si
quiera se atrevieron a plantear
lo y , que yo sepa, nadie se lo 
impidió. Me consta que el te
ma, tanto en el PSOE como en 
IU, se debe a cuestiones inter
nas y, que si no fuese a través 
del agua, sería sobre otra cues
tión. Por tanto pido que se nos 
deje trabajar, ya que los que 
antes estuvieron tuvieron tiem
po de hacerlo y , si no lo 
hicieron, sus razones tendrían. 
Es hora de dejar las cuestiones 
personales a un lado y trabajar 

por la ciudad y sus habitantes; 
en cuanto a las diferencias po
líticas, se deben dirimir en las 
asambleas internas de las fuer
zas políticas. Darle tres cuartos 
al pregonero hace mucho daño 
a las personas, a las organiza
ciones y al sistema». 

El concejal plantea una serie 
de resoluciones para dar salida 
a esta situación. La primera de 
ellas es obligar a los ayunta
mientos mancomunados y no 
mancomunados a pagar la deu
da pendiente con la MAS, a tra
vés de los convenios estableci
dos al efecto. En segundo lugar, 
aclarar a través de resolución 
de la Confederación Hidrográ
fica del Tajo todo lo referente 
a la distribución de caudales y 
porcentajes. Además propone 
terminar las obras de amplia
ción de las infraestructuras de 
la MAS en el menor tiempo po
sible y aumentar la concesión 
de la Confederación a ésta, se
gún las necesidades de consu
mo que haya en cada momen
to. Por último, dejar el tema de 
los estatutos por el momento 
hasta que, a nivel político y te
rritorial, haya posibilidades de 
consenso, «en torno a lo más 
justo para todos». 

«IU sabía que Crescencio 
Vicente estaba mintiendo» 

Con respecto al tema de la 
presurización y el anillo peri
metral, Arias exclama :«¡La 
madre del cordero! Silencio. Si
lencio absoluto sobre el tema. 
Cuatro años lleva terminada la 
estación de presurización en los 
Depósitos de Meco, sin entrar 
en funcionamiento. 180 millo
nes de costo. Cuatro años in
vertidos deteriorándose, sin 
dar ningún provecho. Cuando 
al equipo de gobierno le pre
guntas cuándo van a entrar en 
funcionamiento los equipos de 
presurización te contestan que 
no lo saben. Los depósitos lle
nos de agua a rebosar y ésta no 
llega, o llega con dificultades, 
a los polígonos industriales. 
¿Por qué pasa esto? Crescencio 

Vicente mandó una carta a los 
vecinos cuando se subió el re
cibo del agua un 48 % , dicien
do que no iban a hacer falta los 
equipos de elevación en las co
munidades de vecinos, lo que 
iba a suponer un ahorro de 11 
pesetas por metro cúbico. Men
tira, como el tiempo se ha en
cargado de demostrar. IU reco
gió 8.000 firmas en contra de 
esta subida porque sabía que 
este señor estaba mintiendo. 
¿Dónde se han quitado los 
equipos de elevación? ¿Llega el 
agua a los polígonos industria
les? ¿Por qué no llega? Lama
dre del cordero está en que el 
ayuntamiento alcalaíno ha in
vertido más de 1. 000 millones 
entre la estación de presuriza
ción y el anillo perimetral y no 
hay garantías de que, aun es
tando llenos los depósitos de 
Meco, lleven el agua con la su
ficiente presión a los polígonos 
industriales de la zona norte, a 
no ser que se esté dispuesto a 
aislar las tuberías del casco ur
bano a través de válvulas de se
guridad. La red de agua pota
ble del casco urbano está hecha 
un colador y el equipo de go
bierno no quiere dar el infor
me de su estado. El coste de éste 
sería elevadísimo y quieren que 
lo financie el Canal; después 
nos pasarán la factura en el re
cibo, como hacen en otros 
ayuntamiento de la CAM. El 
problema es que el equipo de 
gobierno no reconoce su error 
y quiere mirar en otra direc
ción». 

Arteria de refuerzo 
al Corredor del Henares 
y Depósito del Viso 

En el pleno municipal del 
mes de octubre se aprobó por 
unanimidad una moción pro
puesta por Joaquín Arias. El 
pleno, enterado de la aproba
ción provisional y definitiva 
del Plan Especial para la reali
zación de las obras de la Arte
ria de Refuerzo y Abducción al 
Corredor del Henares y Depó
sito del Viso, acordó mantener 
el abastecimiento de aguas pa
ra los usos agrícolas, industria
les y de consumo humano de las 
MAS, hasta que las necesidades 
de consumo, la ventaja o la 
equiparación de las tarifas hi
cieran imprescindible el recur
so al Canal de Isabel 11. «El 
equipo de Gobierno quiere cu
rarse en salud por si la estación 
de presurización y el anillo pe
rimetral no dan los resultados 
deseados, como segunda op
ción. A mí me parece una op
ción lógica y , ·como tal, la ha 
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Joaquín Arias 

contemplado IU a propuesta 
mía en el pleno del mes pasa
do. Hemos dejado claro que, si 
abrimos el grifo y no cae agua, 
hay que cogerla de donde haga 
falta. Entonces el precio pasa
ría a un segundo plano; impor
tante, muy importante. Pero a 
segundo planm>, comenta Arias. 
El concejal de IU considera de 
todos modos que, antes de eso 
hay que apostar por varias co
sas. Una de ellas es que el equi
po de gobierno haga que la es
tación de presurización y el 
anillo perimetral «den el resul
tado que todos esperamos». En 
segundo lugar, que la MAS 
mande todo el agua que sea ne
cesaria; «que el equipo de go
bierno reconozca sus errores y 
que no se utilice más el proble
ma del abastecimiento del agua 
de forma demagógica ni como 
arma arrojadiza contra nadie 
porque no acepte nuestros plan
teamientos políticos. El bien 
común siempre debe estar por 
encima del bien personal». 

Para finalizar, Joaquín Arias 
recuerda que hace poco más de 
un año los pueblos y ciudades 
que se abastecen del Canal de 
Isabel 11 tuvieron que dejar de 
regar los jardines y hacer una 
costosísima campaña en televi
sión porque no tenían suficien
te agua. «El Consejo de Minis
tros tuvo que aprobar miles de 
millones en infraestructuras pa
ra traer agua a Madrid de la 
provincia de Avila. ¿Qué ga
rantías hay de que esto no va 
a volver a suceder? En Alcalá 
no hemos tenido esos proble
mas. Los problemas que exis
ten son otros que, de forma in
teresada, se callan. Estado de la 
red de agua potable en el casco 
urbano y no funcionamiento de 
la presurización después de 
cuatro años. Lo demás son 
mentiras». 

~~.,..---------------------------J 
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ANTES DE LAND ROVER, 
4X4 ERA DIECISEIS. 

Los nuevos modelos de Range Rover, Discovery y Defender ya están en su concesionario. 
Acérquese. Descubrirá que hemos realizado modificaciones para mantener la supremacía y autenticidad que 

caracterizan a Land Rover desde hace más de cuarenta años. Comprobará que tanto en el Range Rover 
como en el Discovery los interiores han sido renovados, que los tres modelos están equipados con un nuevo 

motor y que han sido provistos con una nueva caja de cambios. En síntesis, descubrirá que tanto hoy 
como ayer seguimos siendo los líderes en el terreno del 4 x 4. 

RANGE ROVER. DISCOVERY. DEFENDER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
Vía Complutense, 97- Telf: (91) 888 4315 -ALCALA DE HENARES 

CENTRO DE BRONCEADO 
y 

ESTETICA 
tf.~CMULTISOLE 

V Rayas U.V.A. 

BAJA PRESION l sesión 20 mtos. 1.800 pts. 
BONO 3 sesiones 4.800 pts. 

" 5 sesiones 7.000 pts. ESPECIAL 
ALTA PRESION l sesión 30 mtos. 2.800 pts. ME~:::::'."~~ñOS BONO 3 sesiones 7.800 pts. 

" 5 sesiones 12.000pts. 'DOQftlS. ., · presión 
ALTA PRESION FACIAL l sesión 15 mtos. 1.600 pts. ses1o~!!l!." 1,.""" 

BONO 3 sesiones 4.200 pts. ·-" 5 sesiones 6.500 pts. 

Telf .: llJ O& 85 
1 Abierto de to a 20 hrs. 1 Libreros, 9 - 2ª planta. ALCALA DE HENARES 
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varios miembros renovadores del comité ejecutivo presentaron 
una impugnación de la asamblea que ni siquiera se llegó a votar 

Francisco Muñoz «Salió por la puerta grande» 
El secretario general del PSOE consolidó sus tesis en una asamblea en la que el 
grupo más radical de los renovadores le cuestionó e intentó su derribo 

«Paco Muñoz ha tenido un día glorioso», comentaba un militante regeneracionista del PSOE para ana
lizar la asamblea de la agrupación celebrada en la tarde noche del viemes 11 de noviembre en la que 
el comité presentó un informe de gestión ante sus militantes: «Todos nosotros estábamos preparados 
para contestar a los ataques que se nos lanzaran, pero Paco se ha bastado él sólo para responder y 
consolidar sus tesis», explicó este militante regeneracionista. Francisco Muñoz llegó cuestionado a la 
asamblea del PSOE; escuchó todo tipo de críticas desde posiciones «Ultrarrenovadoras>> y al final logró 
salir por la puerta grande: «El secretario general ha logrado instalar su discurso político en la agrupa
ción>>, confesó el propio Francisco Muñoz; se habló de una petición de dimisión del secretario general 
por parte de los miembros renovadores del comité, petición que al final no se produjo por la falta de 
consenso entre los renovadores, se planteó una impugnación de la asamblea por parte de los «Ultrarre
novadores», grupo que encarnan militantes como José Julio Elfa~ y Alberto Ibero, y al final Francisco 
Muñoz salió victoriosa de la asamblea. Un paso más en el camino hacia .la recomposición del PSOE. 

Francisco Muñoz llegó a la 
· asamblea con un propósito 

muy claro: hablar de política 
dejando de lado las cuestiones 
de personalismos. Comenzó 
hablando del papel de las co
rrientes de opinión dentro del 
PSOE y apelando a que no se 
antepusieran los intereses de 
las corrientes a los intereses 
generales del PSOE. Muñoz 
pidió que el trabajo de las co
rrientes desemboque en algo 
positivo para el partido. El se-

ti de noviembre de t9M 

cretario general argumentó 
que los intereses generales del 
PSOE son los que marcan el 
comité federal y la comisión 
ejecutiva regional, y más con
cretamente con la línea ideo
lógica que sale del séptimo 
congreso de la FSM. Según 
subrayó Muñoz, eso lo encar
na en Alcalá el comité local de 
la agrupación y más concreta
mente, el secretario general, 
que es quien coordina la estra
tegia del PSOE. 

Según dijo Muñoz en la 
asamblea, los intereses gene
rales del partido hablan de re
cuperar la coherencia y la uni
dad política de la organiza
ción, de abrir el PSOE a la so
ciedad y del esfuerzo que tie
ne que realizar el partido pa
ra convertirse en el eje verte
brador de la izquierda real en 
las ciudades. 

Otra de las reflexiones de 
Muñoz ante los militantes so
cialistas fue que para recupe-

rar el liderazgo político del 
PSOE en Alcalá, todos los mi
litantes tienen que ser capaces 
de construir un discurso autó
nomo del propio partido, es 
decir, des institucionalizar la 
vida orgánica, separar el par
tido del grupo de concejales. 
La tesis de Muñoz, defendi
da por el sector regeneracio
nista, habla claramente de dar 
protagonismo al comité, al 
partido y al propio secretario 
general como portavoz cuali
ficado. Muñoz reconoció que 
eso no se entiende bien en al
gunos sectores, a los que les 
dijo que esa falta de entendi
miento es sinónimo de falta de 
costumbre. El secretario gene
ral subrayó que no se trata de 
separar los proyectos, de di
vidir el partido, sino todo lo 
contrario. 

Francisco Muñoz declaró a 
PUERTA DE MADRID al 
término de la asamblea: «Si se 
creían que iban a tener un se
cretario general dócil en el 
sentido de que, una vez llega
do al cargo, iba a tratar de 
mantener la situación con la 
vista puesta en su presencia o 
no en una lista electoral, se 
han equivocado. Han topado 
con un secretario general que 
se cree el proyecto en el que 
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Francisco Muñoz, secretario 
general del PSOE alcalaíno 

está y que se cree el compro
miso que ha adoptado». 

El secretario general apos
tó por la recuperación de la 
unidad del PSOE, del lideraz
go político en Alcalá y de la 
credibilidad, y eso para él tie
ne un nombre: la conferencia 
local que celebrarán los socia
listas en el mes de diciembre. 

Impugnación de la asamblea 
que no prosperó 

La asamblea, celebrada en 
el salón de actos del Centro 
Municipal de Salud, sirvió 
para demostrar la división 
existente en el seno del sector 
renovador. Un grupo de ellos 
-Alberto Ibero, José Julio 
Elfau, Crescencio Vicente 
Abad, Teresa Bach ... - fue el 
que pidió la impugnación de 
la asamblea alegando defectos 
de forma en su convocatoria. 
Sin embargo, el presidente de 
la mesa, Félix Prados, ni si
quiera lo tomó en considera
ción. La propia elección de la 
mesa llegó a mostrar que los 
renovadores se encontraban 
en minoría. 

Frente a ellos, y alineados 
en el sector renovador, hubo 
discursos menos radicales co
mo los de Urbano Brihuega 
(Izquierda Socialista), Pablo 
González ... con intervencio
nes más políticas en las que 
respaldaron parte del discur
so de Francisco Muñoz y cri
ticaron otra parte. 

Finalmente y después de 
unos primeros momentos tor
mentosos, el secretario gene
ral del PSOE consiguió impo
ner su discurso como referen
cia de la asamblea. «Estoy 
muy satisfecho con la asam
blea», se limitó a decir Fran
cisco Muñoz para añadir: «Ha 
habido un interesante debate 
político que ha sido el que fi
nalmente ha prevalecido». 

PUERTA de Madrid 

crescencio Vicente, abierta•nte contra el secretano general: 
El portavoz del PSOE en el ayuntamiento dice que su 
secretario general es un «Charlatán de feria» 

El portavoz del grupo de concejales socialistas en el ayuntamiento de Alcalá, Crescencio Vicente 
Abad, calificó al secretario general del PSOE complutense de cccharlatán de feria» y dijo de él que ccvende 
productos que cuando no están rotos, están mal fabricadOS». Crescencio Vicente arremetió contra Fran
cisco Muñoz en un clima de enfrentamiento abierto entre las posiciones que encaman ambos militan
tes socialistas. Fueron los llamados «Ultrarrenovadore&>1 o también conocidos como «grupo de los maes
trOS», los que durante la asamblea celebrada el viemes 11 de noviembre intentaron conseguir la im
pugnación de la reunión y se aseguraba entre la militancia socialista que intentarían derribar al secre
tario general forzándolo a la dimisión. Por otra parte, la regeneración y la renovación que persigue 
desde su colectivo Francisco Muñoz podría afectar directamente a Crescencio Vicente Ahad. 

Francisco Muñoz había 
arremetido contra Crescencio 
Vicente Abad acusándole de 
ser ejemplo de la contrarreno
vación. El portavoz socialis
ta le contestó que su adscrip
ción en el PSOE está dentro 
del grupo de militantes que 
han seguido la línea política 
marcada por la ejecutiva fede
ral: «Nunca me he dado una 
autocalificación de renovador 
y diría que la única califica
ción es la de seguidor de las 
directrices del propio partido 
en el ámbito de la comisión 
ejecutiva federal, cosa que 
acato siempre. Luego han 
aparecido otros grupos que 
han intentado identificarse de 
forma diferente». 

Crescencio Vicente Abad 
criticó que en el propio PSOE 
haya militantes «que siempre 
tienen la intención de califi
car a los compañeros. El pro
pio secretario general ha in
tentado ser el maquiavelo 
dentro de la agrupación socia
lista y lo que dice no se corres
ponde en absoluto con la rea
lidad. Yo siempre he estado 
por la renovación de las per
sonas y de las ideas, pero no 
siempre la renovación va liga
da a la juventud. La renova
ción es un concepto bien di
ferente al que entiendo que ha 
querido manifesta el secreta
rio general». Añadió el porta
voz socialista que se ha sor
prendido con la postura de al
gunos compañeros de Francis
co Muñoz: «No salgo de mi 
asombro cuando algunos 
miembros del propio grupo 
regeneracionista tampoco 
comparten este tipo de mani
festaciones que ha realizado». 

El portavoz socialista en el 
ayuntamiento cree que el se
cretario general de su partido 
en Alcalá va por libre: «Hace 
de charlatán de feria que ven
de productos que cuando no 
están rotos están mal fabrica
dos». Crescencio Vicente 

Crescencio Vicente Abad, 
portavoz del grupo de 
concejales socialistas 

Abad explicó que su situación 
es muy distinta a la de Mu
ñoz: «Si he ostentado un car
go público no ha sido a peti
ción mía; le tengo que recor
dar al secretario general que 
en el año 1983, sin ser mili
tante del partido, las dos lis
tas que se confrontaron en la 
agrupación fueron a mi casa 
a pedirme que me incorpora
ra a ellas. A mí se me ha in
vitado a venir a las listas que 
el PSOE ha presentado a es
te ayuntamiento, al menos en 
el año 1983. Por tanto, ni este 
secretario general, ni cual
quier otro, podría acusarme 
de haber estado implorando 
el ser incluido en las listas 
municipales, cosa que no ocu
rre con el actual secretario ge
neral, que sí ha pedido el ser 
incluido en las listas. Esa es 
una diferencia sustancial 
importante». 

Puesto de trabajo por 
designación del partido 

Crescencio Vicente Abad 
siguió atacando a su secreta
rio general: «En su momento 
yo tuve que dejar mi traba
jo, que lo tengo desde 1963, 
fecha en la aprobé la oposi-

ción al magisterio nacional. 
Fue mi partido el que me 
pidió que tuviera dedicación 
exclusiva al ayuntamiento en 
contra de mi voluntad, pero 
como soy un militante muy 
disciplinado acaté esa peti
ción. Cuando termine mi ges
tión pública tengo mi puesto 
de trabajo. Entiendo que hay 
algunos militantes que no es
tán en la misma situación que 
yo, puesto que deben su pues
to de trabajo al partido». Di
cho esto, el redactor de 
PUERTA DE MADRID le 
preguntó qué quería decir: 
«El puesto de trabajo de algu
nos ha sido el de cargos de 
confianza o de designación. 
No es mi caso porque soy un 
cargo electo. El secretario ge
neral ha sido cargo de con
fianza en este ayuntamiento 
y supongo que su actual situa
ción es la de ocupar un cargo 
de designación. Y o no hago 
más que establecer la diferen
cia entre mi situación y la su
ya; no lo califico ni como bue
no ni como malo. 

El portavoz socialista dijo 
que Francisco Muñoz «ha 
confundido su cargo de secre
tario general con la responsa
bilidad colegiada que puede 
tener el comité de la agrupa
ción socialista. Un secretario 
general siempre he pensado 
que debe ser la persona que 
aglutine y no que disgregue. 
Y o creo que las manifestacio
nes que hace no contribuyen 
para nada al apaciguamien
to y al trabajo en común de 
todas las sensibilidades o to
dos los grupps que pueda ha
ber en la agrupación. Alguien 
que dice que los miembros del 
comité que no están de acuer
do con él pueden largarse o 
pueden dimitir, me parece 
que no son expresiones que 
tiendan a unir. Son manifes
taciones que tienden a desu
nir. Es tanto como decir que 
el que no está conmigo está 
contra mÍ». 
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El exconcejal vuelve a presentarse a las elecciones municipales 

de Alcalá con una lista independiente 

Gálvez: los viejos ·1uchadores nunca se rinden 
«Los partidos políticos están mangoneando la política y nosotros 
queremos limpiar eso» 
«La ventaja que tenemos nosotros es que no nos vendemos» 

Antonio Gálvez vuelve a encabezar una lista independiente a las elecciones municipales en Alcalá. 
Desde que en 1979 formó parte de la lista de UCD por la que fue elegido concejal, Antonio Gálvez no 
ha faltado a la cita electoral para la formación de la corporación municipal alcalaína. En 1983 encabe
zó la lista de Independientes de Alcalá. En 1987 lideró una lista bajo las siglas del Partido Democrático 
Popular (PDP), formación que por aquel entoces tenía como líder nacional a Osear Alzaga. En 1991 

volvió a la palestra para encabezar una lista bajo las siglas del PRIM y ahora vuelve como número 
ano de una lista que recuperará el nombre que tuvo en 1983, «Independientes de .Alcalá». Para ello cuenta 
con un hombre que llega a la política para formar junto con Gálvez en esa lista independiente; se trata 
de Félix Yágiiez Lanchas, de 36 años y administrador de fincas colegiado. 

Antonio Gálvez tiene 51 años 
y es mecánico de la compañía 
Iberia; el exconcejal considera 
muy necesario que haya una can
didatura independiente en estas 
elecciones y que haya indepen
dientes en el ayuntamiento com
plutense: «Los partidos políticos 
han de ver que hay interés por 
participar en la vida política. 
Con nosotros no hay intereses de 
partido que hagan que las cosas 
sean muy distintas a lo que se ha 
prometido en la campaña electo
ral. El problema es que la gente 
no confía todavía en los indepen
dientes. Yo espero ahora que la 
gente castigue a los partidos po
líticos por toda la corrupción y 
por toda la problemática que tie
nen gobernando el país y la ciu
dad alcalaína para ser más 
concretos». 

De esta forma Gálvez lo tiene 
muy claro: «Tiene que haber ese 
voto de castigo; la gente se lo de
be pensar y votar a los indepen
dientes, que es lo importante pa
ra que este ayuntamiento y esta 
ciudad funcionen». 

De lo que sí puede presumir 
Gálvez es de su antigüedad como 
candidato: «Somos los decanos 
com~ . i~dependientes en este 
mun1c1p10». 

Félix Yágüez no dudó en seña
lar que los partidos tienen una 
serie de limitaciones que los in
dependientes no tienen: «La dis
ciplina de partido y cuestiones de 
este tipo les obliga a someterse a 
unos intereses muy particulares. 
Nosotros no tenemos que some
ternos a nadie; lo que promete
mos, lo que decimos, lo podemos 
hacer perfectamente. A nosotros 
no nos convence ningún partido 
y creemos que hoy muchos ciu
dadanos tienen muchos proble
mas a la hora de votar; es lo que 
se conoce como voto indeciso y 
éste es cada vez mayor. Hablas 
con la gente y te lo dice; muchos 
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no saben a quién votar. Nosotros 
somos una opción y tenemos de
recho como cualquier ciudadano 
a estar en los órganos de gobier
no de nuestro municipio». 

Rosalía Rodríguez 
Gálvez apuntó que los partidos 

están en horas bajas: «Coges un 
periódico o ves la televisión y no 
ves más que corrupción, corrup
ción y corrupción. ¿Qué supone 
eso cuando vas en una candida
tura de cualquier partido? Que 
tienes que tragar con todo eso, 
con lo que ellos te digan. A la ho
ra de votar, a la hora de hacer 
cualquier cosa, tienes que contar 
con el partido, con esa burocra
cia que tienen. ¿Qué alternativa 
nos queda a los que estamos 
preocupados por los problemas 
de nuestro municipio? Ser inde
pendientes y como tales intentar 
llegar a los órganos de gobierno. 
La ventaja que tenemos los inde
pendientes es que no tenemos na
da que ver con los partidos y sí 
con los ciudadanos, que son los 
que nos dan las ideas que luego 
proponemos». 

El exconcejal puso como ejem-

plo el de Rosalía Rodríguez: 
«Hemos visto lo que ha ocurrido 
con ella, una mujer que ha tra
bajado, que ha logrado unificar 
el PP en Alcalá. Por lo que sea, 
la han desplazado, le han quita
do la silla en el momento en el 
que se ha descuidado. Pues eso 
entre independientes no ocurre. 
De hecho estaríamos dispuestos 
a aceptar con los brazos abiertos 
a Rosalía Rodríguez, puesto que 
es una mujer muy trabajadora». 

Yágüez manifestó que es in
concebible que en el ayunta
miento de Alcalá haya partidas 
presupuestarias paralizadas por 
intereses de partido: «En la po
lítica se está para que esto fun
cione, no para paralizar>>. Gálvez 
apuntó que «en nuestra candida
tura vamos a ir hombres y mu
jeres que conocemos y vivimos 
los problemas de nuestra ciudad. 
Ese es el mensaje que queremos 
transmitir. Que formamos una 
candidatura como independien
tes, que estamos capacitados pa
ra gobernar el ayuntamiento». 

El problema son los medios a 
utilizar para hacer llegar ese 
mensaje: «La ventaja que tene
mos nosotros es que no nos ven-

demos. Necesitamos dinero para 
hacer nuestra campaña, pero no 
tenemos que vendernos, no va
mos a hipotecamos. Eso es lo que 
pasan con los partidos políticos. 
Ahí están los casos Filesa, Palo
mino y demás. Nosotros no tene
mos medios, pero no nos hipote
caremos. Transmitiremos con 
nuestra sinceridad, nuestro tra
bajo y nuestra vitalidad todo lo 
que los ciudadanos necesitan y 
quieren de su ayuntamiento. El 
problema es que los partidos po
líticos están mangoneando la po
lítica y nosotros queremos lim
piar todo eso». Félix Yágüez 
apuntó que «los medios de que 
dispongamos serán todos los que 
aportemos aquellos que vayamos 
en la candidatura. Con esos me
dios será con los que contemos». 
Y Gálvez añadió: «Evidentemen
te no vamos a contar con gran
des puestas en escena porque no 
queremos hipotecarnos. Si sales 
elegido tienes que pagar toda esa 
parafernalia, y de algún sitio lo 
tendrás que sacar. Y si no sales 
ocurre lo mismo. Pero es que 
además, la gente ya no quiere esa 
parafernalia. Lo que yo no en
tiendo es que sea una figura, un 
músico o una banda de músicos 
los que tengan que venir a con
vencer a los votantes cuando es
tamos aquí personas que conoce
mos muy de cerca los problemas 
de nuestra ciudad». 

Listas abiertas 
Los independientes apuestan 

por las listas abiertas en las elec
ciones: «Todo el mundo está de 
acuerdo con las listas abiertas, 
todo el mundo las quiere; lo que 
pasa es que el gobierno, que es 
un pillo, no quiere listas abier
tas porque la gente tacharía per
sonas que a ellos no les vendrían 
bien. Con las listas cerradas los 
votantes tienen que votar al que 
le pongan. Esta vez los indepen
dientes vamos a demostrar que la 
gente va a poder votarnos a una 
candidatura abierta, indepen
diente de todos los partidos y de 
todas las mafias políticas y eco
nómicas que hay en este muni
cipio o en el país». 

El modelo de ciudad que los 
Independientes de Alcalá quie
ren es «una ciudad que tenga una 
justa convivencia entre todos, 
queremos una Alcalá que tenga 
unos buenos servicios públicos 
en cuanto a transporte, limpie
za, la red viaria, las calles. Que
remos solucionar los problemas 
de infraestructuras que tiene la 
ciudad. Actualmente se está tra
bajando con unos presupuestos 
muy altos, con los que se pueden 
realizar inversiones para infraes
tructuras muy necesarias. Por 
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Antonio Gálvez Jimenez 

ejemplo, tenemos que mejorar el 
río Henares, aprovecharlo, redu
cir su contaminación», aseguró 
Yágüez. 

Para Gálvez el problema del 
ayuntamiento es de falta de or
ganización: «Es a última hora, 
como hacen éstos, cuando se aco
meten las obras necesarias. Hay 
que coger un año una serie deba
rrios y mejorarlos. Cuando se 
haya terminado, se empieza con 
otros hasta lograr el objetivo. Lo 
que no se puede hacer es esperar 
a última hora, con vistas a las 
elecciones. Es intolerable que se 
pierdan en Alcalá 24 millones en 
los toros y aún hay gente a la que 
le parece bien. Eso no quiere de
cir que estemos en contra de los 
toros, con lo que estamos en con
tra es con la mala gestión». 

Y agüez señaló la necesidad de 
favorecer el establecimiento de 
empresas: «Hay que solucionar 
el grave problema de desempleo 
y para ello hay que facilitar a las 
industrias que se establezcan 
aquí». Y Gálvez añadió: «Hacen 
falta muchas cosas, bibliotecas en 
algunos barrios que todavía no 
las tienen, y dejarse de perder di
nero en los toros». · 

Félix Yágüez Lanchas 

PUERTA de Madrid 
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concesionario Oficial: 

IMPRESORA 
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Paseo de la Alameda, nº 
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¿Bombón helado o Corte helado? 

Este invierno habrá helados para todos los gustos. 
¿Pasará otro invierno con los pies helados, 

cuando puede derretirse de gusto con la 

calefacción de gas natural? 

Porque sólo la calefacción de gas natural 

le garantiza el calor más sano, uniforme 

y confortable en su hogar, sin enrarecer nunca 

el ambiente ni producir humedades. 

Disfrute del máximo confort al menor coste: 

el gas natural es la energía de suministro 

continuo más económica y, también, la más 

limpia y respetuosa con el medio 

ambiente. Además, se adapta -
!IS 

perfectamente a sus necesidades, !.. . ... . .. ,.. · ¡'" 
se instala en pocos días, \Cb \ij!'f!!:i[fl!!~[i-j¡[Y' 
y a un precio ¡que da gusto! 7d;; • Gf/' 
Infórmese de todas estas ventajas llamando 

al teléfono 

900101000 

gas Natural 



Con motivo de la exposición de Las colecciones reales del Alcázar de Madrid, las «DemocráticaSll visi
tamos además el Palacio Real y las exposiciones de Mondrian y Kaiidinsky en d.a Caixali. 

En AMDIC no sólo se cuida la promoción cultural 

La Asociación de Mujeres Democráticas desarrolla 
su programa de Promoción Integral de la Mujer 
En AMDIC no sólo se cuida la promoción cultural, también nos ocupamos de la promoción física y mental, 
como puede vene en esta variada muestra de actividades que están desarrollándose a lo largo de todo el cuno. 

padas durante la semana (tra
bajadores, estudiantes, etc.). 
Este año no se ha realizado 

gratificante por la gran cone
xión que se establece con las 
personas de dentro y fuera de 
la Asociación que asisten a él 
y a las cuales pretendemos 
ayudar, aunque también es 
mucha la ayuda que de ellas 
recibimos por su forma posi
tiva y receptiva de asistir al 
curso. 

Continuaremos dando 
cuenta de nuestras próximas 
actividades: Curso de Dere
cho, visitas a Madrid y un 
discutido viaje por la Inmacu
lada planificado para Marrue
cos y desviado hacia otro lu
gar aún no precisado por te
mor a las muchas contrarieda
des imputadas a este bello país 
que se nos está resistiendo 
¡Otro año será sin duda! 

Charo FERNANDEZ 
DOVERMANS 

El grupo que posa frente al 
Palacio Real, no es más que 
una parte de los dos autocares 
que el sábado 29 de octubre 
nos trasladamos a Madrid pa
ra ver la exposición en torno 
al antiguo Alcázar y los Aus
trias, ocasión que aprovecha
mos para visitar el actual y 
bello palacio Borbónico y co
mo la buena organización ha
ce cundir el tiempo, aún visi
tamos las exposicines de Mon
drian y Kandinsky que «La 
Caixa» ha montado con moti
vo del 50 aniversario de la 
muerte de estos dos grandes 
inventores del arte pictórico 
moderno. 

el entusiasmo es general), bai
les diversos (nuestro reperto
rio tradicional es ampliado to
dos los años según los lugares 
que nos toque viajar) y por úl
timo yoga (actividad incorpo
rada el pasado año, aunque ya 
tenía unos notables antece
dentes en nuestra Asociación). 

d~rante los días 4 al 6 de no- El Curso de Control Mental y 
v1embre y ha resultado muy otras Técnicas de Superación 
tiene una gran acogida ya que a través de él pretendemos solucio
nar nuestros problemas, ser más positivas y controlar nuestra mente. 

Para mantenernos en bue
na forma hay tres clases de ac
tividades: gimnasia de man
tenimiento (este año tenemos 
nuevo gimnasio y profesor y 
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El curso de Control Mental 
y otras Técnicas de Supera
ción, tiene una gran acogida, 
ya que a través de él preten
demos tener mayor capacidad 
para solucionar nuestros pro
blemas, ser más positivas y 
controlar nuestra mente. Se 
realiza en el Centro de Salud 
de la calle Santiago y en una 
modalidad abreviada ( aproxi
madamente 20 horas) repar
tidas entre viernes, sábado y 
domingo, lo cual hace posible 
la asistencia de personas ocu-

Para mantenernos en buena forma, A.M.D.I.C. tiene 
tres clases de actividades: gimnasia de mantenimiento, 

bailes diversos y yoga. 
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Arsenio Lope Huerta cerró el ciclo de charlas sobre Alcalá organi
zado por las Democráticas. 

El padre filipense Angel Alba habló del oratorio de San Felipe en 
su tercer centenario. 

Alcalá ocupa el primer lugar entre las actividades culturales de AMDIC La primera de las intervencio
nes en el ciclo, estuvo a cargo de 
Vicente Sánchez Moltó. Centró 
su erudita charla en las guías que 
desde el siglo XIX se han edita
do sobre Alcalá, hasta llegar a la 
ultimísima de la que es coautor. 

Las Democráticas, tras la señas de identidad alcalaínas 
En el censo de actividades culturales de las Democráticas, todo lo relativo a Alcalá ocupa el 

primer lugar en el tiempo, y es un capítulo que no se da nunca por cerrado, en un intento de cono
cer bien nuestra ciudad para amarla mejor. El tercer centenario de la fun

dación en Alcalá del Oratorio de 
San Felipe no podía pasar desa
percibido en un ciclo dedicado a 
Alcalá. En este caso fue el alca
laíno padre Alba, sacerdote del 
Oratorio, el que explicó las razo
nes de la fundación allá por 1694 
en un Alcalá de 7.400 habitan
tes, 35 colegios universitarios, 14 
conventos, 4 hospitales, 3-parro
quias y 50 templos. Expuso la 
historia del Oratorio hasta el 
siglo XX. Este siglo lo hicimos de 
forma personal en una visita en 
la que no faltó el recuerdo al P. 
Lecanda, al P. Francisco, al P. 
Augusto, y pudimos admirar su 
remozado aspecto y la exposición 
de cuadros y objetos. 

Las Democráticas siguen con atención las charlas sobre Alcalá 

Terminó el ciclo Arsenio Lo
pe Huerta, no tanto por su car
go de Delegado del Gobierno co
mo por su cualidad de experto al
calaíno. Centró su intervención 
en una serie de reflexiones para 
el futuro de Alcalá, a partir de lo 
que calificó como sus señas de 
identidad: la religiosa, la univer
sitaria, la militar y carcelaria y 
la industrial. 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas - . 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de llenares 

-IMOS 5ABADOS llAiAIA Y TARDE 
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En el patio de San Felipe, parte del grupo en la visita al oratorio 

Lope se pronunció por un fu
turo para Alcalá basado en la cul
tura y la formación, y con una 
industrialización selectiva. 

Excuso decirles que el verbo 
fácil, fluido, cálido y penetrante 
de Lope Huerta, consiguió en
mudecer a un salón abarrotado 
de Democráticas. ¡Que ya es 
mérito! 

Del coloquio quizá habría que 
recordar su postura respecto a la 
necesaria integración en Alcalá 
de la alta inmigración de los años 
60 en adelante, en la que con un 
fuerte aplauso se subrayó su pos
tura de acogida y respeto, con ca
rácter abierto, hacia otras regio-

nes, pero sin constituirse estas 
costumbres en nuestras, sino que 
es LO NUESTRO lo que debe ser 
acogido por todos los que han 
venido. 

El Instituto Cervantes centró 
también la afirmación de la ne
cesidad de que esté en Alcalá y 
el apoyo que debe tener de todos. 
Aunque haga las inauguraciones 
del curso allende el Torote. 

Con esta intervención el ciclo 
quedó cerrado, aunque quede 
abierto de forma permanente a 
todos los acontecimientos que va
yan sucediéndose en nuestra 
ciudad. 

Asela SANZ 

Exposición de pintura en San Felipe 

El servicia municipal de Archivas J Bibliotecas 
ofrece la pasibilidad de conocer el mundo de 

las revistas culturales al pública de Alcalá 

Exposición de revistas culturales 
No sólo en los libros vive la literatura, ni en los suplmentos 

culturales de los periódicos la crítica literaria y el ensayo. De. 
conocidas para una gran mayoría de lectores, las revistas cul
turales también están llenas de vida; una vida arriesgada y 
difícil pero, sin duda, también fructífera y atractiva. 

A veces se reparten de ma
no en mano, se llevan a los ba
res, o circulan por caminos en 
los qu sólo se aventura un re
ducido grupo de «forofos» sus
criptores. Muchas nacen y 
mueren sin haber llegado al 
cuarto número, otras con más 
fortuna logran alcanzar los 
grandes canales de distribu
ción, lo que les permite llegar 
al gran público, pero la mayo
ría se sostienen gracias a un 
reducido grupo de lectores y 
consiguen sobrevivir. 

Escritores consagrados que 
encuentran en estas revistas 
un cauce para «Otras» creacio
nes, escritores noveles que no 
consiguen publicar en las 
grandes editoriales, asociacio
nes universitarias que quie
ren dar a conocer su particu
lar visión del mundo y la li
teratura, colectivos de gente 
intresada en otros cauces de 
expresión, poetas malditos, 
creadores que experimentan 
nuevos caminos... A todo 
ellos los ponemos encontrar 
en estas revistas, pan tierno 
que no debe faltar en una bue
na mesa. 

Y no sólo eso, también hay 
revistas de arquitectura y de 
música, y fanzines que dan a 
luz criaturas extrañas y mons
truos, hojas de poesía artesa
nales, bellísimas páginas que 
reproducen el arte, cómic, 
cuentos y narraciones breves 
que de otra forma no saldrían 
del cajón del autor, ensayos 
de economía y política, críti
ca literaria profunda, todo un 

mundo paralelo que se sale de 
la normalidad y se instala en 
otra esfera, más íntima, para 
amantes que buscan la singu
laridad en medio de la multi
tud. 

Es una exposición peque
ña, cuidada y variada. En ella 
podemos ver revistas proce
dentes de toda España y de 
muchos países de América. 
Una muestra limitada en el 
número -unas cuatrocientas 
publicaciones- que, sin em
bargo, nos regala un aire fres
co y vital que nos invita a in
dagar más allá, a a~revernos 
a buscar las que faltan, a ol
fatear lo que se cuece por ahí. 

La organización de la expo
sición, con las revistas dividi
das por secciones -naciona
les, internacionales y los 
monográficos dedicados a la 
generación del 27, mujer y 
juventud-, la hacen atracti
va y de fácil recorrido. La co
laboración de la Asociación de 
Revistas Culturales de Espa
ña aportando muchos ejem
plares de sus revistas asocia
da otorga, sin duda, un com
plemento significativo a esta 
exposición que interesará tan
to a los particulares como a los 
colegios e institutos de nues
tra ciudad. 

La exposición podrá visi
tarse hasta el 2 de diciembre 
en la biblioteca municipal Pío 
Baroja de la calle Torrelagu
na, los lunes, miércoles y 
viernes en horario de taarde. 
La entrada es libre. 

Andrés SANZ 

Automóviles CENTRO, S.A. 
SERJICIO OFICIAL CITROEN 
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Vía Complutense, 99 (junto a glorieta Pryconsa) - Tlf.: 880 46 96 - ALCALA DE HENARES 
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Su Foto en ' ~r ,: 

Un Recuerdo hecho Joya ·' 

i Es un nuevo sistema en el que ; 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la . 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

JOYERIA 

OCA NA 

Plaza de Cervantes, :s2 
Telf.: 880 t& as 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

p · 
-~-. -----~v 

. el . Gallegos, 3 
~ ALCALA DE HENARES 

1
; Colabora: · con~~jalía de Servici.s 

Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

ALOUILO PISO 
• 2 DORMITORIOS. 
• COCINA AMUEBLADA . 

. La cuna de cervantes 
85.000 pts/mes 

(incluida plaza de garaje y comunidad) 
Teléf.: 882 62 0.3 
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TreSdentaslliosdelidacampartidacon los ciudadanos 

y con las Instituciones civiles y eclesiásticas 

Tercer centenario del oratorio 
san Felipe Neri 

El eco de las celebraciones del tercer centenario nos lleva a 
este 4 de noviembre, en que se cumplen exactamente los CCC 
años de la fundación de la Congregación del Oratorio de San Fe
lipe Neri en Alcalá. Trescientos años de vida compartida con los 
ciudadanos y con las instituciones civiles y eclesiásticas. 

Fue en aquel entonces 
cuando los Padres Pedro 
Llusera y Dionisio Paredes, 
de la Congregación de San 
Felipe Neri de Madrid, vi
nieron a Alcalá para hacer 
realidad la voluntad de Dn. 
Martín de Bonilla, sacerdo
te avulense, de fundar una 
congregación de sacerdotes, 
al modo de la fundada en 
Roma por San Felipe Neri, 
y de las ya existentes enton
ces en España; Valencia, 
Barcelona, Madrid, Cádiz, 
etc. Es decir de una congre
gación de sacerdotes secula
res de vida común sin votos, 
dependiente del arzobispo 
de Toledo, y en una ciudad 
universitaria, con una nu
merosa población juvenil 
necesitada de atención pas
toral, no menos que el resto 
de la población. Desde en
tonces hasta el presente ha 
permanecido la Congrega
ción en la calle llamada en 
el siglo XVII «de la Tocine
ría», y luego «San Felipe». 
La iglesia y la residencia 
tardaron más de cincuenta 
años en llegar a · su construc
ción definitiva: desde el pri
mitivo Oratorio hasta la 
iglesia actual; desde unas 
pequeñas casas al convento. 
Aquí en la «Plazuela de Pa
lacio», hoy «Plaza de Padre 
Lecanda» han desarrollado 
su actividad religiosa: el cul
to, la celebración de los sa
cramentos, y la predicación 
constante de la doctrina 
cristiana, siguiendo las nor
mas del Concilio de Trento 
y de las Sinodales de Tole
do. 

El siglo XVIII, que dis
frutó de una situación gene
ral estable, permitió el de
sarrollo de la fundación, con 
sus ejercicios propios en la 
iglesia, y la atención a la re
ligiosidad popular, sobre só
lidas bases doctrinales, sin 
desviaciones teológicas, ni 
morales. Durante esta cen
turia se fue construyendo la 

librería común y la colec
ción de pinturas y escultu
ras con destino al culto, que, 
sin pensarlo, luego llegó a 
constituir una notable colec
ción de obras de arte tam
bién, cuidada por el P. Le
canda. 

La predicación de la doc
trina cristiana de forma sis
temática, y fuera de la mi
sa, dio lugar a un rico ma
terial teológico-catequético, 
que comenzaba con la expli
cación de la Señal del Cris
tiano, y recorría luego el 
Credo, los mandamientos, 
los Sacramentos, y las Ora
ciones del Cristiano_ A esta 
predicación se invitaba, a 
veces, a catedráticos y canó
nigos de la S.I.M. Como es
to era algo fundamental, la 
explicación se hacía año tras 
año. · 

También en el siglo 
XVIII la Congregación se 
encargó de llevar adelante la 
fundación de las Escuelas de 
D. AHonso Pablo de Avella
neda y Peñalosa, a las que 
acudían muchos niños y ni
ñas de Alcalá. La labor rea
lizada en estas escuelas por 
los maestros y maestras fue 
muy provechosa para la po
blación, pues el ideario de 
D. AHonso de Avellaneda 
era que la grandeza cultural 
de Alcalá debía restaurarse 
desde la base. 

El siglo XIX fue inestable 
nacional e internacional
mente: la Congregación su
frió con la ciudad la presen
cia de tr.opas extranjeras, 
luego la supresión de los 
conventos, la desamortiza
ción, y el cierre de la mis
ma Universidad. No hubo 
paz hasta la Restauración. 
Con tantos contratiempos 
hubo ocasiones en que los 
Padres fueron arrojados de 
su casa, los bienes confisca
dos, y todo expoliado. Lue
go recuperado y de nuevo 
perseguidos. Con el cierre 
de los Colegios y de la Uni-

versidad se cerraba también 
un capítulo de mutuas re
laciones de amistad y bue
na vecindad con estas ins
tituciones. La Congrega
ción como era de sacerdotes 
seculares, aunque empobre
cida, logró mantenerse, en 
su propio lugar, con la con
sideración de ayuda de 
parroquia. 

Cuando sonó la hora de la 
primera revolución indus
trial, con el ferrocarril, la 
luz eléctrica, y la instalación 
de las primeras fábricas y 
empresas, los Padres de San 
Felipe apoyaron todas las 
iniciativas culturales para 
atender a la nueva juventud 
obrera, con la creación de 
centros culturales, y clases 
nocturnas para obreros. Lo 
mismo cabe decir de la aten
ción prestada a la juventud 
marginada masculina y fe
menina en las cárceles y 
centros de reforma. 

Del primer tercio del si
glo XX, muchos recuerdan 
todavía el alto nivel musical 
alcanzado en la iglesia de 
San Felipe, bajo la dirección 
del P. Mariano. Después de 
nuevo las tribulaciones de la 
guerra civil. Luego de unos 
meses en el Hospital de An
tezana, los Padres volvieron 
a su domicilio en 1940_ De 
entonces para acá es histo
ria que ya hemos vivido más 
de cerca, y conocida. 

Desde dentro de la Con
gregación , casi siempre 
poco numerosa, nos gusta
ría haber predicado un 
buen sermón, aunque im
perfecto, como toda obra 
humana. Y también seguir 
adelante, otros tantos siglos, 
sirviendo cada vez mejor a 
todos-

Angel ALBA 
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con una periodicidad quincenal, las mujeres debatirán 
sobre temas de actualidad relacionados con ellas 
El centro Asesor de la Mujer presentó el ciclo 
«Tardes para el debate» 

El Centro Asesor de la Mujer presentó la puada semana un ciclo que, bajo el título de «Tardes para el debate., abordará la situación de la mujer desde divenas perspectivas y en distintas áreas geográficas. Con la participación como conferenciantes de mujeres expertas en cada uno de los temas a debatir, el ciclo tiene una periodicidad quincenal y concluirá el día 16 de mayo de 1995 habiéndose iniciado el 15 de noviembre. La concejala de la Mujer, Dolores Pérez Quirós, y la directora del Centro .Asesor de la Mujer, Pilar Rubiales, presentaron el ciclo anunciando que las conferencias comenzarán a las seis de la tarde en el salón de actos del Centro Municipal de Salud. 
Dolores Pérez Quirós se-. 

ñaló que las conferencias del 
ciclo «Tardes para el deba
te» son gratuitas y están 
abiertas a hombres y muje
res. La experiencia con es
te ciclo de debates el año pa
sado fue calificada como 
muy positiva, y esto es lo 
que ha impulsado a repetir 
la experiencia buscando 
nuevos temas de debate y 
nuevas conferencias que 
puedan impartir sus conoci
mientos al sector de la mu
jer, que es al que van desti
nadas principalmente. El 
año pasado la asistencia me
dia a las conferencias fue de 
100 personas por tarde de 
debate llegándose a llenar 
muchas tardes el salón de 
actos de la Casa Tapón, 
donde se celebraron estos 
actos. 

Las conferencias comen
zarán en torno a las seis de 
la tarde, un horario que es 
considerado bueno por el 
Centro Asesor de la Mujer 
para que puedan asistir mu
jeres trabajadoras y amas de 
casa. 

La primera conferencia, 
programada el 15 de octu
bre, se dedicó a la mujer en 
Estados Unidos y al movi
miento feminista, cuya ac
tividad fue decisiva en la 
elección del último presi
dente de los Estados Uni
dos. En ese sentido, la acti
vidad de la primera dama 
norteamericana en favor de 
los derechos de la mujer es
tá produciendo un refloreci-

. miento del feminismo cuyas 
repercusiones en Europa y 
en nuestro país fueron son 
temas de debate. La confe
renciante anunciada era Ali
cia Puleo, profesora de his
toria de la Universidad 
Complutense de Madrid y 
miembro del instituto de in
vestigaciones feministas de 
esta universidad. 

El 29 de noviembre ten-
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Dolores Pérez Quirós 

drá lugar la siguiente confe
rencia, que abordará la pro
blemática de la mujer en 
Hispanoamérica. La confe
renciante es María de los 
Angeles Martínez, respon
sable del área de la mujer y 
desarrollo de la coordinado
ra de asociaciones no guber
n.amentales de Hispanoamé
nca. 

A continuación, el día 13 
de diciembire se abordará 
un tema de enorme interés 
en la actualidad; Inés Alber
di, profesora titular de so
ciología de la Universidad 
Complutense de Madrid, 
hablará sobre las familias 
monopaternales, sobre su si
tuación y sus recursos. Jun
to al modelo de familia tra
dicional han ido surgiendo 
otros tipos de agrupaciones 
familiares entre las cuales 
crece cada vez más el núme
ro de hombres o mujeres so
los o con hijos. 

Un tema de actualidad 
por las repercusiones que 
tiene el auge del fundamen
talismo en el Islam es el de 
la situación de las mujeres 
del mundo árabe. La confe
rencia se celebrará el 17 de 
enero y en ella intervendrá 
Julia Cantó, historiadora y 

geógrafa miembro del comi
té de solidaridad con las mu
jeres saharauis. 

El 31 de enero las tardes 
para el debate abordarán el 
tema del cambio de «roles» 
y la modificación social del 
reparto de tareas por sexos, 
siendo la conferenciante la 
que fuera directora general 
de la Mujer de la Comuni
dad de Madrid. El 14 de fe
brero el debate será realiza
do desde la visión del Par
tido Popular sobre la mujer. 
En esta conferencia inter
vendrá la diputada regional 
del PP María Teresa Gar
cía. 

A continuación, el día 27 
de febrero intervendrá una 
mujer muy popular, la abo
gada Cristina Almeida, que 
hablará de las perspectivas 
de futuro para las mujeres 
de nuestro país, sus conquis
tas y sus retos. Una eurodi
putada cuyo nombre está 
por confirmar será la encar
gada el día 21 de marzo de 
hablar sobre las mujeres en 
la comunidad europea y so
bre la normativa internacio
nal sobre igualdad. 

El 4 de abril hablará Ma
rina Subirats, directora del 
Instituto de la Mujer, de la 
importancia de la educación 
en el proceso de igualdad y 
eliminación de la discrimi
nación hacia las mujeres. La 
solidaridad entre mujeres 
será abordada el día 18 de 
abril por Ana María Pérez 
del Campo, abogada y pre
sidenta de la Federación Na
cional de Mujeres Separadas 
y Divorciadas. . 

El 3 de mayo, María Je
sús Vázquez Madruga ha
blará de historia de las mu
jeres de Alcalá para concluir 
el ciclo de tardes para el de
bate con una conferencia a 
cargo de la abogada Merce
des Martínez López sobre 
conceptos básicos del dere
cho. 

Al hilo de las ¡ornadas 
sobre vivienda 

lrastona, firme 
partidario de las 
cooperativas , 
de viviendas 

El concejal responsable 
del área de Consumo, el 
socialista José María lras
torza, se mostró partida
rio de las cooperativas de 
viviendas a pesar de la 
confusión que se ha gene
rado con algunas de estas 
entidades: «Soy partida
rio de las cooperativas co
mo ya quedó de manifies
to en las jornadas sobre 
vivienda que se celebra
ron los días 26 y 27 de oc-' 
tubre». Estas jornadas se 
celebraron bajo la organi
zación de la comunidad 
de Madrid, el ayunta
miento, la Oficina Muni
cipal de Información al 
Consumidor e Informa
cu. 

lrastorza señaló que en 
aquellas jornadas todos 
los intervinientes se mos
traron firmes partidarios 
de las cooperativas y ésa 
fue la conclusión más ge
neralizada: «A través de 
las diferentes ponencias 
llegamos a la conclusión 
de que el camino para el 
abaratamiento de la ofer
ta de viviendas en Alcalá 
y en todo el país, pasa por 
las cooperativas, es decir, 
por un buen desarrollo 
del cooperativismo». 

El concejal añadió que 
la apuesta en el futuro pa
sa por el desarrollo de las 
cooperativas: «Tiene una 
serie de ventajas sobre la 
iniciativa privada y es 
que, según se está obser
vando en determinadas 
ciudades, las cooperativas 
estabilizan el precio de las 
viviendas. Por eso estoy 
completamente a favor de 
las cooperativas». 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

A.G.S. 
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con una cena y una merienda-baile 

El Club «Campo del Angel>> festejó 
su xv Aniversaria 

El Clllb Municipal de Jubilados y Pensionistas «Campo del Angel» 
celebró su XV Aniversario. Con este motivo, la junta directiva or
ganizó UDa cena en el restaurante CalafeD y UDa merienda-baile en 
el domicilio del club los pasados 9 y 10 de noviembre. 

Más de 200 personas parti
ciparon en la cena con la que 
el Club «Campo del Angel» 
conmemoró su XV Aniversa
rio, socios e invitados entre 
los que se contaba el alcalde 
Florencio Campos; los conce
jales de bienestar social y par
ticipación ciudadana, José 
María Irastorza y María Lui
sa MartínJara; ·el anterior di
rector de la Residencia de la 
CAM, Rafael Carrasco; y el 
secretario del Consejo Provin
cial de la Tercera Edad de la 
CAM, Manuel Almeda. 

En esta ocasión no pudo 
acudir, por encontrarse enfer
mo, Manuel Sánchez Monta
ñés, que fuera director pro
vincial de Bienestar Social, y 
cuya presencia es habitual en 
las celebraciones del club 
«Campo del Angel» y muchos 
otros clubes de Alcalá. 

Al día siguiente, en el local 

que tiene el club en la calle 
Alalpardo, se celebró una 
merienda-baile con la partici
pación de muchos socios que 
se lo pasaron en grande. 

Jesús Sanz, presidente del 
club, se mostró muy satisfecho 
con el programa elaborado, 
tanto por la organización co
mo por la participación en el 
mismo, como una ocasión más 
para organizar actos lúdicos 
que sirvan de distracción a los 
socios del club Campo del An
gel. «Se procura trabajar y ha
cerlo lo mejor que se puede. 
No hay más remedio que es
tar continuamente organizan
do cosas porque si se está en 
un sitio es para trabajar y si 
no pues se queda uno en su ca
sa más tranquilo. Toda mi 
junta directiva creemos que 
tenemos una responsabilidad 
y trabajamos lo mejor posi
ble». 
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Espacio escaso para sus ya t.400 socios 
Aparte de las cenas y las 

fiestas, la junta directiva tam
bién tiene otros compromisos 
y proyectos. El principal hoy 
por hoy es conseguir la pro
metida ampliación del domi
cilio del club, cuyo espacio 
tan pequeño se ha quedado ya 
para sus 1.400 socios. Y es que 
esta club cumple ya sus quin
ce años de historia y en todo 
este tiempo no ha dejado de 
crecer, de manera que su dis
ponibilidad física se ha que
dado ya muy mermada: «Es
te es el club más antiguo, era 
un piso piloto y sigue siendo 

PUERTA de lladrlcl 

un piso piloto. Hoy tenemos 
1.400 socios y es el problema 
que tenemos que se nos ha 
quedado demasiado pequeño. 
Tenemos dos salones: uno 
grande y otro de no fumado
res, pero por ejemplo los mar
tes que tenemos manualidades 
la gente que no fuma tiene que 
estar en el salón grande mien
tras trabajan en las manuali
dades. No tenemos espacio 
para más. Queremos a toda 
costa la ampliación, ya se ha 
hecho el estudio geotécnico y 
estamos esperando a ver qué 
pasa». 

-

t9 de noviembre de tlM 



se reanuda la competición 

Al lplahenares le sentó mal el descanso 
En el tercer set el equipo vi

sitante no estaba dispuesto a 
que se marchase de las manos, 
al menos con la facilidad que se 
le había ido en el anterior set, 
saliendo a por todas. Sin em
bargo, las del Flunch salieron 
pletóricas y sabiendo lo que ha
cer en todo momento pues no 
en valde se habían apuntado ya 
las dos mangas anteriores, por 
ello gano en entero y en inten
sidad el partido. 

Tras una semana de descamo se reanuda la competición con más pena que gloria, pues mientras un equipo 
perdía la cabeza el otro ganaba sus dos partidos, ya que fue jornada doble para las chicas, y así afrontarán 
la próxima jornada con otra moral, ya que tienen que enfrentarse a los equipos más fuertes de esta temporada. 

Los campeonatos escolares 
merecen un capítulo aparte. Es
te campeonato debía ser mima
do y tratado con todo el cariño 
del mundo, sobre todo en la 
parte más baja, como en otros 
tiempos no muy lejanos en que 
lo que privaba era jugar y de
jar jugar, ya que aquí es don
de se empieza a educar tanto 
deportivamente como la forma
ción de una persona, y quizás 

. de esto no nos estemos dando 
cuenta o enterando. Por eso, al 
frente de estas competiciones 
deben estar personas para las 
que eso sea lo que prive y no los 
intereses particulares. No se de
be ser al mismo tiempo juez y 
parte y con animadversión ha
cia este o aquel club. Se dieron 
ciertas circunstancias el sába
do día 12 que no se debían ha
ber producido, unas reglamen
tarias pero fuera de lugar y 
otras muy miradas con lupa, 
además con el ingrediente de la 
climatología tan adversa. Algu
nos partidos no se tenían que 
haber jugado y así los chavales 
no hubieran llevado señales en 
su trasero, como hicieron los de 
baloncesto, aunque éstos tam
bién jugaron su partido cuan
do se pudo y después de que el 
Sr. Emilio Garzón y otros en
trenadores pusieran la pista en 
perfectas condiciones, por lo 
que hay que felidtarlo, pero es
to en voleibol no se realizó. Es
peremos que para otras jorna
das no sea mucho pedir. 

Collado Villalba, 3 
Bodega Irene, O 

Mal partido jugado por los 
bodegueros pues aunque hubo 
fases en algunos set en que és
tos dominaron y ofrecieron re
sistencia no dejaron distraerse 
en ningún momento a los loca
les. Sin embargo, al equipo vi
sitante le faltó la disciplina que 
venía demostrando hasta aho
ra, al igual que ese ánimo de lu
cha y entrega, pues le faltó su 

· nivel de concentración en de
fensa, aunque hay que recono
cer que el equipo local no es 
una hermanita de la caridad y 
tuvieron que emplearse muy a 
fondo los locales para poder' 
vencer la resistencia que en al
gunos momentos presentaron 
los visitantes. 
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De todas formas, una cura de 
humildad no viene mal, para 
que no piensen que ya todo es
tá hecho pues a partir de aho
ra, que los equipos empiezan a 
estar rodados, la liga empieza 
a subir de tono y los bodegue
ros deben de estar a la altura 
que ellos saben. 

Zurbarán B, O 
Restaurante Flunch, 3 

Aunque eÍ partido empezó 
tarde porque había prolongado 
otro anterior de voleibol, éste 
fue un encuentro en el que las 
alcalaínas lucharon lo mismo 
que en otros partidos en lo que 
nos tenían acostumbrado, ju
ganzo quizás un poquito rela
jadas y así el primer set fue de 
dominio alcalaíno que hizo un 
parcial de 0-7. Sin embargo, las 
locales, tras un tiempo muerto, 
reaccionaron para ponerse en 
un tanteo de 10-11, pero a par
tir de aquí se le acabó la rela
jación a las de Flunch que im
pusieron su superioridad en de
fensa y ataque, terminando 
10-15. 

La segunda manga fue de si
milares características pero las 
locales hicieron un tanto más. 

En el tercer set, contra pro
nóstico, las de Colmenar Viejo 
se fueron arriba hasta poner las 
cosas muy difíciles a las del res
taurante, llegando a tener un 
parcial de 8-8, lo que sirvió co
mo aviso de que no estaba to
do hecho. Sin embargo, las de 
Cherna conjugaron el peligro 
con un nuevo tirón para volver
se a atascar lo que hizo que las 
de Ariza lograran remontar 
hasta los límites muy críticos de 
14-13, entrando el partido en 
unos momentos de suspense pa
ra en ese forcejeo terminar ga
nando 14-16; siendo éstos los 
dígitos: 0-3 (10-15, 11-15, 
14-16). 

Restaurante Flunch, 3 
!.D.M. Ajalvir, O 

Como si fuera un calco del 
último set del partido jugado el 
sábado en Colmenar, así co
menzó el segundo partido de la 
jornada doble que las juveniles 
tuvieron que afrontar con el 
mismo atasco de idea y de mo
vilidad en la cancha aprobe-

chándolo las chicas de Ajalvir 
para irse arriba y poner, como 
en el anterior partido, muy di
fíciles a las alcalaínas las cosas, 
aunque al final se enmendaron 
terminando con el resultado de 
16-14. 

Tras el descanso del primer 
set, y ya en su segunda manga 
y después de haber recibido las 
pupilas de Cherna su corres
pondiente tirón de orejas, sa
lieron con otra mentalidad tra
bajando a tope para poder do
blegar la resistencia y sin per
der en ningún momento la con
centración, abriendo espacio 
con el fin de llegar mejor a la 
cancha contraria y con mayor 
facilidad aunque no fuera coser 
y cantar. 

Al final del encuentro el re
sultado era: Flunch, 3 -Ajalvir, 
o (16-14, 15-6, 15-9). 

Restaurante Flunch (Iplahe
nares N.S.V.): Antolínez, Na
varro, Lorente, Bachiller, Ro
mo, Escalona, Caballero, Mar
tínez, Campos, Villanueva. 
Entrenador: José Morales 
(Cherna). 

C.D.M. Ajalvir: Montalvo, 
Molina, Labiaga, Del Pozo, 
Carrasco, López, Gallego, Al
guacil, Sánchez. 

JUMOLIN 

La creación de infraestructuras y el apoyo a la Formación, son los 
dos pilares en que basa el Gobierno regional el fomento del deporte 

La CAM entrega a 114 jóvenes deportistas 
becas para su tecnificación 

La ComUDidad de Madrid ha concedido a 114 jóvenes deportistas 
madrileíios becas para sa tecnific:ac:ión durante la temporada 1994-95 
por un importe total de 35'6 millones de pesetas. El comejero de Edu
cación y Cultura, Jaime Lissavetzky, hizo entrega, el pasado día 15 
de noviembre, de los diplomas a estos jóvenes deportistas que per
tenecen a 27 federaciones deportivas madrileñas. Se pretende con 
estas ayudas detectar valores deportivos y perfeccionar técnicamen
te a aquellos jóvenes capaces de destacar en sa especialidad. 

En la Comunidad de Madrid 
existen en la actualida 400. 000 
deportistas federados de todas las 
edades y practican el deporte un 
millón y medio de personas. Es
tas ayudas a la tecnificación 
cumplen la VII edición, desde 
cuando en 1988 comenzó el pro
grama, concediendo 54 becas. 
En total han sido 537 becas, des
tacando algunos deportistas que 
recibieron estas ayudas como Co
ral Bistuer, Marisa Rozalén y Jo
sé María Egea. 

En el acto de entrega de los di
plomas, al que han asistido el 
campeón mundial de 50 km. 
marcha, Jesús García Bragado, el 
atleta José Luis González, presi
dentes de federacion.es deporti
vas y los jóvenes seleccionados, 
el consejero d.e Educación y Cul
tura destacó que el apoyo de la 
Comunidad de Madrid tiene los 
ejes fundamentales de la creación 

de infraestructuras y la forma
ción de atletas. En infraestructu
ras, 1 de cada 2 pesetas que se in
vierte en Madrid procede del Go
bierno regional. La realización 
más reciente es el Estadio de 
Atletismo de la Comunidad de 
Madrid, ubicado en el barrio de 
Canillejas. En cuanto al tema de 
la formación, Lissavetzky seña
ló que «queremos que este pro
grama de tecnificación de depor
tistas, dentro de su modestia, se 
la antesala del programa nacio
nal ADO». 

Dentro de las ayudas concedi
das este año, las federaciones que 
cuentan con más deportistas, en 
orden de importancia, son atle
tismo, gimnasia y natación. En
tre los becarios de este año se en
cuentran el ajedrecista Pablo San 
segundo, o el joven campeón de 
motociclismo, con once años, 
Manuel Rivas Gómez. 
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TrofeO Olimpus En la&ª jornada del campeonato Regional de Uga 

Los líderes siguen firmes Los juniors cosecharon la 
Fmnes siguen los lideres de ambas categorías que se deshicieron 
sin ningún tipo de problemas y dando espectáculo y goles de sus 
adversarios, para qué pedir más. Dificil será bajarlos del pedestal 
a ambos si siguen así de fuertes. 

primera derrota de la temporada 
Ferrallas del Henares, 1 
Club de Suboficial~, 3 

Mal les vino este partido a 
los del Ferrallas, que tras tras
nochar después de celebrar el 
aniversario de la peña, se pre
sentaron a jugar ante un equi
po muy serio y competitivo 
como el Suboficiales que jugó 
un buen primer tiempo lle
gando con dos goles al descan
so. Los Ferrallas aun así no 
renunciaron y tuvieron que 
sacar a la reserva para conse
guir el único tanto en su mar
cador. 

U.A.B. Salasport, 6 
Cervezas Sport B. Orozco, O 

Buen partido el realizado 
por ambos conjuntos en el que 
el marcador sólo pudo distan
ciarse en la segunda parte, 
pues en la primera, el Orozco 
derrochó todas sus fuerzas y se 
marchó al descanso con un gol 
en contra, y en la segunda mi
tad no pudo aguantar la pre
sión de la U.A.H. que hizo el 
juego y los goles ante un equi
po roto en sus fuerzas. 

Bar Torre de Tores, 2 
Bar El Abuelo, 3 

Lo que a uno le falta al otro 
le sobra. Al Torre le falta 
tien;ipo para ponerse en forma 
y no puede resolver porque le 
falta más partido, y al Abue
lo le sobra ya que una tras 
otra semana termina ganando 
por la mínima. Esta semana 
no podía ser menos, después 
de ganar tres a cero casi ter
mina empatando. Lo dicho a 
uno le falta y al otro le sobra; 

Transportes Cordón, 4 
Peña Barcelonista, 6 

Sólo hubo un equipo en el 
campo en el primer tiempo, la 
Peña aprovechó todo y con un 
cuatro a cero lo tenía muy cla
ro el míster para dar entrada 
a aquellos jugadores no fijos 
en su esquema en la segunda 
parte, cosa que aprovecharon 
los del Cordón para ir cortan
do ventaja~ cuando ya estaba 
muy nivelada. La Peña se lo 

PUERTA de Madrid 

propuso y subió a sacar otra 
vez su juego y lo dejó todo cla
ro. 

El pasado sábado día 12 se jugaba la sexta jornada del Campeonato Re
gional de Liga en la que los juveniles y jUDiors se desplazaban a Cosla
da, mientras que los seniors recibían al Parque ¡.isboa de Alcorcón. 

Bar Paraíso, 6 
Vetrotex, 3 

Nada, que no, que este año 
el V etrotex, aun siendo los 
mismos, no ven la victoria tan 
clara como antaño. El juego 
que despliegan no es eficaz de 
cara al gol, de atrás a media 
sí funcionan pero en ataque es 
nulo y una vez que van arri
ba les vienen las goleadas de 
ahí ese seis a tres en contra. 
Al Paraíso le viene bien el 
marcador y el juego de su con
trario. 

Nothung, 3 
Cafetería Kamel, 6 

No es que les saliera el me
jor partido al Kamel pero no 
siguió ofreciendo los goles que 
es la tinta del espectáculo, y 
es que el Nothung es un equi
po muy destructrivo en juego 
para con sus adversarios y 
cuando quieren ponerse a fun
c;ionar ya es demasiado tarde, 
y así, el Nothung, consigue 
cansar a su rival y aprovechar 
el fallo defensivo y conseguir 
los goles. 

Los juveniles tenían en la 
mañana del sábado un difícil 
desplazamiento puesto que su 
rival, Coslada, es uno de los 
favoritos al título. El encuen
tro no comenzó demasiado 
bien para los complutenses 
puesto que pronto encajaron 
el primer gol. Este gol, lejos 
de desanimar a los alcalaínos, 
los espoleó aún más, y así se 
llegó al descanso con el resul
tado de 1-2 favorable a los vi
sitantes. El segundo tiempo 
estuvo pleno de nervios, ten
sión, emoción y, sobre todo, 
de un nivel técnico muy bue
no. Los complutenses salieron 
muy centrados y pronto em
pezaron a llegar los goles, co
locándose con 1-5 a su favor. 
Este resultado no hacía presa
giar la emoción e igualdad de 
los últimos minutos, pero, 
inexplicablemente, los locales 
lograron tres goles casi de ma
nera consecutiva con lo que el 
marcador se colocaba con un 
4-5, tremendamente emocio
nante y con aún más de cinco 
minutos por jugarse. Al final, 
y no sin mucho sufrimiento, 
los complutenlles se trajeron la 
victoria un triunfo valiosísi
mo para el desenlace final de 
la liga. 
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Alineación: Agustín, Beni
to (1), Josemi, Mario (2), Ja
vi, David (2), Pablo. 

Los juniors jugaban inme
diatamente después de los ju
veniles, también contra el 
Coslada, un rival algo más 
complicado que los anteriores 
y que medirá el verdadero ni
vel de los complutenses. La 
conclusión sacada al final del 
partido no puede ser más ne
gativa para los alcalaínos, ju
garon el peor partido de la 
temporada, sin motivación, 
apáticos y con una descordi
nación tanto en ataque como 
en defensa preocupante. Este 
era el partido más complicado 
hasta ahora y sin duda el sus
penso es generalizado, prácti
camente no se salvó ningún 
jugador de la quema, todos es
tuvieron fatal, fallando garra
falmente en defensa y en ata
que de manera individual, así 
no es de extrañar que termi
naran perdiendo 5-4. Eso sí, 
los últimos minutos de los al
calaínos fueron los mejores 
puesto que marcaron dos goles 
dejando el resultado a la mí
nima expresión y con un pe
nalty fallado que pudo ser el 
empate. Al final no fue así y 
terminaron perdiendo un par
tido que jamás debieron per
der porque el Coslada es tre
mendamente inferior a los al
calaínos, pudieron ganar y no 
quisieron durante más de me
dio partido, la reacción final 
no sirvió más que para ma
quillar un poco el resultado. 
Alineación: Quique, Jesús (2), 
Eduardo (1), Raúl (1), Rober
to, David, Cimas, Jorge. 

El domingo jugaban nueva
mente los juniors un partido 
aplazado de la jornada 5ª re
cibiendo al Fuencarral. Par
tido cómodo y . sin ninguna 
complicación para los com
plutenses que terminaron go
leando a los visitantes 12-3 . 

Alineación: Quique, Eduar
do (3),Jesús (4), Raúl (1), Ro
berto (2), David, Jorge (2). 

Los seniors también juga
ban en la mañana del sábado 
recibiendo al Parque Lisboa 
al que terminaron ganando 
por un cómodo 8-1. 

Susana TORRES 
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Hubo 4.&aa inscripciones y 2.:sao personas participaran corriendo 

La 11 Marcha Deportiva UNICEF·Alcalá recaudó 
1.a.aoa pesetas para los niños de Ruanda 

El sol y el buen tiempo acompañó a los participantes de la 11 Marcha Deportiva UNICEF-Alcalá que 
se celebró en nuestra ciudad el 
pasado domingo 13 de noviem-
bre. Las cifras de inscripciones ,.. · 
y participantes activos en la 1 
marcha se incrementó con res
pecto a las del año pasado con 
gran satisfacción para el comi
té alcalaíno de la organización 
benéfica UNICEF. 

En concreto se realizaron 
4.600 inscripciones y el día de 
la prueba se entregaron 2.300 
dorsales, de los que llegaron 
a la meta 1.970 corredores. La 
marcha, en la que no se regis
tró ningún incidente, dió co
mienzo a las 11 de la mañana, 
cruzando la linea- de llegada el 
primer participante aproxi-
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madamente 15 minutos 
después. 

Finalizada la carrera, todos 
los que cruzaron la meta nu
merados recibieron diplomas 
indicando su puesto de llega
da. Además, los 20 primeros 
recibieron un diploma espe
cial y se entregó también el 
trofeo simbólico a la partici
pación. 

El comité UNICEF-Alcalá 
a través de su presidenta, Car
men Brassa , quiso agradecer 
la ayuda prestada por el Club 
Atletismo AJA, que se encar
gó de todos los pormenores or
ganizativos; el patrocinio de 
la Dirección General General 
de Deportes de la CAM y el 
Ayuntamiento de Alcalá; y la 
colaboración de la subdirec
ción territorial del MEC, co
legios e institutos, la Brigada 
Paracaidista, Cruz Roja, Pro
tección Civil, Ciudad Depor
tiva Municipal, Delegación de 
Deportes de la Universidad, 
Mutual Complutense, las em
presas Coca-Cola, Fiesta, 
Repsol y El Corte Inglés, y los 
medios de comunicación loca
les, por la difusión que han 
realizado de la marcha. Car
men Brassa destacó como par
te fundamental del éxito de la 
convocatoria, la campaña de 
información y concienciación 
previa a la marcha que se ha 
desarrollado en los colegios 
alcalaínos. 

Los participantes, entre los 
que se contaba el alcalde y su 
esposa, Florencio Campos y 
Josefina Pavón, y algunos co
rredores profesionales, fueron 
fundamentalmente escolares y 
también muchas madres jóve
nes con sus bebés. Para la pró
xima edición de la marcha, 
UNICEF-Alcalá incidirá en 
su campaña de difusión en los 
institutos y facultades de Al
calá, para motivar a los 
jóvenes. 

La fecha de realización de 
la marcha se ha afianzado: 
«Hay suficientes actividades 

PUERTA de Madrid 
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deportivas en Alcalá a lo lar
go del año y mediados de no
viembre nos parece una bue
na fecha» explicó la presidenta 
de UNICEF-Alcalá. Para la 
próxima· edición ya está prác
ticamente asegurado de nue
vo el patrocinio de la Comu
nidad de Madrid, que inclui
rá esta prueba en su listado de 
marchas deportivas. 

La recaudación total fue de 
1.400.000 pesetas que se en
v iarán al comité central de 
UNICEF en Madrid , que a su 
vez se encargará de gestionar 
la compra de material -prin
cipalmente galletas de alto 
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valor energético, garrafas pa
ra el agua, agua potable y pas
tillas para depurarla, vacu
nas , botiquines, medicamen
tos básicos y mantas- para 
los niños ruandeses refugiados 
en el campo de Goma (Zaire). 

Con la celebración de esta 
marcha, en la que cada ins
cripción implicaba un dona
tivo de 300 pesetas, UNICEF
Alcalá pretende concienciar a 
la población de lo importan
te que es su colaboración e n 
estas emergencias que ta ntas 
vidas cuestan en otros países 
del mundo más d esafortuna
dos que el nuestro. 

~Más de 1 50 vehículos,·de .. todas las marcas .--:' .. ~· .. - ::·. t::-.. .. . ..... · .. ::-... -.-.-:-:::fJ :::::::::~ ..... -::··· ·:.~ .-:·:· 

~;! G~~~nJ(¡,·~,;j~ .. Y ·i~§~j¡:¡;do!l!:v '':.:.~_;( ...... \0hl¡:t \m;:·:¡;lir -~%·-~!!l_-_lt.,_· 
~:Ve.~ícu~:bs ::~. o ·w ··; " i_.r '. - ~r •·.¡-: 

~ Condiciones de financiación 
muy especiales 

~REGALO de una fantástica mountain bike 
por la compra de un vehículo 

¡REGALO SEGURO 
A TODOS LOS 
ASISTENTES! 

Concesionario Oficial 

llBlilll 
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Otro mal arbitraje, otro mal partido, otra incapacidad del 

complutense, esta vez ante el Vallecas 

O·O, el Alcalá pierde el tren de la cabeza, incapaz 
hasta ahora de ganar en su casa 

RESULTADO: RSD. Alcalá, O; Vallecas, C.F., O. 
ALC.ALA: David, Blanco, Quique, Ramírez (Osear Marta), Amorós, Rabio, Cano (Dela), Roc:lri Ouan

fra), Alberto, Gil y Miguel. 
VALLEC.AS: Estrada, Goyo, Iraola, Dani, Paquito, Miguel Angel, Vera (Bilario), Verdugo, García 

Fraile, López (Víctor) y Robles. 
ARBITRO: Villajos Núíiez; mala actuación. Los complutenses volvieron a sufrir en sus carnes UD la

mentable arbitraje que les perjudicó ostensiblemente. 
INCIDENCIAS: Poco público en el estadio municipal del Val donde se dio cita UD nutrido grupo de 

aficionados del Vallecas. 

El Alcalá sigue sin conocer 
la victoria en su terreno de 
juego. En su casillero sigue 
habiendo dos únicas victorias 
de nueve encuentros disputa
dos y éstas corresponden a las 
goleadas a domicilio ante el 
Moratalaz, tercero por la co
la., y ante el Barrio del Pilar; 
cuarto por la cola. 

El Alcalá sigue estando 
marcado por el signo de la me
diocridad, que se acentúa es
pecialmente en sus partidos 
disputados en la ciudad com
plutense. Se puede argumen
tar, con toda razón, que los 
arbitrajes están perjudicando 
al equipo de Lorenzo Benito, 
que la mala suerte es flagran
te , que el balón no quiere en
trar y que el rival se encuen
tra con el santo de cara. De 
acuerdo con todo ello. Pero el 
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Alcalá no es capaz de romper 
una defensa, un muro de con
tención realizado por un equi-

po cuya pretensión es la de 
amarrar un punto. 

Todo ello hace que el equi-

po complutense no desarrolle 
un juego cómodo; más bien es 
un fútbol con poco orden, con 
escasa profundidad; los espa
cios libres no se encuentran y 
el sentido de la anticipación es 
siempre de los rivales. Muy 
lejos en el tiempo quedan 
aquellos gloriosos partidos 
que jugaba el Alcalá en los que 
encerraba a su rival en el área 
y le martilleaba con remates 
y con jugadas de peligro has
ta que consiguía uno, dos o 
tres goles. ¿Quién se acuerda 
ya de aquello? 

_f:l Alcalá lo intentó ante el 
V allecas; volvió a ofrecer las 
mismas intenciones, las de lle
var el control del juego y ha
cer que el rival fuera a remol
que. Incluso tuvo acciones 
brillantes que le hacen ser me
recedor de la victoria si se 
apura. Pero en el fútbol ya se 
sabe aquello de que goles son 
amores y lo demás, buenas in
tenciones. El Alcalá no mar
có porque se volvió a estrellar 
ante una defensa que le con
tuvo a la perfección, cierta
mente ayudada por los erro
res del colegiado, y ante un 
guardameta que llegó a hacer 
paradas de auténtico mérito. 

Total, que el Alcalá no lo
gró la victoria a pesar de que 
la buscó con insistencia. Fal
tó acierto y sobró árbitro pa
ra permitir a los vallecanos ac
ciones de dudosa legalidad. El 
equipo complutense también 
pudo haberse visto sorprendi
do por el V allecas en algunos 
contragolpes serios, pero la 
defensa funcionó esta vez me
jor que en Loeches. 

La consecuencia es que se 
alarga el camino del Alcalá 
hacia la cabeza de la clasifica
ción. Los complutenses son 
novenos y están a cinco pun
tos del líder, el Roma, en una 
clasificación que está loca por 
los contínuos cambios de lide
razgo. Lo triste es que ahora 
mismo la distancia desde la 
cola de la clasificación es más 
corta; son cuatro puntos los 
que separan al colista Carran
za del Alcalá con sus ocho 
puntos de dieciocho posibles. 

El domingo los compluten
ses visitan el campo del Dína
mo Estrecho; "décimo clasifi
cado con los mismos puntos 
que los complutenses. El par
tido se disputará en el campo 
de la Vereda· de Ganapanes , 
un recinto en el que el Alcalá 
conoce una de sus dos victo- . 
rias, la que consiguió ante el 
Barrio del Pilar. 
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Partidazo en el campo de Mingormbio con dos 
equipos que se emplearon a fondo 

3·!, el Laeches brilló ante una de 
las gallitos 

RESULTADO: AD. El Pardo, 3 (Carlos, Juan y Luján); CD. Loe
ches, 3 Oavi, Antonio y Mara). 

EL PARDO: Jesús, Rafa, Roberto, Báncora, Carlos, Lumbier 
(Fran), Baraibar, Romero (Paul), Juan, Luján y Avila (Marcos). 

LOECHES: Plaza, Toñín, Martín Cano, Osear, Juan Pedro, Car
los Téllez, Mara, Vega (Angel), Javi, Chuy y Antonio. 

ARBITRO: Velasco Carballo. 

El Loeches continúa su 
marcha con éxito en esta re
gional preferente. Con un 
presupuesto exiguo y con una 
plantilla muy equilibrada, los 
lechuzos se han plantado en la 
quinta posición del campeo
nato, a tres puntos del líder y 
a dos del vicelíder. Los diez 
puntos del Loeches le sitúan 
en una posición muy cómoda 
porque no tiene la presión del 
líder, pero lo tiene muy cer
ca. Ha perdido tres partidos, 
el mismo número que el Alca
lá, pero la diferencia es que el 
Loeches puntúa con más faci
lidad y ha conseguido más 
victorias. Puntúa y golea 
puesto que en su haber ya hay 
20 goles, que superan la mar
ca de dos por partido. 

Los lechuzos viajaban al 
campo de El Pardo, uno de los 
gallitos de la clasificación, con 
muchas bajas, lesiones y san
ciones hicieron que Antonio 
Barrero exprimiera su ban
quillo. Pero en el Loeches no 
falta ilusión y confianza y ese 
puede ser una de las claves pa
ra entender los últimos pun
tos conseguidos. 

El Pardo salió en tromba y 
fruto de ello fueron los dos go
les conseguidos de forma prác
ticamente consecutiva a· las 
primeras de cambio. A los 
nueve minutos marcó Carlos; 
un minuto después marcó 
Juan. Con dos goles marcados 
prácticamente en frío cual
quier equipo se puede resen
tir. El Pardo es un conjunto 
que tiene oficio y que aspira 
al ascenso, así es que intentó 
conseguir una goleada. Pero el 
Loeches puso en práctica lo 
mejor que tiene, su ilusión, 
aquella que le sirvió para de
rrotar al Alcalá el domingo 
anterior. 

Con confianza se lanzó el 
Loeches a tratar de acortar 
distancias y lo consiguió en el 
minuto 40 por mediación de 
Javi. El delantero del Loeches 
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Antonio Barrero 

puso el 2-1 en el marcador y 
así se llegó al descanso del par-

. tido. El equipo lechuzo está 
demostrando que sus segun
dos tiempos son buenos, que 
físicamente está muy bien y 
que es capaz de llegar a tope 
a los últimos minutos de un 
encuentro. 

Así, en los cuarenta y cin
co minutos del segundo tiem
po, El Pardo y Loeches lucha
ron de poder a poder. El 
'Choco' Antonio empató el 
partido para el Loeches cuan
do corría el minuto 54. El 
Pardo se volvió a adelantar y 
marcó Luján en el minuto 60. 
Finalmente, en el minuto 80 
fue una genialidad de Mara la 
que llevó al Loeches a empa
tar el partido y establecer el 
resultado final tras noventa 
minutos de juego que divirtie
ron a los espectadores. 

El Loeches recibe el domin
go la visita del Pozuelo de 
Alarcón, sexto clasificado con 
diez puntos, los mismos que el 
equipo lechuzo. Así pues , se 
supone que habrá un partido 
muy igualado en el que cada 
uno intentará hacer valer sus 
poderes. 

Antonio G. Solana y Nidal Said 

Nidal said y Antonio G. Solana quieren hacer un 
buen equipo representativo de Alcalá 

Luis Muñoz, campeón del peso medio 
en el torneo «Nino Jiménez« 

El boxeo comienza a salir de su letargo en Alcalá; tras más de quin
ce años de letargo, de inexistencia total y absoluta de cualquier ac
tividad boxística, el nombre de Luis Muñoz Gómez suena como el 
del primer alcalaíno que consigue un galardón tras tantos años de 
ostracismo. El joven de 23 años se proclamó campeón en el peso me
dio del tomeo Nino Jiménez disputado en el prestigioso club metro
politano. El primer éxito del boxeo alcalaíno llega de la mano de Ni
dal Said y de Antonio González Solana. El primero, se empeño en 
que se hiciera boxeo en Alcalá y lo ha conseguido . .Ahora, los dos 
buscan un local donde pueda seguir aumentado la afición y el inte
·rés por este deporte y quieren recurrir al ayuntamiento. 

El 6 de noviembre de 1994 
marca una fecha histórica pa
ra el boxeo en Alcalá, es la del 
primer éxito después de mu
chos, muchísimos años de se
quía. Pero esta sequía no só
lo es de éxitos sino que lo es 
también de existencia misma 
del deporte pugilístico. 

Luis Muñoz Gómez se pro-
• clamó a sus 23 años campeón 

del torneo Nino Jiménez en la 
categoría de amateur. El 
triunfo le hace afrontar con 
cierta confianza el torneo de 
navidad que se celebrará en 
Madrid. El deseo de sus pre
paradores, Nidal y Solana, es 
que el púgil alcalaíno conti
núe su evolución y consiga 
afrontar el campeonato de Es
paña. 

Vinculados al gimnasio 
Alcalá-2000, el grupo forma
do por Nidal y Solana es de 
catorce jóvenes y entre ellos 
varios que se encuentran muy 
.bien en estos momentos. Ade
más de Luis Muñoz, están Jú
nior y Santiago Millán: «Que
remos hacer un buen equipo 
de boxeadores alcalaínos y pa-

Luis Muñoz 

ra ello es fundamental tener 
una sala, un lugar donde po
damos trabajar. Además tene
mos la idea de hacer alguna 
velada en el mes de diciem-
bre». 

Luis Muñoz recibió el tro
feo de campeón de manos del 
que fuera campeón de Euro
pa, Poli Díaz. 
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Par fin debutó el nueva jugador americana del equipa alcalaína 

&&-82, el Juventud Alcalá derrotó al Azuqueca con 
claridad en su primer encuentro oficial de la 
temporada con extranjero 

RESULTADO: CB. Buarte Azuqueca, 66; Club Juventad Alcalá, 82 (34-41 en el descanso). 
AZUQUECA: De Agustín (4), Moya (8), Cuesta (3), Paradinas (17) y Redondo (11), en el cinco inicial. 

También jugaron Ramírez (14), Varela (1), Vallejo (6) y León (2). 
JUVENTUD ALCALA: Juan Pedro Mayoral (11), Braulio Arias (4), Paco Criado (3), John Best (20) y 

Roberto Torres (23), en el cinco inicial. También jugaron Calvo (12), López Corcuera (6), Rodríguez 
y Chuchi Femández (3). 

ARBITROS: Femández y Muñoz. 
Sábado 12 de noviembre. se y se pudo comprobar una forma excelente en defensa, 

El Juventud Alcalá juega su mejoría ostensible en los hom- donde brilló anulando a 
primer encuentro oficial de bres que dirige Eduardo Sanz. 
esta temporada con un juga- Debutó John Best. El ame
dor extranjero en sus filas. ricano tuvo una buena actua
Consecuencia: el Juventud Al- ción ante el Azuqueca y me
calá consigue la victoria más tió 20 puntos, que no está na
dara y más holgada de lo que da mal. Pero sobre todo la 
va de temporada. sensación que da ahora elJu-

Cicrto es q:ue el Azuqueca ventud Alcalá es que tiene 
es uno de los equipos más flo- mayor solidez, mayor fuste. 
jos de esta conferencia centro Bajo los tablerosJohn Best ha
de la liga EBA. pero es que la rá valer su fortaleza y el equi
realidad es también que el Ju- po puede ganar muchos ente
ventud Alcalá fue muy supe- ros si por fin se complementa 
rior esta vez: hubo menos ner- el americano con el español 
vios en el equipo compluten- Paco Criado. Best se fajó de 
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Paradinas. 
Del Azuqueca se puede de

cir que pone interés, pone ga
nas y lucha, pero le faltan fun
damentos. Es un equipo cuya 
batalla va a estar en eludir los 
puestos de cola de la clasifica
ción. De aquel Azuqueca que 
estuvo antaño en primera di
visión y que tuvo a un ameri
cano de campanillas como era 
Saulsberry, un exbarcelonis
ta, sólo queda el pundonoro
so Moya. 

El partido no fue brillante, 

ni muchos menos. Ambos 
equipos cometieron demasia
dos errores pero finalmente 
fue el Juventud Alcalá quien 
consiguió estar por encima de 
un conjunto azudense que no 
pudo frenar el acierto que tu
vo Roberto Torres. 

El jugador alcalaíno cum
plió una de sus mejores actua
ciones; estuvo acertadísimo en 
el aspecto anotador hasta con
vertirse en el líder de la esta
dística anotadora del encuen
tro con sus 23 puntos. Pero so
bre todo, Roberto Torres es
tá comenzando a dar la sensa
ción de que puede seguir man
teniendo su evolución y con
vertirse en un excelente juga
dor capaz de todo. 

Ahora falta ver si el debut 
de John Best en el pabellón 
Ruiz de V elasco va a ser pro
videncial también y va a traer 
como consecuencia que llegue 
la primera victoria de los al
calaínos en casa. Lo que el ju
ventud Alcalá necesita ahora 
es templar sus nervios en el 
Ruiz de V elasco porque su po
tencial ha subido bastantes 
enteros. 

El Aula de_ Cultura de Cajamadrid 
colabora con la 24 a edición 

del Festival de Cine de 
Alcalá de Henares, exhibiendo 

alguna de sus secciones 

OBRA CULTURAL 

Sábado, 19 - 18'00 h.: ¿Cómo dice que se hizo?: 
Así se hizo «Días contados» I Así se hizo «El 
detective y la muerte» I Promo «La Lola se 
va a los puertos» I Así se hizo «Mar de luna I 
(85') 

Sábado, 19 - 20'00 h: Documentos cinema
tográficos: «Corten 21 metros de chinos», E. 
Alberich / (90'). 

Domingo, 20 - 18'00 h.: Docamentos cinema
tográficos: «Los cinco Faustos de F. W. Mur-
na0», L. Berriatua I (54'). -

Domingo, 20 - 20'00 h.: ¿Cómo dice que se hi
zo?: Así se hizo «Los peores años de nuestra vi
da» / Así se hizo «Mi hermano del alma» I Así 
se hizo «Souvenir» /Así se hizo «7.000 días jun
tos» / (81 '). 

L11D8S, 21-18'00 h.: IV Muestra de Videocrea
ción alcalaína: «La baza del corte», N. Paisano 
/«Granja Tura», M. Angel I «Poker de damas», 
Raquel / «El viento de la colina», F. Gorostiza 
/ «La matanza», P. Otero I (66'). 
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Lunes, 21- 20'00 h.: IV Muestra de Videocrea
ción Alcalaína: «E/Dulces sueños muñeca» R. 
Mohedano I «El corazón estrangulado», T. Co
có I «Historias de un valle», S. Cruz I «Katódi
ko 11», A. Benito/ «Campeón», J. Sedeño, J. Re
yes I «Campeón Il», J. Reyes, J. Sedeño I «Body 
Art», H. Alsadi / (66'). 

Martes, 22 - 18'00 h.: ¿Cómo dice que se hizo?: 
Así se hizo «Los peores años de nuestra vida>> 
/Así se hizo «Mi hermano del alma>> I Así se hi
zo «Souvenin> /Así se hizo «7.000 días juntos» 
/ (81 '). 

_ Martes, 22 - 20'00 h.: Documentos cinemato
gráficos: «Homenaje a Méliés», Varios/ (52'). 

Miércoles, 23 -18'00 h.: IV Muestra de Video
creación Alcalafoa: «E/Dulces sueños muñeca>>, 
R. Mohedano I «El corazón estrangulado», T. 
Cocó I «Historias de un valle», S. Cruz I «Ka
tódico 11», A. Benito/ «Campeón», J. Sedeño, 
J. Reyes I «Campeón 11», J. Reyes, J. Sedeño 
/ .. Body Art .. , H. Alsadi I (66'). 

CAJA 0€ /Y\ADRID 

Miércoles, 23 - 20'00 h.: ¿Cómo dice que se hi
zo?: Así se hizo «Días contados» I Así se hizo «El 
detective y la muerte» I Promo «La Lola se va 
a los puertos» I Así se hizo «Mar de luna»/ (85'). 

Jueves, 24 - 18'00 h.: ¿Cómo dice que se hizo?: 
Así se hizo <<Animia de cariño» / Así se hizo «Des
vío al Paraíso» I Así se hizo «Justino» I Cómo 
se hizo «Monturiol, el señor del mar» I (70'). 

Jueves, 24 - 20'00 h.: IV Muestra de Videocrea
ción Alcalaína: «La baza del corte», N. Paisa
no / «Granja Tura», M. Angel / «Poker de da
mas», Raquel I «El viento de la colina», F. Go
rostiza / «La matanza», P. Otero I (66'). 

U POSICIONES 
Del 17 al 29 de noviembre: 

Juani Fernández Albuixech 
Horario: laborables de 18'00 a 21'00 h. 
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Balonmano 

Nuevo escándalo con la desaparición de Karlov 

2J·24, el Lucerna suizo puso contra las cuerdas 
al mermado Juventud Alcalá 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 23¡ Borba Luzem, 24 (13-12 en el descanso). JUVENTUD ALCALA: Manolo, Rafa Guijosa (4, tres de penalti), Jímenez (2), David Hemández (3), 
Carlos Camacho (5), Miguel Angel (1, de penalti) y Juan Campos (2), en el equipo inicial. También jugaron Torrego, Osear de Luis (2), Demetrio Lozano (2) y Marcos (2). 

LUCERNA: Dohler, Lima (5), Perkovac (11, cuatro de penalti), Christen (1), Matter (1), Rohr (1) y Gj~ tad (3), en el equipo inicial. También jugaron Aellen (2) y Werren. 
ARBITROS: Mladinic y Vujnovic, de Croacia, que tuvieron una buena actuación. 
Un nuevo serial se ha co

menzado a escribir en el Ju
ventud Alcalá¡ el problema es 
que éste le puede costar su 
participación en la Recopa 
europea, y lo que es peor, 
pueden ser los inicios de lo 
que se considera como un 
punto de inflexión en el futu
ro. Cuando apenas quedan 
unos meses para la conclusión 
del contrato con la Caja de 
Madrid, la situación por la 
que atraviesa el Juventud Al
calá no es desde luego la más 
idónea, y no nos referimos a 
la cuestión deportiva exclusi
vamente. 

Dimitri Karlov ha protago
nizado el penúltimo capítulo 
de una historia que ya tiene 
hasta componentes ciertamen
te truculentos y que afectan a 
la situación de extranjeros que 
tiene el equipo complutense 
que dirige Manolo Laguna. 
La pregunta es si esto se ha 
podido convertir en algo sin
tomático para el Juventud Al
calá, en definitiva, si es que 
comienza a haber espantada 
de jugadores bajo el lema del 
sálvese quien pueda. 

Todo comenzó con la mar
cha de Oleg Lvov, un buen ju
gador ruso que la temporada 
pasada brilló y que presentó 
a la junta directiva unas pre
tensiones económicas muy 
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altas para continuar en el 
equipo esta temporada. Se le 
dejó marchar y se contrató pa
ra sustituirle a Prazolov, un 
jugador que no ha rendido al 
nivel que se esperaba. El ru
so no pudo jugar ante el Lu
zerna por estar lesionado. 

El caso de Barbashinski es 
aún más lamentable. El bie
lorruso está en su país después 
de la ruptura del compromi
so con el Juventud Alcalá tras 
una situación con visos de ser 
truculenta; ha habido secretos 
a voces que han circulado por 
la afición alcalaína sobre el 
comportamiento de Barbas
hinski hasta que al final, se ha 
producido el adiós del bielo
rruso. Menos mal que Carlos 
Camacho al ocupar su posi
ción ha tenido jornadas 

que han resultado brillantísi
mas. 

Con el adiós de Barbashins
ki llegaron los contactos y las 
dudas acerca de su sustitución 
por un pivote ruso. Que sí, 
que no, que Carl9s Camacho 
está muy bien, que si haría 
falta un lateral y no un pivo
te, que si problemas burocrá
ticos ... Total, que el equipo 
sigue sin cubrir esa plaza de 
extranjero. 

Y ahora surge el asunto 
Karlov. Dimitri entró en jue
go y fue imparable. Su calidad 
está puesta fuera de toda du
da, pues hace goles y los sir
ve con perfectas asistencias. 
Es un fuera de serie, pero un 
viaje a Alemania para jugar 
con su selección le hizo re
plantearse su situación y fi-

ESCUELA DE ANIMACIÓN SOCIO-CULTURAL 
Y TIEMPO LIBRE 

*ORGANIZA.: 
- Clll'SO de F.ducadores Sociales especiali7.ados en ~ción. 
- Curso de Educador de Familia. ~ 

INFORMACION EN: 
LUGAR: Centro de Servicios Sociales de Base (CESSBE) de Cáritas 
Vía Complutense, 8 (bis) - Tlf.: 883 20 45 - 28802 Alcalá de Henares 
HORARIO: Lunes, Martes ·y jueves de 16'00 a 20'00 h. 
INSCRIPCIONES: Hasta 25 de Noviembre 

char por un equipo de la liga 
alemana rompiendo unilate
ralmente su compromiso con 
el Juventud Alcalá. Aliora lo 
que hace falta es que este se
rial no comience a producir
se entre la plantilla de juga
dores nacionales, entre los que 
hay algunos muy apetecido 
por equipos de campanillas. 

Total, que elJuventud Al
calá recibió la visita del Lu
cerna suizo en la segunda eli
minatoria de la Recopa de 
Europa. En teoría no había 
más favorito que el Juventud 
Alcalá, a pesar de que el rival 
tenía más entidad que el 
Bauskas Riga de Letonia, pri
mer rival del Juventud Alca
lá. El objetivo era conseguir 
una buena renta y práctica
mente dejar sentenciada la 
eliminatoria. 

Sin embargo, el equipo 
complutense no pudo actuar 
con ningún foráneo. Manolo 
Laguna utilizo un equipo al 
cien por cien nacional que 
aguantó el tipo en muchos 
momentos del partido pero 
que no pudo impedir que los 
helvéticos se llevaran la vic
toria por la mínima gracias a 
la excepcional actuación de su 
jugador Perkovac y al nervio
sismo con el que actuó el Ju
ventud Alcalá, que pag~ su 
inexperiencia internacional. 
Pero sobre todo faltó la direc
ción de Karlov y es que la ca
lidad que puede tener el equi
po complutense se multiplica 
con la aportación de un juga
dor de las características de 
Karlov. 

Así, el Juventud Alcalá tie
ne muy cuesta arriba la elimi
natoria. Habrá que confiar en 
que en el partido de vuelta se 
le pueda dar la vuelta, pero el 
Juventud lo tiene v erdara
mente muy difícil, muy cues
ta arriba. 

ti de noviembre de t9M 
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LECHAL El kilo. 
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